
11

BOLETÍN OFICIAL
DE LAS CORTES GENERALES

VII LEGISLATURA

Serie D:
25 de septiembre de 2002 Núm. 409GENERAL

ÍNDICE

Páginas

Control de la acción del Gobierno

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/035824 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Inclusión de la vacuna conjugada antineumocócica heptavalente en el calendario de
vacunaciones y en el catálogo de prestaciones farmacéuticas de la Seguridad Social
(núm. reg. 90495) ........................................................................................................... 41

184/035825 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Declaraciones del Presidente del Gobierno sobre la delincuencia (núm. reg. 90501) ... 42

184/035826 Autor: Vera Pro, Juan Carlos
Número de trabajadores que cotizan en el Régimen Especial de Autónomos en la
Comunidad de Madrid en los años 2000 y 2001 (núm. reg. 90504) .............................. 42

184/035827 Autor: Ruiz Ruiz, María Jesús
Previsiones de acceso al conjunto de los Municipios de la provincia de Soria a las
líneas ADSL, con especial referencia al municipio de Ágreda (núm. reg. 90505) ........ 43

184/035828 Autor: Moreno Bustos, Ramón
Grado de ejecución de las inversiones en infraestructuras programadas para las unida-
des y acuartelamientos del Ministerio de Defensa en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón durante el año 2001, así como las inversiones programadas para el año 2002 (núm.
reg. 90506) ..................................................................................................................... 43

184/035829 Autor: Ferrando Sendra, María Amparo
Número de mujeres que desarrollan trabajos en los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad
del Estado y en las Fuerzas Armadas (núm. reg. 90507) ............................................... 43

184/035830 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Finalidad e inversión prevista del convenio suscrito entre la Diputación Provincial de
Granada y la Dirección General de Tráfico (núm. reg. 90508) ...................................... 43

184/035831 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Personas extranjeras que han sido detenidas en la provincia de Granada durante el
año 2001 (núm. reg. 90509) ........................................................................................... 43



184/035832 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Personas extranjeras que han sido detenidas en la provincia de Granada durante el
año 2002 (núm. reg. 90510) ........................................................................................... 43

184/035833 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Personas que han sido detenidas en la provincia de Granada durante el año 2001 por
tráfico de drogas (núm. reg. 90511) ............................................................................... 44

184/035834 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Personas que han sido detenidas en la provincia de Granada durante el año 2002 por
tráfico de drogas (núm. reg. 90512) ............................................................................... 44

184/035835 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Personas que han sido detenidas en la provincia de Granada por infracción de la ley de
extranjería durante el año 2002 (núm. reg. 90513) ........................................................ 44

184/035836 Autor: Costas Manzanares, María Reyes
Importe que el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales ha destinado durante los seis
primeros meses del año 2002 al pago de pensiones no contributivas en la provincia de
Lugo (núm. reg. 90514) ................................................................................................. 44

184/035837 Autor: Espinosa López, Rosalía de los Ángeles
Solicitud por la Junta de Andalucía, a través de su Consejería de Justicia, de la crea-
ción de nuevos órganos judiciales en Andalucía (núm. reg. 90515) .............................. 44

184/035838 Autor: Ruiz Ruiz, María Jesús
Existencia de lineas de subvención en el Consejo Superior de Deportes para la crea-
ción de Centros de Alto rendimiento Deportivo (núm. reg. 90516) ............................... 45

184/035839 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Descargas de carbón en el puerto de A Coruña y los graves problemas que las mismas
ocasionan en una amplia zona de dicha ciudad (núm. reg. 90636) ................................ 45

184/035840 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Inversiones regionalizadas previstas en los Programas de Fomento para los períodos
2000-2006 y 2000-2004 (núm. reg. 90806) ................................................................... 46

184/035841 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Bajos costes salariales y al alto desempleo registrado en Galicia (núm. reg. 90807) .... 46

184/035842 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Situación en el centro gallego de la empresa pública Izar, localizado en Fene (A Coru-
ña) (núm. reg. 90830) ..................................................................................................... 47

184/035843 Autor: Delgado Arce, Celso Luis
Líneas maestras que han guiado la elaboración del Plan Nacional de Servicios Espe-
ciales de Salvamento de la Vía Humana en la Mar y de la Lucha contra la Contamina-
ción del Medio Marino para el período 2002-2005 (núm. reg. 90843) ......................... 47

184/035844 Autor: Ortiz González, Luis
Medidas tomadas para el aumento de la seguridad operativa en los aeropuertos espa-
ñoles durante los rodajes, aterrizajes y despegues en condiciones meteorológicas
adversas (núm. reg. 90844) ............................................................................................ 48

184/035845 Autor: Ortiz González, Luis
Actuaciones llevadas a cabo en el ámbito de regulación a nivel europeo de la seguri-
dad de la gestión del tráfico aéreo (núm. reg. 90845) .................................................... 48

184/035846 Autor: Lasagabaster Olazábal, Begoña
Razones por las que el Gobierno impidió la presencia del lehendakari vasco en un
acto público, celebrado en la Comunidad Autónoma del País Vasco (núm. reg. 90847). 49

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

2

Páginas



184/035847 Autor: Saura Laporta, Joan
Presencia del Escuadrón Uno de Preposición Marítima de las Fuerzas Armadas esta-
dounidenses en las Islas Canarias (núm. reg. 90848) .................................................... 49

184/035848 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Posible acuerdo extrajudicial por la catástrofe del Mar Egeo y reparto de las indemni-
zaciones entre los afectados (núm. reg. 90849) ............................................................. 50

184/035849 Autor: Centella Gómez, José Luis
Fecha del inicio del encauzamiento del arroyo de Burriana en Cuevas Bajas (Málaga)
(núm. reg. 90850) ........................................................................................................... 50

184/035850 Autor: Centella Gómez, José Luis
Perspectivas de construcción de una nueva cárcel en la provincia de Málaga (núm.
reg. 90851) ..................................................................................................................... 50

184/035851 Autor: Centella Gómez, José Luis
Situación de los terrenos del antiguo campamento Benítez y su posible traspaso al
Ayuntamiento de Málaga (núm. reg. 90852) .................................................................. 51

184/035852 Autor: Centella Gómez, José Luis
Locales y terrenos alquilados por la Administración Central en la provincia de Málaga
(núm. reg. 90853) ........................................................................................................... 51

184/035853 Autor: Centella Gómez, José Luis
Planes sobre la supresión de trabajadores y el servicio de cercanías Málaga-Alora
(núm. reg. 90854) ........................................................................................................... 51

184/035854 Autor: Centella Gómez, José Luis
Situación en que se encuentra el soterramiento de la carretera N-340, a su paso por
San Pedro de Alcántara (Málaga) (núm. reg. 90855) ..................................................... 51

184/035855 Autor: Centella Gómez, José Luis
Fecha de inicio de las obras de mejora y desdoblamiento de la línea de cercanías Mála-
ga-Fuengirola (núm. reg. 90856) ................................................................................... 51

184/035856 Autor: Centella Gómez, José Luis
Número de viajeros registrados en cada una de las líneas de cercanías de Málaga,
Sevilla, Madrid, Valencia, Bilbao e inversiones realizadas en ellas durante los últimos
cuatro años (núm. reg. 90857) ....................................................................................... 51

184/035857 Autor: Centella Gómez, José Luis
Desarrollo del Plan de actuaciones en el litoral malagueño y fechas de las actuaciones
previstas (núm. reg. 90858) ............................................................................................ 51

184/035858 Autor: Centella Gómez, José Luis
Deuda con la Seguridad Social de cada ayuntamiento de la provincia de Málaga (núm.
reg. 90859) ..................................................................................................................... 52

184/035859 Autor: Centella Gómez, José Luis
Fecha de inicio de las obras del saneamiento de Ronda (Málaga) (núm. reg. 90860) ... 52

184/035860 Autor: Centella Gómez, José Luis
Escuelas taller y casas de oficios concedidas al Ayuntamiento de Benalmádena (Mála-
ga) en los últimos seis años (núm. reg. 90861) .............................................................. 52

184/035861 Autor: Centella Gómez, José Luis
Delitos de acoso sexual y violencia doméstica denunciados en la provincia de Málaga
en los años 1999 a 2002 (núm. reg. 90862) ................................................................... 52

184/035862 Autor: Centella Gómez, José Luis
Fecha de inicio de las obras de acondicionamiento del Palacio de la Aduana como
Museo de Bellas Artes (núm. reg. 90863) ...................................................................... 52

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

3

Páginas



184/035863 Autor: Centella Gómez, José Luis
Proyectos para el Convento de la Trinidad en Málaga (núm. reg. 90864) ..................... 52

184/035864 Autor: Centella Gómez, José Luis
Situación en que se encuentran las obras de la autovía Antequera-Córdoba (núm.
reg. 90865) ..................................................................................................................... 52

184/035865 Autor: Centella Gómez, José Luis
Accidentes ocurridos en la nueva travesía Estepona-Guadiaro (núm. reg. 90866) ........ 53

184/035866 Autor: Centella Gómez, José Luis
Perspectivas de cierre de la cárcel vieja de Málaga y su posible cesión al Ayuntamien-
to malagueño (núm. reg. 90867) .................................................................................... 53

184/035867 Autor: González de Txabarri Miranda, Joxe Joan
Estado de gasto de la partida 481 «Para ayuda a los gastos de funcionamiento y desa-
rrollo de actividades del Instituto de España, Reales Academias e Instituciones adscri-
tas al programa» del Programa 541-A, «Investigación Científica», del Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte del ejercicio presupuestario del 2002, a 31 de agosto
de 2002 (núm. reg. 90870) ............................................................................................. 53

184/035868 Autor: González de Txabarri Miranda, Joxe Joan
Estado de gasto de la partida 781 «Para inversiones en el Instituto de España, Reales
Academias e Instituciones adscritas al Programa» del Programa 541-A, «Investiga-
ción Científica», del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte del ejercicio presu-
puestario del 2002, a 31 de agosto de 2002 (núm. reg. 90871) ..................................... 53

184/035869 Autor: Pérez Domínguez, María Soledad
Situación en que se encuentran los accesos al Instituto de Enseñanza Secundaria
«Nuestra Señora de Botoa», situado en el kilómetro 396 de la carretera de Madrid
(núm. reg. 90872) ........................................................................................................... 53

184/035870 Autor: Pérez Domínguez, María Soledad
Procedimientos por vía judicial contencioso administrativo y/o penal instados en los
últimos seis años por el Ministerio de Ciencia y Tecnología (núm. reg. 90873) ........... 54

184/035871 Autor: Pérez Domínguez, María Soledad
Conocimiento por el Ministerio de Ciencia y Tecnología del número de televisiones
que emiten en nuestro país en situación ilegal (núm. reg. 90874) ................................. 54

184/035872 Autor: Pérez Domínguez, María Soledad
Realización por el Ministerio de Ciencia y Tecnología de alguna inspección, iniciando
algún procedimiento administrativo sobre las televisiones ilegales/alegales (núm.
reg. 90875) ..................................................................................................................... 54

184/035873 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Dotación de comunicaciones adecuadas con el exterior a la llamada Ciudad de la Cul-
tura de Santiago (núm. reg. 90904) ................................................................................ 55

184/035874 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Iniciativas tomadas a nivel Comunitario para la prohibición de las redes de cerco para
la captura del bonito en aguas del Cantábrico (núm. reg. 90905) .................................. 55

184/035875 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Previsiones de pasos elevados o subterráneos en los tramos en ejecución de la Línea
de Alta Velocidad (LAV) Osebe-Santiago y Santiago-Oroso, así como de otros servi-
cios públicos (núm. reg. 90906) ..................................................................................... 55

184/035876 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deuda de los ayuntamientos de la provincia de Cádiz con la Administración General
del Estado (núm. reg. 90907) ......................................................................................... 56

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

4

Páginas



184/035877 Autor: Martínez Sanjuán, Ángel
Becas/ayudas compensatorias para estudios universitarios en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja en el curso 2001-2002 (núm. reg. 90908) ............................................. 56

184/035878 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Integración Formativa de Marginados S.L. (IFOMAR) entre los
años 1996 y 2002 (núm. reg. 90909) ............................................................................. 57

184/035879 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Ingeniería, Consultoría y Formación, S. L. (INCOF) entre los
años 1996 y 2002 (núm. reg. 90910) ............................................................................. 57

184/035880 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Desarrollo Formativo de Comunicación, S. L. (DEFOCO) entre los
años 1996 y 2002 (núm. reg. 90911) ............................................................................. 57

184/035881 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Prevención y Consultoría, S. A. (PREVECON) entre los años 1996
y 2002 (núm. reg. 90912) ............................................................................................... 57

184/035882 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa IE3 Ingeniería Medioambiental, S. L., entre los años 1996 y 2002
(núm. reg. 90913) ........................................................................................................... 57

184/035883 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Laka, S. A., entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90914) .................. 58

184/035884 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Manesfields, S. A., entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90915). 58

184/035885 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Técnicas de Formación y Enseñanzas Avanzadas, S. L., entre los
años 1996 y 2002 (núm. reg. 90916) ............................................................................. 58

184/035886 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Centro de Especialidades Técnicas Aplicadas, S. A. (ETECA) entre los
años 1996 y 2002 (núm. reg. 90917) ............................................................................. 58

184/035887 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Promoción Social Técnica, S. L. (PROTEC) entre los años 1996 y 2002
(núm. reg. 90918) ........................................................................................................... 58

184/035888 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Servicios Integrales para el Progreso Social, S. L. (SIPPS) entre los
años 1996 y 2002 (núm. reg. 90919) ............................................................................. 59

184/035889 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Unidad de Promoción de Empleo, Formación e Industrialización, S. A.
(UPE) entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90920) .................................................... 59

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

5

Páginas



184/035890 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Mosaico Multimedia, S. L., entre los años 1996 y 2002 (núm.
reg. 90921) ..................................................................................................................... 59

184/035891 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Mediarober, S. L., entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90922) ........ 59

184/035892 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la Fundación Carmen Pardo Valcarce entre los años 1996 y 2002 (núm.
reg. 90923) ..................................................................................................................... 60

184/035893 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con el Patronato del Niño Jesús del Remedio entre los años 1996 y 2002 (núm.
reg. 90924) ..................................................................................................................... 60

184/035894 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Ceso S.L. entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90925) ..................... 60

184/035895 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Grupo Idea CGI, S. L., entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90926). 60

184/035896 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Grupo Business Transformation, S. L., entre los años 1996 y 2002
(núm. reg. 90927) ........................................................................................................... 60

184/035897 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Grupo Plena Gestión Formación, S. L., entre los años 1996 y 2002
(núm. reg. 90928) ........................................................................................................... 61

184/035898 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Grupo Área Audiovisual, S. L., entre los años 1996 y 2002 (núm.
reg. 90929) ..................................................................................................................... 61

184/035899 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la Fundación Tomillo entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90930) ..................... 61

184/035900 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa Nissa Tecnologías, S. A., entre los años 1996 y 2002 (núm. reg. 90931) .. 61

184/035901 Autor: García Pérez, Iratxe
Existencia por parte del Instituto Nacional de Empleo (INEM) de alguna contratación
con la empresa RVI Proyectos Multimedia, S. L., entre los años 1996 y 2002 (núm.
reg. 90932) ..................................................................................................................... 61

184/035902 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Construcción de un nuevo paso elevado sobre la carretera N-550 para dar acceso al
Polígono del Tambre en Santiago de Compostela (núm. reg. 90933) ............................ 62

184/035903 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
Voluntad de potenciar el transporte ferroviario de mercancías en el área de Santiago
de Compostela (núm. reg. 90934) .................................................................................. 62

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

6

Páginas



184/035904 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes del Ayuntamiento de La Línea de la Concepción (Cádiz) con la
Administración General del Estado (núm. reg. 90935) ................................................. 63

184/035905 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz) con la Adminis-
tración General del Estado (núm. reg. 90936) ............................................................... 63

184/035906 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes del Ayuntamiento de Cádiz con la Administración General del
Estado (núm. reg. 90937) ............................................................................................... 64

184/035907 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes del Ayuntamiento de Rota (Cádiz) con la Administración General
del Estado (núm. reg. 90938) ......................................................................................... 64

184/035908 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes del Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz) con la Administración
General del Estado (núm. reg. 90939) ........................................................................... 65

184/035909 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes del Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz) con la Administración General
del Estado (núm. reg. 90940) ......................................................................................... 65

184/035910 Autor: Martínez Sanjuán, Ángel
Actuaciones para defender los vinos de las diferentes denominaciones de origen espa-
ñolas en los Estados Unidos de América (núm. reg. 90941) .......................................... 65

184/035911 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Posibilidad de utilizar como equipamiento social municipal el edificio del de la Dele-
gación del Banco de España en Teruel (núm. reg. 90942) ............................................. 66

184/035912 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Expedientes abiertos en los dos últimos años por ampliación ilegal de regadío en la
Comunidad de Murcia (núm. reg. 90943) ...................................................................... 67

184/035913 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Previsiones de retirar el Plan Hidrológico Nacional, dada la ocultación de cifras reali-
zadas por la Confederación Hidrográfica del Segura que invalida los principios sobre
los que se basaba la mencionada ley (núm. reg. 90944) ................................................ 67

184/035914 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Medidas para dar una respuesta adecuada a los usuarios afectados por el cierre de los
centros «Opening» de la empresa CEAC (núm. reg. 90945) ......................................... 67

184/035915 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Transferencia de competencias a la Comunidad Autónoma de Galicia (núm.
reg. 90948) ..................................................................................................................... 67

184/035916 Autor: Vázquez Vázquez, Guillerme
Apoyo del Estado español a una intervención militar contra Irak, aun en el caso de no
contar con la autorización de Naciones Unidas (núm. reg. 90949) ............................... 68

184/035917 Autor: Rejón Gieb, Luis Carlos
Versión de los hechos acaecidos el día 07/09/2002 cuando una ciudadana marroquí,
periodista de Nador, Nahila Hadfi, fue detenida en la frontera marroquí de Melilla y
acusada de un presunto delito contra la autoridad policial (núm. reg. 90968) .............. 68

184/035918 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco
Propuestas de flexibilización del Pacto de Estabilidad Presupuestaria (núm.
reg. 90969) ..................................................................................................................... 69

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

7

Páginas



184/035919 Autor: Urán González, Presentación
Instalaciones que Endesa e Iberdrola van a cerrar o vender, en aplicación del aparta-
do 3, del artículo 16 del Real Decreto-Ley 6/2000, de Intensificación de la Competen-
cia (núm. reg. 90990) ..................................................................................................... 69

184/035920 Autor: Urán González, Presentación
Medidas para impedir que se puedan iniciar las obras de construcción de centrales de
generación eléctrica, antes de la publicación de la Declaración de Impacto Ambiental
previa (núm. reg. 90991) ................................................................................................ 70

184/035921 Autor: Urán González, Presentación
Caudales medios de los ríos aragoneses y de los que transcurren por Aragón durante
los pasados meses de julio, julio y agosto del año 2002 (núm. reg. 90993) .................. 70

184/035922 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Existencia de un registro de todos los núcleos de población abandonados existentes en
el Estado, ya sean de propiedad pública o privada (núm. reg. 91015) ........................... 70

184/035923 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Existencia de convocatorias anuales de concurso público para gestionar núcleos aban-
donados, ahora propiedad del Gobierno (núm. reg. 91016) ........................................... 70

184/035924 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Núcleos de población, actualmente abandonados, propiedad, a día de hoy, de las dis-
tintas administraciones públicas del Estado (núm. reg. 91017) ..................................... 71

184/035925 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Actuaciones llevadas a cabo en los últimos seis años para recuperar núcleos de pobla-
ción abandonados (núm. reg. 91018) ............................................................................. 71

184/035926 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Reclamaciones de reversión de la propiedad de los antiguos habitantes de pueblos
abandonados pendientes de resolución (núm. reg. 91019) ............................................ 71

184/035927 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Previsiones de utilización comercial para pasajeros de la línea de AVE en el tramo
Madrid-Zaragoza (núm. reg. 91020) .............................................................................. 71

184/035928 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Previsiones sobre la eliminación del pago del peaje de la A-2 entre Lérida y Barcelo-
na, mientras duren las obras de mejora de la misma (núm. reg. 91021) ........................ 71

184/035929 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Cesión por parte del Ministerio de Fomento de la antigua travesía de la carretera N-211
a su paso por el centro de Torrente de Cinca (Huesca) al Ayuntamiento de esta locali-
dad (núm. reg. 91022) ...................................................................................................... 72

184/035930 Autor: Labordeta Subías, José Antonio
Medidas para evitar la proliferación de accidentes laborales en la construcción de las
infraestructuras del AVE, Madrid-Zaragoza-Barcelona (núm. reg. 91023) ................... 72

184/035931 Autor: Alcaraz Masats, Luis Felipe
Coste de nuestra participación en el conflicto de Afganistán (núm. reg. 91027) .......... 72

184/035932 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de delitos y faltas producidos desde el año 2001 en la provincia de Cádiz
(núm. reg. 91033) ........................................................................................................... 73

184/035933 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de denuncias por malos tratos producidas en la provincia de Cádiz desde el
año 2001 (núm. reg. 91034) ........................................................................................... 73

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

8

Páginas



184/035934 Autor: Jáuregui Atondo, Ramón
Disminución del empleo rural en la provincia de Álava (núm. reg. 91036) .................. 73

184/035935 Autor: Jáuregui Atondo, Ramón
Recurso del Acuerdo Marco entre el Gobierno Vasco y el Condado de Treviño en
Álava (núm. reg. 91037) ................................................................................................ 73

184/035936 Autor: Jáuregui Atondo, Ramón
Inversiones públicas del Estado en la provincia de Álava (núm. reg. 91038) ................ 74

184/035937 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de personas extranjeras detenidas en España en el primer semestre del
año 2002 (núm. reg. 91039) ........................................................................................... 74

184/035938 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de puestos de trabajo que ocuparon los inmigrantes en cada una de las pro-
vincias de Andalucía, con indicación de su situación laboral (núm. reg. 91040) .......... 74

184/035939 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Evolución experimentada durante los últimos seis años por las plantillas del Cuerpo
Nacional de Policía en cada provincia de la Comunidad Autónoma de Andalucía
(núm. reg. 91041) ........................................................................................................... 75

184/035940 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de vehículos sustraídos desde el año 1996 en la Comunidad Autónoma de
Andalucía (núm. reg. 91042) ......................................................................................... 75

184/035941 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de delitos contra el patrimonio artístico y monumental que han sido denun-
ciados desde el año 1996 en la provincia de Cádiz (núm. reg. 91043) .......................... 75

184/035942 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de aprehensiones de drogas realizadas por los Cuerpos de Seguridad del Esta-
do y Vigilancia Aduanera entre los años 1992 y 2002 en la provincia de Cádiz (núm.
reg. 91044) ..................................................................................................................... 75

184/035943 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Convenios firmados durante los últimos seis años o pendientes de firmar entre el
Ministerio de Economía y otras Instituciones o Administraciones que afectan a cual-
quiera de los municipios de la provincia de Cádiz (núm. reg. 91045) ........................... 75

184/035944 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Evolución experimentada desde el año 1996 por la afiliación a la Seguridad Social en
Cádiz (núm. reg. 91046) ................................................................................................ 76

184/035945 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de trabajadores extranjeros afiliados a la Seguridad Social en la provincia de
Cádiz, desde el año 1996 (núm. reg. 91047) .................................................................. 76

184/035946 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Evolución experimentada durante los últimos doce años por la renta per cápita en la
provincia de Cádiz (núm. reg. 91048) ............................................................................ 76

184/035947 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Cantidades invertidas en la construcción de Viviendas de Protección Oficial (VPO) en
la provincia de Cádiz entre los años 1996 y 2001 (núm. reg. 91049) ............................ 76

184/035948 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Escuelas taller y casas de oficio concedidas durante los años 2001 y 2002 a los Ayun-
tamientos de la provincia de Cádiz (núm. reg. 91050) .................................................. 76

184/035949 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Evolución experimentada desde el año 1996 por el índice de siniestralidad laboral en
Cádiz (núm. reg. 91051) ................................................................................................ 77

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

9

Páginas



184/035950 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Cantidades invertidas en la construcción de Viviendas de Protección Oficial (VPO)
en el Campo de Gibraltar entre los años 1996 y 2001 (núm. reg. 91052) ..................... 77

184/035951 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Previsiones en relación con el desdoblamiento de la carretera N-340 entre Cádiz
y Algeciras (núm. reg. 91053) ........................................................................................ 77

184/035952 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Cantidad que reciben los Ayuntamientos del Campo de Gibraltar, en la provincia de
Cádiz, en concepto de participación en los tributos del Estado (núm. reg. 91054) ....... 77

184/035953 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Resolución definitiva de cada una de las solicitudes presentadas por los ayuntamien-
tos y empresas para acogerse al Programa de Ayudas a la Reindustrialización del
Campo de Gibraltar para los años 2001 y 2002 (núm. reg. 91055) ............................... 77

184/035954 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Previsiones en relación con el Servicio de Salvamento Marítimo en El Estrecho de
Gibraltar y costas andaluzas (núm. reg. 91056) ............................................................. 78

184/035955 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Cantidad presupuestada en el año 2002 por el Ministerio de Fomento dentro del Pro-
grama 513 D, CN-110. Plasencia-Navaconcejo e inversión real en términos de obliga-
ciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002 (núm. reg. 91057) ... 78

184/035956 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Cantidad presupuestada en el año 2002 por el Ministerio de Fomento dentro del Pro-
grama 513 D, Puerto de Tornavacas-Navaconcejo e inversión real en términos de obli-
gaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002 (núm. reg. 91058). 78

184/035957 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Cantidad presupuestada en el año 2002 por el Ministerio de Fomento dentro del Pro-
grama 513 D, N-630. Puerto de Béjar-Aldeanueva del Camino e inversión real en tér-
minos de obligaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002 (núm.
reg. 91059) ..................................................................................................................... 78

184/035958 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Cantidad presupuestada en el año 2002 por el Ministerio de Fomento dentro del Pro-
grama 513 D, Autovía de la Plata. Tramo Aldeanueva del Camino-Plasencia e inver-
sión real en términos de obligaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de junio
de 2002 (núm. reg. 91060) ............................................................................................. 78

184/035959 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Cantidad presupuestada en el año 2002 por el Ministerio de Fomento dentro del Pro-
grama 513 D, Autovía de la Plata. Tramo Cañaveral-Enlace de Hinojal e inversión real
en términos de obligaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002
(núm. reg. 91061) ........................................................................................................... 79

184/035960 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Cantidad presupuestada en el año 2002 por el Ministerio de Fomento dentro del Pro-
grama 513 D, Autovía de la Plata. Tramo Plasencia-Cañaveral e inversión real en tér-
minos de obligaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002 (núm.
reg. 91062) ..................................................................................................................... 79

184/035961 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Intención de pagar los atrasos correspondientes al segundo semestre del año 1997,
año 1998 y segundo semestre del año 1999 a los españoles residentes en el extranjero
que reciben una pensión asistencial del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales,
Dirección General de las Migraciones (núm. reg. 91063) ............................................. 79

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

10

Páginas



184/035962 Autor: Rodríguez Díaz, Inés María
Mujeres policías destinadas a la provincia de Cáceres con el último Concurso General
de Méritos (núm. reg. 91064) ......................................................................................... 79

184/035963 Autor: Sanjuán de la Rocha, Carlos
Número de Guardias Civiles en la provincia de Málaga y en las diferentes demarca-
ciones que han tomado sus vacaciones reglamentarias durante los meses de julio y
agosto del presente año (núm. reg. 91065) .................................................................... 79

184/035964 Autor: Sanjuán de la Rocha, Carlos
Número de Policías Nacionales en la provincia de Málaga y en las diferentes demar-
caciones que han tomado sus vacaciones reglamentarias durante los meses de julio y
agosto del presente año (núm. reg. 91066) .................................................................... 80

184/035965 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Mujeres que cobran en la actualidad una pensión de viudedad (núm. reg. 91068) ....... 80

184/035966 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Contratos indefinidos realizados en los años 1999 a 2002 (núm. reg. 91069) ............... 80

184/035967 Autor: Olmedo Checa, W del Carmen
Contratos temporales realizados en los años 1999 a 2002 (núm. reg. 91070) ............... 80

184/035968 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Gravamen que se aplica a los preservativos en el Impuesto sobre el Valor Añadido
(IVA) (núm. reg. 91071) ................................................................................................. 80

184/035969 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Datos obtenidos a través del Observatorio de la Igualdad (núm. reg. 91072) ............... 81

184/035970 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Empresas beneficiadas de una bonificación del 100 por ciento de la Seguridad Social
por contratar a mujeres en los dos años posteriores a un parto (núm. reg. 91073) ........ 81

184/035971 Autor: Vázquez Vázquez, Guillerme
Situación del ciudadano español Don Hamed Abderrahaman Ahmed, en la base mili-
tar de Guantánamo (núm. reg. 91074) ........................................................................... 81

184/035972 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Intención del Gobierno de prorrogar un año la obligación de las empresas de exteriori-
zar como compromisos de pensiones los llamados premios de jubilación (núm.
reg. 91078) ..................................................................................................................... 81

184/035973 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Actuaciones realizadas en orden al desarrollo reglamentario de la Ley de Conciliación
de Vida Familiar y Laboral de las personas trabajadoras (núm. reg. 91079) ................. 82

184/035974 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Actuación a través de la cual se ha implementado la bonificación de la aportación
empresarial a la Seguridad Social para la contratación de padres y madres solteras en
situación de paro y con hijos a cargo, prevista en el Plan Integral de Apoyo a la Fami-
lia 2001-2004 (núm. reg. 91080) ................................................................................... 82

184/035975 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Medidas para adoptar la organización, funcionamiento y atención de los centros de
educación infantil para responder a las necesidades de niños y familiares, tal como
esta previsto en el Plan Integral de Apoyo a la Familia 2001-2004 (núm. reg. 91081). 82

184/035976 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Nuevas propuestas desarrolladas en materia de teleasistencia destinadas a enfermos y
mayores, desde que se aprobó el Plan Integral de Apoyo a la Familia 2001-2004 (núm.
reg. 91082) ..................................................................................................................... 82

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

11

Páginas



184/035977 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Medidas adoptadas para abordar las consecuencias del incumplimiento reiterado de
las obligaciones derivadas del régimen de visitas de los hijos por parte de los progeni-
tores separados o divorciados (núm. reg. 91083) ........................................................... 83

184/035978 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Medidas adoptadas para analizar, y en su caso, modificar el ejercicio de la patria
potestad en caso de separación o divorcio, en los términos previstos en el Plan Integral
de Apoyo a la Familia (núm. reg. 91084) ....................................................................... 83

184/035979 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Fecha en que se publicará la memoria de seguimiento sobre las acciones iniciadas o
realizadas en el año 2001 que, a tenor de lo dispuesto en el Plan Integral de Apoyo a la
Familia 2001-2004, debe elaborarse en el primer trimestre de cada año (núm.
reg. 91085) ..................................................................................................................... 83

184/035980 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Elaboración de la guía de recomendaciones dirigida a los profesionales de los medios
de comunicación para el tratamiento informativo de la violencia doméstica, previsto
en el II Plan Integral contra la violencia doméstica (núm. reg. 91086) ......................... 83

184/035981 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Creación de la Comisión Interministerial compuesta por representantes de las Institu-
ciones que intervienen en el tratamiento de la violencia para su coordinación, evalua-
ción y seguimiento, previsto en el II Plan Integral contra la violencia doméstica (núm.
reg. 91087) ..................................................................................................................... 83

184/035982 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Programas realizados para permitir la detección en el ámbito educativo de casos de
violencia doméstica (núm. reg. 91088) .......................................................................... 84

184/035983 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Materiales educativos elaborados dirigidos a la prevención de la violencia contra las
mujeres (núm. reg. 91089) ............................................................................................. 84

184/035984 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Mecanismos que se consideran más oportunos para hacer más eficaz la posibilidad
legal de suspender el régimen de visitas y comunicación del agresor respecto de sus
hijas e hijos, previsto en el II Plan Integral contra la violencia doméstica (núm.
reg. 91090) ..................................................................................................................... 84

184/035985 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Grado actual de cumplimiento de las medidas legislativas y procedimentales, contem-
pladas en el II Plan Integral contra la violencia doméstica (núm. reg. 91091) .............. 84

184/035986 Autor: Aymerich Cano, Carlos Ignacio
Previsiones que maneja el Gobierno respecto del tráfico generado por el comienzo de
curso en el campus de Elviña (A Coruña) (núm. reg. 91092) ........................................ 84

184/035987 Autor: Puigcercós i Boixassa, Joan
Posibles alegaciones por parte del gobierno municipal de Sant Joan Despí (Barcelona)
a la salida prevista de la A-2 para enlazar con BV-2001 en el citado municipio, a la
altura del barrio conocido como «Raval de les Begudes» (núm. reg. 91094) ................ 85

184/035988 Autor: Pérez Lapazarán, José-Cruz
Plazo de finalización del estudio informativo y los planes previstos para el proyecto
viario Medinaceli-Soria-Tudela (núm. reg. 91225) ....................................................... 85

184/035989 Autor: Pérez Lapazarán, José-Cruz
Inversiones y mejoras desarrolladas en el aeropuerto de Pamplona desde el año 2001
(núm. reg. 91226) ........................................................................................................... 85

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

12

Páginas



184/035990 Autor: Pérez Lapazarán, José-Cruz
Actuaciones ejecutadas o financiadas por la Confederación Hidrográfica del Ebro en
la Comunidad Foral de Navarra, así como cantidades invertidas desde el año 2001
(núm. reg. 91227) ........................................................................................................... 86

184/035991 Autor: Pérez Lapazarán, José-Cruz
Beneficios concedidos para vacas nodrizas y novillas en la Comunidad Foral de Nava-
rra, contempladas en el Real Decreto-Ley 9/2001, que aplica acciones en el marco de
la erradicación de la encefalopatía espongiforme transmisible (núm. reg. 91228) ........ 86

184/035992 Autor: Costas Manzanares, María Reyes
Fecha prevista para implantar el sistema de cifrado y firma electrónica para las comu-
nicaciones judiciales conocido con la denominación «LEXNET» (núm. reg. 91229). 86

184/035993 Autor: Albendea Pabón, Juan Manuel
Hospitales que han perdido su condición militar desde el año 1989 (núm. reg. 91230). 86

184/035994 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Situación en que se encuentra el proyecto Presa de Rules (río Guadalfeo) en la provin-
cia de Granada (núm. reg. 91231) .................................................................................. 87

184/035995 Autor: Castillo Jaén, Eugenio Enrique
Desarrollo del Plan de Seguridad Verano en la ciudad de Motril (Granada) (núm.
reg. 91232) ..................................................................................................................... 87

184/035996 Autor: Rumí Ibáñez, María Consuelo
Número de ciudadanos extranjeros rechazados en frontera, devueltos y expulsados en
los años 2001 y 2002 (núm. reg. 91268) ........................................................................ 87

184/035997 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Delincuencia en la Comunidad Valenciana (núm. reg. 91269) ...................................... 88

184/035998 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Plan Director del Castillo de Sagunto (núm. reg. 91270) .............................................. 89

184/035999 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Plan de gestión medioambiental en el aeropuerto de Valencia (núm. reg. 91271) ........ 89

184/036000 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Instalación de antenas para telefonía móvil (núm. reg. 91272) ..................................... 90

184/036001 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Construcción ilegal de un mirador en el Parque Natural de la Albufera, en la localidad
de Silla (Valencia) (núm. reg. 91273) ............................................................................ 90

184/036002 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Precio de la vivienda (núm. reg. 91274) ........................................................................ 91

184/036003 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Crisis de las empresas Opening y Aldea (núm. reg. 91275) .......................................... 91

184/036004 Autor: Martínez Laseca, José María
Palestinos de la Natividad acogidos por el Gobierno español y residentes en Lubia
(Soria) (núm. reg. 91276) ............................................................................................... 92

184/036005 Autor: Martínez Laseca, José María
Aspiración de Soria como sede mundial del desarrollo sostenible (núm. reg. 91277). 92

184/036006 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Elevación de los Juzgados de El Ejido (Almería) a la categoría de Magistrados (núm.
reg. 91278) ..................................................................................................................... 93

184/036007 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Elevación de los Juzgados de Roquetas de Mar (Almería) a la categoría de Magistra-
dos (núm. reg. 91279) .................................................................................................... 93

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

13

Páginas



184/036008 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Posibilidad de que el Consejo de Ministros acuerde una aportación extraordinaria de
agua desde el Tajo-Segura hasta la presa de Cuevas del Almanzora (Almería) (núm.
reg. 91280) ..................................................................................................................... 94

184/036009 Autor: Marzal Martínez, Amparo Rita
Desglose, por municipio y año natural, de las reuniones de las Juntas Locales de Segu-
ridad en Murcia, entre junio del año 1996 y final del año 2001 (núm. reg. 91281) ...... 94

184/036010 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Inversión en obras y proyectos en la Comunidad Valenciana en el año 2002 (núm.
reg. 91282) ..................................................................................................................... 95

184/036011 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en la cárcel de Picassent en la pro-
vincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91283) .......................... 95

184/036012 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Parque Central de la estación
Norte de Valencia ciudad, en la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003
(núm. reg. 91284) ........................................................................................................... 95

184/036013 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el aeropuerto de Valencia, en la
provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91285) ..................... 95

184/036014 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Puerto de Valencia, en la pro-
vincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91286) .......................... 96

184/036015 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Puerto de Sagunto, en la pro-
vincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91287) .......................... 96

184/036016 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Puerto de Gandía, en la pro-
vincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91288) .......................... 96

184/036017 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Barranco del Poyo, en la pro-
vincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91289) .......................... 96

184/036018 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Barranco del Tramusser
(Benifaió), en la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm.
reg. 91290) ..................................................................................................................... 97

184/036019 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en el Barranco del Carraixent, en la
provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91291) ..................... 97

184/036020 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en todas las estaciones de contene-
dores de RENFE de la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm.
reg. 91292) ..................................................................................................................... 97

184/036021 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 destinada a la eliminación de los
puntos negros de las carreteras de la provincia de Valencia, y previsiones para el
año 2003 (núm. reg. 91293) ........................................................................................... 97

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

14

Páginas



184/036022 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en todas las lineas de cercanías de
RENFE en la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91294). 98

184/036023 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en las costas de la provincia de
Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91295) ......................................... 98

184/036024 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en cada uno de los cuarteles de la
Guardia Civil de la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm.
reg. 91296) ..................................................................................................................... 98

184/036025 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en la recuperación y rehabilitación
del Castillo de Sagunto, en la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003
(núm. reg. 91297) ........................................................................................................... 98

184/036026 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 en la supresión de pasos a nivel en
la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003 (núm. reg. 91298) ................. 99

184/036027 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 por cada una de las variantes ini-
ciadas por el Gobierno en la provincia de Valencia, y previsiones para el año 2003
(núm. reg. 91299) ........................................................................................................... 99

184/036028 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la inversión realizada desde el año 1996 para la señalización vial de las
carreteras propiedad del Estado en la provincia de Valencia, y previsiones para el
año 2003 (núm. reg. 91300) ........................................................................................... 99

184/036029 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Inversión realizada desde el año 1996 en regadíos, en la Comunidad Valenciana (núm.
reg. 91301) ..................................................................................................................... 99

184/036030 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Evolución de las becas y ayudas a estudiantes universitarios de la Comunidad Valen-
ciana (núm. reg. 91302) ................................................................................................. 100

184/036031 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Evolución de la siniestralidad laboral (núm. reg. 91303) .............................................. 100

184/036032 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Estado de la variante de La Font de la Figuera (núm. reg. 91304) ................................ 101

184/036033 Autor: Romeu Martí, Francesc Joaquim
Compromiso adquirido durante la Presidencia Española de la Unión Europea respecto
del desarrollo de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (núm. reg. 91305) ... 101

184/036034 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones realizadas en los últimos dos años para ejecutar el pago de la desaladora
de Marbella (Málaga) (núm. reg. 91306) ....................................................................... 101

184/036035 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar el pago de la desaladora de Marbella (Málaga) (núm.
reg. 91307) ..................................................................................................................... 102

184/036036 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad prevista para financiar el Convenio entre el Ayuntamiento de Alhaurín de la
Torre (Málaga) y la Confederación Hidrográfica del Sur (núm. reg. 91308) ................ 102

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

15

Páginas



184/036037 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Construcción de desaladoras en la provincia de Málaga a corto y medio plazo (núm.
reg. 91309) ..................................................................................................................... 102

184/036038 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de acabar, antes de finales del presente año, todos los proyectos que res-
tan de la Autovía Córdoba-Antequera (núm. reg. 91310) .............................................. 102

184/036039 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plazos previstos para la terminación de todos y cada uno de los tramos de la Autovía
Córdoba-Antequera (núm. reg. 91311) .......................................................................... 102

184/036040 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que no se acelera la ejecución del saneamiento integral de la Costa del
Sol malagueña (núm. reg. 91312) .................................................................................. 103

184/036041 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Incidencia de la gestión realizada respecto del saneamiento integral de la Costa del
Sol sobre el sector turístico malagueño (núm. reg. 91313) ............................................ 103

184/036042 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de policías nacionales que se jubilarán por edad en los próximos cuatro años
en la provincia de Málaga (núm. reg. 91314) ................................................................ 103

184/036043 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha en que se prevé cubrir la totalidad de las vacantes existentes en la plantilla de
Policía Nacional de las comisarías de la provincia de Málaga (núm. reg. 91315) ........ 103

184/036044 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Estado de tramitación en que se encuentra la fase hidráulica del Plan Guadalmedina
(núm. reg. 91316) ........................................................................................................... 103

184/036045 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Estado de tramitación en que se encuentra la fase ambiental del Plan Guadalmedina
(núm. reg. 91317) ........................................................................................................... 104

184/036046 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada desde comienzos de año en la mejora y ampliación de las Estacio-
nes de RENFE (núm. reg. 91318) .................................................................................. 104

184/036047 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones realizadas desde comienzos de año en la Autovía Nerja-Motril-Adra
(núm. reg. 91319) ........................................................................................................... 104

184/036048 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Contactos del Ministerio de Defensa con el Ayuntamiento de Málaga sobre el Campa-
mento Benítez (núm. reg. 91320) ................................................................................... 104

184/036049 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para cumplir con el compromiso electoral de transferir la Confedera-
ción Hidrográfica del Sur a la Junta de Andalucía (núm. reg. 91321) ........................... 104

184/036050 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Vuelos que se tiene previsto que operen en la terminal de aviación regional del aero-
puerto de Málaga (núm. reg. 91322) .............................................................................. 105

184/036051 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Estado de tramitación en que se encuentra la terminal de aviación regional en el aero-
puerto de Málaga (núm. reg. 91323) .............................................................................. 105

184/036052 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión en relación al inicio de las obras de mejora en el Cuartel de la Guardia Civil
de Villanueva de Algaidas (Málaga) (núm. reg. 91324) ................................................. 105

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

16

Páginas



184/036053 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que no se tiene previsto construir un nuevo cuartel en el municipio
malagueño de Tolox (Málaga) (núm. reg. 91325) .......................................................... 105

184/036054 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en relación al inicio del paseo marítimo El Bajondillo-Los Alamos, ubica-
do en el municipio de Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 91326) ................................. 105

184/036055 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Existencia de algún informe realizado por la Dirección General de Costas en relación
a la construcción del Puerto Deportivo de Guadalmar (Málaga) (núm. reg. 91327) ..... 106

184/036056 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las actuaciones en el Colegio San Agustín para el traslado
de la Biblioteca Provincial de Málaga (núm. reg. 91328) .............................................. 106

184/036057 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para que se inicie el Auditorio de Málaga (núm. reg. 91329) ................ 106

184/036058 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en cuanto a plazos e inversión para la realización de un nuevo cuartel en
Nerja (Málaga) (núm. reg. 91330) ................................................................................. 106

184/036059 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Alumnos universitarios que reunían todos los requisitos académicos para tener ayuda
compensatoria y se han quedado sin ella (núm. reg. 91331) ......................................... 106

184/036060 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Resultado de las mediciones de las inspecciones realizadas en antenas de telefonía
móvil en la provincia de Málaga (núm. reg. 91332) ...................................................... 107

184/036061 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de contenedores quemados desde comienzos de año a nivel nacional (núm.
reg. 91333) ..................................................................................................................... 107

184/036062 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en relación a la creación de una nueva Comisaría de Policía en Torremoli-
nos (Málaga) (núm. reg. 91334) ..................................................................................... 107

184/036063 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que no considera conveniente la creación de una Subcomisaría de
Policía en Mijas (Málaga) (núm. reg. 91335) ................................................................ 107

184/036064 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos del retraso en el inicio de la segunda pista del aeropuerto de Málaga (núm.
reg. 91336) ..................................................................................................................... 107

184/036065 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos del retraso para finalizar la nueva torre de control del aeropuerto de Málaga
(núm. reg. 91337) ........................................................................................................... 108

184/036066 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos del retraso en el inicio de la nueva terminal del aeropuerto de Málaga (núm.
reg. 91338) ..................................................................................................................... 108

184/036067 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones a medio plazo para iluminar las carreteras nacionales malagueñas (núm.
reg. 91339) ..................................................................................................................... 108

184/036068 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión destinada en la iluminación de las carreteras nacionales desde el año 1996
(núm. reg. 91340) ........................................................................................................... 108

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

17

Páginas



184/036069 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número actual de reclusos existentes en el centro penitenciario de Málaga (núm.
reg. 91341) ..................................................................................................................... 108

184/036070 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del tráfico de vehículos en la travesía de San Pedro de Alcántara (Málaga)
desde el año 1996 (núm. reg. 91342) ............................................................................. 109

184/036071 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del tráfico de vehículos en la travesía de Guadalmar (Málaga) desde el
año 1996 (núm. reg. 91343) ........................................................................................... 109

184/036072 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del tráfico de vehículos en la Ronda Oeste (Málaga) desde el año 1996
(núm. reg. 91344) ........................................................................................................... 109

184/036073 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Robos registrados en la provincia de Málaga desde el año 2002 (núm. reg. 91345) ..... 109

184/036074 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Agentes a los que se va a destinar a las Unidades contra las Redes de Inmigración Ile-
gal y Falsificaciones (UCRIF) en la provincia de Málaga (núm. reg. 91346) ............... 109

184/036075 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Agentes a los que se va a destinar a las Unidades contra la Delincuencia Especializada
y Violenta (UDEV) en la provincia de Málaga (núm. reg. 91347) ................................ 110

184/036076 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Agentes a los que se va a destinar a las Unidades contra la Droga y el Crimen Organi-
zado (UDYCO) en la provincia de Málaga (núm. reg. 91348) ...................................... 110

184/036077 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Incremento que va a suponer en la plantilla de las Comisarías de Málaga la implanta-
ción del Programa 10 por 10 de la Policía Nacional (núm. reg. 91349) ........................ 110

184/036078 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Delitos registrados durante la temporada veraniega en el litoral malagueño (núm.
reg. 91350) ..................................................................................................................... 110

184/036079 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Efectivos destinados para la Operación Verano 2002 en la provincia de Málaga (núm.
reg. 91351) ..................................................................................................................... 110

184/036080 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Relación de actuaciones previstas por el Ministerio de Medio Ambiente dentro del
Plan de Actuaciones en las playas del litoral de Málaga (núm. reg. 91352) .................. 111

184/036081 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Planificación plurianual prevista para realizar el Plan de actuaciones en las playas del
litoral de Málaga hasta el año 2006 (núm. reg. 91353) .................................................. 111

184/036082 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión para iniciar las obras de regeneración de los Baños del Carmen (núm.
reg. 91354) ..................................................................................................................... 111

184/036083 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones de construir el paseo marítimo de Ferrara, en el municipio de Torrox
(Málaga) (núm. reg. 91355) ........................................................................................... 111

184/036084 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones de construir una escollera en la playa de la Malagueta en Málaga capital
(núm. reg. 91356) ........................................................................................................... 111

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

18

Páginas



184/036085 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de la liberación de peaje de los 9 Kilómetros que van de Mar-
bella a San Pedro de Alcántara (Málaga) mientras se ejecuta el soterramiento
(núm. reg. 91357) ................................................................................................. 112

184/036086 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones previstas durante el presente año para mejorar la seguridad vial en el
tramo de la autovía de la carretera N-340 donde se ubica el enlace por el que se acce-
de a Guadalmar (núm. reg. 91358) ................................................................................ 112

184/036087 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada hasta la fecha en las líneas de Alta Velocidad (núm. reg. 91359) ... 112

184/036088 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Estado de tramitación de las líneas de Alta Velocidad (núm. reg. 91360) ..................... 112

184/036089 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para finalizar las líneas de Alta Velocidad (núm. reg. 91361) ................ 112

184/036090 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión prevista para el presente año en materia de iluminación en las carreteras
nacionales de la provincia de Málaga (núm. reg. 91362) .............................................. 113

184/036091 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Tramos de las carreteras nacionales de la provincia de Málaga en las que se tiene pre-
visto llevar a cabo actuaciones para su iluminación (núm. reg. 91363) ......................... 113

184/036092 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Tramos de las carreteras nacionales de la provincia de Málaga que requieren ilumina-
ción (núm. reg. 91364) ................................................................................................... 113

184/036093 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Distribución prevista del desdoble de la línea de cercanías Málaga-Fuengirola (núm.
reg. 91365) ..................................................................................................................... 113

184/036094 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de iniciar durante el próximo año las obras para el nuevo acceso sur al
aeropuerto de Málaga (núm. reg. 91366) ....................................................................... 113

184/036095 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Puntos negros de tráfico para motoristas existentes en las carreteras nacionales (núm.
reg. 91367) ..................................................................................................................... 114

184/036096 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Kilómetros de carreteras nacionales en la provincia de Málaga que quedan por revestir
con quitamiedos (núm. reg. 91368) ............................................................................... 114

184/036097 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de iniciar el próximo año la construcción de una escollera en la playa de
Ferrara en Torrox (Málaga) (núm. reg. 91369) .............................................................. 114

184/036098 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de iniciar el próximo año las obras para el desdoblamiento de la línea de
cercanías Málaga-Fuengirola (núm. reg. 91370) ........................................................... 114

184/036099 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Planificación plurianual para la compra total de terrenos para ampliar el aeropuerto de
Málaga (núm. reg. 91371) .............................................................................................. 114

184/036100 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión en cuanto a plazos, en relación a una nueva Jefatura de Tráfico en Málaga
(núm. reg. 91372) ........................................................................................................... 115

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

19

Páginas



184/036101 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Edad media de los agentes de Policía Nacional en las Comisarías de la provincia de
Málaga (núm. reg. 91373) .............................................................................................. 115

184/036102 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de destinar, a corto o medio plazo, algún asistente social que acuda
a diario al Centro de Internamiento de Capuchinos (núm. reg. 91374) ......................... 115

184/036103 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de destinar, a corto o medio plazo, intérpretes al Centro de Interna-
miento de Capuchinos (núm. reg. 91375) ...................................................................... 115

184/036104 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de destinar, a corto o medio plazo, algún médico permanente al
Centro de Internamiento de Capuchinos (núm. reg. 91376) .......................................... 115

184/036105 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de destinar, a corto o medio plazo, policías mujeres al Centro de
Internamiento de Capuchinos, de cara a atender adecuadamente a las inmigrantes
(núm. reg. 91377) ........................................................................................................... 116

184/036106 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de sustituir, a medio plazo, a los policías nacionales que prestan
sus servicios en el Centro de Internamiento de Capuchinos por funcionarios civiles
(núm. reg. 91378) ........................................................................................................... 116

184/036107 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión de fecha para ubicar espacios para las ONG’s, dentro del Centro de Interna-
miento de Capuchinos, de cara a prestar asesoramiento judicial y asistencial social a
los inmigrantes (núm. reg. 91379) ................................................................................. 116

184/036108 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Ocupación media de inmigrantes del Centro de Internamiento de Capuchinos durante
el presente año (núm. reg. 91380) .................................................................................. 116

184/036109 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras para la creación de áreas de descanso y de servi-
cio en la autovía oriental (núm. reg. 91381) .................................................................. 116

184/036110 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en relación al alzado de la carretera comarcal 3310 Málaga-Almogía
(núm. reg. 91382) ........................................................................................................... 117

184/036111 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada en la mejora del firme de la carretera N-331 en la provincia de
Málaga desde mayo del año 1996 (núm. reg. 91383) .................................................... 117

184/036112 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada en la mejora de la estación de Antequera desde el año 1996 (núm.
reg. 91384) ..................................................................................................................... 117

184/036113 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad gastada desde el año 2000, dentro del Plan Guadalmedina (núm. reg. 91385). 117

184/036114 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad que tendrán que financiar los regantes de la comarca del Valle del Guadal-
horce para la ejecución del Plan de Regadíos del Guadalhorce, contemplado en el Plan
Málaga (núm. reg. 91386) .............................................................................................. 117

184/036115 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Relación de edificios y establecimientos que tiene previsto la Dirección General de
Costas demoler a corto o medio plazo para preservar el litoral malagueño (núm.
reg. 91387) ..................................................................................................................... 118

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

20

Páginas



184/036116 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión en cuanto a plazos acerca de realizar un enlace del AVE Córdoba-Málaga
con Sevilla (núm. reg. 91388) ........................................................................................ 118

184/036117 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plazo e inversión previstas para la transferencia de la carretera N-340 entre Torremoli-
nos y Rincón de la Victoria al Ayuntamiento de Málaga (núm. reg. 91389) ................. 118

184/036118 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar el proyecto de ampliación a tres carriles por sentido de la
Ronda Este de Málaga capital (núm. reg. 91390) .......................................................... 118

184/036119 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para finalizar la nueva terminal de aviación regional en el aeropuerto
de Málaga (núm. reg. 91391) ......................................................................................... 118

184/036120 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de la línea de Alta Velocidad Bobadilla-Granada
(núm. reg. 91392) ........................................................................................................... 119

184/036121 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión llevada a cabo en los Presupuestos Generales del Estado para impulsar la
línea de Alta Velocidad Bobadilla-Algeciras (núm. reg. 91393) .................................... 119

184/036122 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Planificación plurianual, en lo que a inversión se refiere, prevista para la rehabilita-
ción de la sede de Confederación Hidrográfica del Sur (núm. reg. 91394) ................... 119

184/036123 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de rehabilitación de la sede de Confederación
Hidrográfica del Sur (núm. reg. 91395) ......................................................................... 119

184/036124 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Valoración del estado en que se encuentra el firme de la carretera N-331 en la provin-
cia de Málaga (núm. reg. 91396) ................................................................................... 119

184/036125 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Porcentaje actual de ejecución de la autovía Ronda Este-Rincón de la Victoria (Mála-
ga) (núm. reg. 91397) ..................................................................................................... 120

184/036126 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión destinada durante el presente año para revestir de quitamiedos las carreteras
nacionales (núm. reg. 91398) ......................................................................................... 120

184/036127 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para aprobar el nuevo catálogo de puestos de trabajo de personal del
Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 91399) .............................................................. 120

184/036128 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que se descarta la creación, a medio y largo plazo, de una parada del
AVE Córdoba-Málaga en el aeropuerto de Málaga (núm. reg. 91400) .......................... 120

184/036129 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Aeropuertos nacionales en los que es gratuita la primera media hora de aparcamiento
para los vehículos de alquiler que accedan al recinto (núm. reg. 91401) ...................... 120

184/036130 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Valoración de la petición de los empresarios de vehículos de alquiler de Andalucía
para que la primera media hora de aparcamiento en el aeropuerto de Málaga sea gra-
tuita (núm. reg. 91402) ................................................................................................... 121

184/036131 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Características de la segunda pista del aeropuerto de Málaga (núm. reg. 91403) ......... 121

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

21

Páginas



184/036132 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en cuanto a plazos y a extensión de pantallas acústicas en las carreteras
nacionales a su paso por Málaga capital (núm. reg. 91404) .......................................... 121

184/036133 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras para la instalación de pantallas acústicas en la
carretera N-340, dentro de la provincia de Málaga (núm. reg. 91405) .......................... 121

184/036134 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para conceder el permiso preceptivo al Ayuntamiento de Fuengirola
para la realización de una conexión directa de Los Boliches con la carretera N-340,
sentido Marbella (núm. reg. 91406) ............................................................................... 121

184/036135 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de agentes de policía nacional que se jubilarán por edad en los próximos tres
años en España (núm. reg. 91407) ................................................................................. 122

184/036136 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad disponible, procedente de fondos europeos, para el Plan Guadalmedina
(núm. reg. 91408) ........................................................................................................... 122

184/036137 Autor: Julios Reyes, María del Mar
Intención de presentar un Proyecto de Ley que modifique la Ley Orgánica 5/2000, en
lo que respecta a personas mayores de 18 y menores de 21 años (núm. reg. 91412) .... 122

184/036138 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para que entre en funcionamiento la ampliación de la depuradora de
Fuengirola (Málaga) (núm. reg. 91413) ......................................................................... 122

184/036139 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de accidentes de tráfico registrados a nivel nacional desde comienzos de año
(núm. reg. 91414) ........................................................................................................... 122

184/036140 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del número de multas de tráfico en la provincia de Málaga desde mayo del
año 1996 (núm. reg. 91415) ........................................................................................... 123

184/036141 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación de la recaudación por multas de tráfico en la provincia de Málaga desde
mayo del año 1996 (núm. reg. 91416) ........................................................................... 123

184/036142 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar el proyecto para el acceso sur al aeropuerto de Málaga
(núm. reg. 91417) ........................................................................................................... 123

184/036143 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión real realizada desde comienzos de año en la compra de terrenos para la
ampliación del aeropuerto de Málaga (núm. reg. 91418) .............................................. 123

184/036144 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para finalizar las obras de la carretera N-340 desde el punto kilométri-
co 282 al 284 (núm. reg. 91419) .................................................................................... 123

184/036145 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del volumen de correspondencia en el municipio de Algarrobo (Málaga)
desde el año 1996 (núm. reg. 91420) ............................................................................. 124

184/036146 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión del plazo para la desafectación de los terrenos de la antigua cárcel de Mála-
ga (núm. reg. 91421) ...................................................................................................... 124

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

22

Páginas



184/036147 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión sobre el inicio de la construcción del Tercer Carril en la Ronda Este, dentro
del acuerdo previsto entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Málaga
(núm. reg. 91422) ........................................................................................................... 124

184/036148 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión acerca de reflotar el submarino republicano C-3, hundido en el año 1937 a
siete millas al sudeste de las playas de El Palo, en Málaga (núm. reg. 91423) ............. 124

184/036149 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del volumen de correspondencia en la provincia de Málaga desde el
año 1996 (núm. reg. 91424) ........................................................................................... 124

184/036150 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del volumen de correspondencia en el municipio de Mollina (Málaga) desde
el año 1996 (núm. reg. 91425) ....................................................................................... 125

184/036151 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del volumen de correspondencia en el municipio de Humilladero (Málaga)
desde el año 1996 (núm. reg. 91426) ............................................................................. 125

184/036152 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Variación del número de discapacitados que reciben una pensión de acuerdo con la
Ley de Integración Social de los Minusválidos (LISMI) o no contributiva desde mayo
del año 1996 (núm. reg. 91427) ..................................................................................... 125

184/036153 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención del Gobierno de descartar definitivamente el cumplimiento de la totalidad
de los acuerdos del Convenio suscrito en el mes de septiembre del año 1995 con la
Entidad Local de Serrato (núm. reg. 91428) .................................................................. 125

184/036154 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión prevista en el año 2002 para la implantación en la provincia de Málaga del
Sistema Integral de Vigilancia Exterior (núm. reg. 91429) ............................................ 126

184/036155 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en cuanto a la creación de un segundo centro penitenciario en la provincia
de Málaga (núm. reg. 91430) ......................................................................................... 126

184/036156 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de iniciar durante el presente año el proyecto para el acceso al puerto,
dentro del acuerdo previsto entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de
Málaga (núm. reg. 91431) .............................................................................................. 126

184/036157 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Vuelos que han tenido un retraso superior a media hora desde comienzos de año en los
aeropuertos nacionales (núm. reg. 91432) ..................................................................... 126

184/036158 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Retraso medio en los aeropuertos nacionales desde comienzos de año (núm.
reg. 91433) ..................................................................................................................... 126

184/036159 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención del Gobierno de descartar que el Campus Party (encuentro de internautas)
se celebre nuevamente en el Centro Eurolatinoamericano de la Juventud (núm.
reg. 91434) ..................................................................................................................... 127

184/036160 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de cubrir todas las vacantes existentes en la Comisaría de Policía
Nacional de Antequera (Málaga) (núm. reg. 91435) ..................................................... 127

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

23

Páginas



184/036161 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones para finalizar el nuevo acceso a Casabermeja (Málaga) desde la carretera
N-331 (núm. reg. 91436) ................................................................................................ 127

184/036162 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Mantenimiento del compromiso de terminar en 2003 la nueva Comisaría de Policía de
Antequera (Málaga) (núm. reg. 91437) ......................................................................... 127

184/036163 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención del Gobierno de iniciar durante el presente año las obras de la Comisaría de
Policía de Antequera (Málaga) (núm. reg. 91438) ......................................................... 127

184/036164 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Asunción del compromiso de finalizar en el año 2006 el desdoblamiento de la línea de
cercanías Málaga-Fuengirola (núm. reg. 91439) ........................................................... 127

184/036165 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Asunción del compromiso de iniciar durante el próximo año las obras de encauza-
miento del arroyo La Vega en Benaoján (Málaga) (núm. reg. 91440) ........................... 128

184/036166 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Asunción del compromiso de iniciar las obras de ampliación de la depuradora de
Fuengirola (Málaga) en el año 2003 (núm. reg. 91441) ................................................ 128

184/036167 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión prevista para llevar a cabo en el Plan de Acción contra la Desertificación en
el año 2002 a nivel nacional (núm. reg. 91442) ............................................................. 128

184/036168 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Extensión de la vivienda del subdelegado del Gobierno, en caso que resida dentro de
la Subdelegación del Gobierno (núm. reg. 91443) ........................................................ 128

184/036169 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Veracidad acerca de si el Secretario de la Subdelegación del Gobierno tiene residencia
gratuita dentro del edificio donde se ubica la Subdelegación (núm. reg. 91444) .......... 128

184/036170 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Veracidad acerca de si los Subdelegados del Gobierno tienen residencia gratuita den-
tro del edificio donde se ubica la Subdelegación (núm. reg. 91445) ............................. 129

184/036171 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de afrontar la primera anualidad del nuevo cuartel de Alhaurín el
Grande (Málaga) (núm. reg. 91446) .............................................................................. 129

184/036172 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Atropellos de animales por trenes registrados en la provincia de Málaga de mayo del
año 1996 (núm. reg. 91447) ........................................................................................... 129

184/036173 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de delitos en los distritos de Málaga capital desde el año 2000 (núm.
reg. 91448) ..................................................................................................................... 129

184/036174 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de casas de oficio aprobadas desde el año 2000 (núm. reg. 91449) ................ 129

184/036175 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de iniciar el próximo año el Paseo Marítimo de Benagalbón en Rincón
de la Victoria (Málaga) (núm. reg. 91450) ..................................................................... 130

184/036176 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de escuelas taller aprobadas desde el año 2000 (núm. reg. 91451) ................. 130

184/036177 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de iniciar durante el presente año las obras del paso subterráneo ferro-
viario en Los Alamos (Torremolinos) (Málaga) (núm. reg. 91452) ............................... 130

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

24

Páginas



184/036178 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para que se inicien las obras de la autopista de peaje Las Pedrizas-
Torremolinos (núm. reg. 91453) .................................................................................... 130

184/036179 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de internos existente actualmente en el Centro de Internamiento de Capuchi-
nos en Málaga (núm. reg. 91454) .................................................................................. 130

184/036180 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión real realizada desde mayo del año 1996 en la mejora y construcción de cuar-
teles a nivel nacional (núm. reg. 91455) ........................................................................ 131

184/036181 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Estado en que se encuentra la inspección de la Agencia Tributaria al Ayuntamiento de
Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 91456) ..................................................................... 131

184/036182 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de estudiantes marroquíes que solicitaron el curso 2001-2002 beca de des-
cuento de tasas (núm. reg. 91457) .................................................................................. 131

184/036183 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención acerca de descartar la creación de una Comisaría de Policía Nacional en
Alhaurín el Grande (Málaga) (núm. reg. 91458) ........................................................... 131

184/036184 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que desde el año 1996 la Dirección General de Costas no ha firmado
convenios con el INEM en la provincia de Málaga para la contratación de trabajadores
en obras y servicios de interés general y social (núm. reg. 91459) ................................ 131

184/036185 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones de cara al próximo año de establecer convenios entre la Dirección General
de Costas y el INEM para la contratación de trabajadores en obras y servicios de inte-
rés general y social (núm. reg. 91460) ........................................................................... 132

184/036186 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que el Ministerio de Medio Ambiente no ha transferido partidas pro-
cedentes de Fondos Europeos para el Desarrollo Rural a la Comunidad Autónoma de
Andalucía destinados a actuaciones forestales y ambientales (núm. reg. 91461) .......... 132

184/036187 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Comunidades Autónomas a las que no se han transferido las partidas procedentes de
Fondos Europeos para el Desarrollo Rural destinadas a actuaciones forestales y
ambientales (núm. reg. 91462) ....................................................................................... 132

184/036188 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones de actuaciones para evitar inundaciones por las lluvias en Sierra de Yeguas
(Málaga) (núm. reg. 91463) ........................................................................................... 132

184/036189 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones e inversión destinadas, dentro del Plan Global de Juventud, a la provincia
de Málaga (núm. reg. 91464) ......................................................................................... 132

184/036190 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión destinada a la mejora de la estación de Ronda (Málaga) desde el año 1996
(núm. reg. 91465) ........................................................................................................... 133

184/036191 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para construir un nuevo cuartel de la Guardia Civil en Nerja (Málaga)
(núm. reg. 91466) ........................................................................................................... 133

184/036192 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Planes de Excelencia Turística previstos de aprobar en el año 2002 (núm. reg. 91467). 133

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

25

Páginas



184/036193 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones e inversión previstas para reducir los atascos que se registran en la Ronda
Oeste de Málaga (núm. reg. 91468) ............................................................................... 133

184/036194 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión destinada desde mayo del año 1996 en eliminación de pasos a nivel (núm.
reg. 91469) ..................................................................................................................... 133

184/036195 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de pararrayos radiactivos existentes actualmente a nivel nacional (núm.
reg. 91470) ..................................................................................................................... 134

184/036196 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones concretas realizadas por la Dirección General de Costas para arreglar los
desprendimientos en el paseo peatonal de Los Carabineros en Nerja (Málaga) (núm.
reg. 91471) ..................................................................................................................... 134

184/036197 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de remodelación integral de la estación subterrá-
nea de tren de La Nogalera, en Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 91472) ................... 134

184/036198 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca del inicio de las obras de encauzamiento del río Torrox, ubicado en
la provincia de Málaga (núm. reg. 91473) ..................................................................... 134

184/036199 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para que comiencen las obras de recuperación ambiental del peñón del
Cuervo y de la Araña (núm. reg. 91474) ........................................................................ 134

184/036200 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión prevista para el reencauzamiento del arroyo del Valle en Alhaurín de la Torre
(Málaga) (núm. reg. 91475) ........................................................................................... 135

184/036201 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Medidas previstas para evitar las pérdidas en los cultivos a los agricultores de las tie-
rras limítrofes al río Campanillas por la puesta en marcha de la presa de Casasola
(núm. reg. 91476) ........................................................................................................... 135

184/036202 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Estudios realizados por la Confederación Hidrográfica del Sur sobre la afección de la
presa de Casasola sobre los cultivos de las tierras limítrofes al río Campanillas (núm.
reg. 91477) ..................................................................................................................... 135

184/036203 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad gastada dentro del Plan Málaga desde el año 2000 (núm. reg. 91478) .......... 135

184/036204 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plantilla actual de agentes de la Guardia Civil de Tráfico (núm. reg. 91479) ............... 135

184/036205 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención de descartar la transferencia de competencia a la Junta de Andalucía de los
Paradores Nacionales de la Comunidad Autónoma (núm. reg. 91480) ......................... 136

184/036206 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de iniciar las obras para la mejora de los regadíos del Guaro, con-
templado dentro del Plan Málaga (núm. reg. 91481) ..................................................... 136

184/036207 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras para la mejora de los regadíos del Guadalhorce,
contemplado dentro del Plan Málaga (núm. reg. 91482) ............................................... 136

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

26

Páginas



184/036208 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de la presa de Cerro Blanco, contemplado dentro
del Plan Málaga (núm. reg. 91483) ................................................................................ 136

184/036209 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de Recrecimiento de la Presa de la Concepción,
contemplado dentro del Plan Málaga (núm. reg. 91484) ............................................... 136

184/036210 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras para la conexión Costa del Sol-Málaga, contem-
plado dentro del Plan Málaga (núm. reg. 91485) ........................................................... 137

184/036211 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de la conexión presa de Cerro Blanco-Málaga,
contemplado dentro del Plan Málaga (núm. reg. 91486) ............................................... 137

184/036212 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras para eliminar el vertido salino Meliones en los
pantanos del Guadalhorce, contemplado dentro del Plan Málaga (núm. reg. 91487) ... 137

184/036213 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que se sigue reduciendo la plantilla de trabajadores de RENFE (núm.
reg. 91488) ..................................................................................................................... 137

184/036214 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Incremento de la Policía Nacional con la implantación del Sistema Integral de Vigi-
lancia Exterior (núm. reg. 91489) .................................................................................. 138

184/036215 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de inmigrantes trasladados desde Canarias hasta la Península desde el
año 2000 (núm. reg. 91490) ........................................................................................... 138

184/036216 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones realizadas en la actual legislatura para mejorar Correos en Benalmádena
(Málaga) (núm. reg. 91491) ........................................................................................... 138

184/036217 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión para el Centro Eurolatinoamericano de la Juventud en Mollina (núm.
reg. 91492) ..................................................................................................................... 138

184/036218 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsión en relación al inicio de las obras del enlace de Alameda y Barriguilla, dentro
del acuerdo previsto entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Málaga
(núm. reg. 91493) ........................................................................................................... 138

184/036219 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Accidentes de tráfico mortales registrados desde comienzos de año en los que se han
visto implicados menores de veinticinco años (núm. reg. 91494) ................................. 139

184/036220 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Valoración de la ola de robos de vehículos registrada en el municipio de Antequera
(Málaga) en los primeros meses del año 2002 (núm. reg. 91495) ................................. 139

184/036221 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Puntos negros de tráfico existentes en la carretera N-340 a su paso por la provincia de
Málaga (núm. reg. 91496) .............................................................................................. 139

184/036222 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones e inversión previstas en materia de mejora de iluminación de pasos a
nivel en la provincia de Málaga (núm. reg. 91497) ....................................................... 139

184/036223 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de altercados registrados en los Centros Penitenciarios españoles desde
comienzos de año (núm. reg. 91498) ............................................................................. 140

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

27

Páginas



184/036224 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Relación de municipios españoles que superan la tasa media nacional de delincuencia
(núm. reg. 91499) ........................................................................................................... 140

184/036225 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad que va a destinar el Ministerio de Medio Ambiente durante los años 2002 a
la firma de convenios con las Universidades españolas (núm. reg. 91500) ................... 140

184/036226 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Posibilidad de que el AVE pueda llegar a la estación de Bobadilla en el año 2005
(núm. reg. 91501) ........................................................................................................... 140

184/036227 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Porcentaje de las obras de soterramiento de las vías de Cádiz que pagó cada una de las
distintas Administraciones (núm. reg. 91502) ............................................................... 140

184/036228 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que no se contratan más Ayudantes Técnicos Sanitarios (ATS) en el
Centro Penitenciario de Málaga (núm. reg. 91503) ....................................................... 141

184/036229 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Causas que produjeron el incendio en las obras del AVE Córdoba-Málaga en la zona
de Antequera el mes de julio de 2002 (núm. reg. 91504) .............................................. 141

184/036230 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de soterrar el AVE a su llegada a Málaga capital (núm. reg. 91505). 141

184/036231 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plantilla teórica de examinadores de tráfico existentes a nivel nacional y plantilla real
(núm. reg. 91506) ........................................................................................................... 141

184/036232 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que a varios municipios malagueños no se les ha concedido una
escuela taller desde el año 1996 (núm. reg. 91507) ....................................................... 141

184/036233 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones de crecimiento previstas por AENA en los próximos diez años en los aero-
puertos (núm. reg. 91508) .............................................................................................. 142

184/036234 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Reservas hídricas subterráneas estimadas en la provincia de Málaga (núm. reg. 91509). 142

184/036235 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que la Confederación Hidrográfica del Sur contempla como reservas
hídricas de la provincia de Málaga el agua embalsada en el pantano del Guadalhorce a
pesar de no ser apta por su alta salinidad (núm. reg. 91510) ......................................... 142

184/036236 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plazos e inversión prevista en relación a la disminución de los manantiales salinos del
Guadalhorce (núm. reg. 91511) ..................................................................................... 142

184/036237 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de mafias detectados por el Ministerio del Interior durante el presente año a
nivel nacional (núm. reg. 91512) ................................................................................... 142

184/036238 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plazo para iniciar todo el saneamiento integral de la Costa del Sol (núm. reg. 91513). 143

184/036239 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Valoración acerca de que Málaga sea la segunda provincia a nivel nacional en número
de homicidios intencionados en el primer trimestre del año 2002 (núm. reg. 91514) ... 143

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

28

Páginas



184/036240 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Relación entre el número de pasajeros que utilizan la línea de cercanías Málaga-Fuen-
girola, y el desdoblamiento de la misma (núm. reg. 91515) .......................................... 143

184/036241 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Medidas para potenciar la línea férrea entre Málaga y Abra (núm. reg. 91516) ............ 143

184/036242 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Opinión del Gobierno de los motivos por los que la línea férrea Málaga-Alora ha sido
la que más ha reducido el número de pasajeros en el año 2002 (núm. reg. 91517) ....... 143

184/036243 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos de la reducción de la plantilla de trabajadores en la estación ferroviaria de
Pizarra (Málaga) (núm. reg. 91518) ............................................................................... 144

184/036244 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Compromiso de reducir el plazo de ejecución de la depuradora de Ronda (núm.
reg. 91519) ..................................................................................................................... 144

184/036245 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en relación a las casas situadas en primera línea de playa en la zona de
El Palo (Málaga) (núm. reg. 91520) ............................................................................... 144

184/036246 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de accidentes de tráfico registrado en la provincia de Málaga en rotondas
desde comienzos de año (núm. reg. 91521) ................................................................... 144

184/036247 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Opinión del Gobierno acerca de si la nueva Ley de Seguridad Vial está cumpliendo los
objetivos previstos en la provincia de Málaga (núm. reg. 91522) ................................. 144

184/036248 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Argumentos que expliquen el incremento en el número de accidentes de tráfico con
víctimas mortales en la provincia de Málaga (núm. reg. 91523) ................................... 145

184/036249 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de iniciar las obras de enlace de Istán con la autovía de la Costa del
Sol (núm. reg. 91526) .................................................................................................... 145

184/036250 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para finalizar el proyecto de la mejora de los riegos del Guadalhorce
(núm. reg. 91527) ........................................................................................................... 145

184/036251 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión destinada para financiar Metros desde el año 1982 hasta la fecha (núm.
reg. 91528) ..................................................................................................................... 145

184/036252 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada desde mayo del año 1996 en la mejora de los caminos de servicio,
vinculados a las infraestructuras hidráulicas en la comarca del Guadalhorce propiedad
de la Confederación Hidrográfica del Sur (núm. reg. 91529) ........................................ 145

184/036253 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión prevista durante el presente año en la mejora de los caminos de servicio,
vinculados a las infraestructuras hidráulicas en la comarca del Guadalhorce propiedad
de la Confederación Hidrográfica del Sur (núm. reg. 91530) ........................................ 146

184/036254 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada desde mayo del año 1996 en la mejora de las playas del litoral
oriental de la provincia de Málaga (núm. reg. 91531) ................................................... 146

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

29

Páginas



184/036255 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada desde el año 1996 en la mejora de las playas de Lagos y Mezquiti-
lla (núm. reg. 91532) ...................................................................................................... 146

184/036256 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que no se ha incrementado la plantilla de trabajadores de la Confede-
ración Hidrográfica del Sur en los últimos seis años (núm. reg. 91533) ....................... 146

184/036257 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que la Confederación Hidrográfica del Sur ha propuesto una sanción
para el Ayuntamiento de Rincón de la Victoria por una infracción cometida en la cons-
trucción de la carretera situada entre la N-340 y la Autovía (carretera de Totalán)
(núm. reg. 91534) ........................................................................................................... 146

184/036258 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en relación a que Málaga sea la sede de la Agencia Europea de Seguridad
Marítima (núm. reg. 91535) ........................................................................................... 147

184/036259 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Personas que residen en las cinco viviendas construidas por la Confederación Hidro-
gráfica del Sur en las proximidades de la Presa de Casasola (núm. reg. 91536) ........... 147

184/036260 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos del retraso en el inicio de las obras de la depuradora de Ronda (Málaga)
(núm. reg. 91537) ........................................................................................................... 147

184/036261 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para el inicio de las obras de remodelación de la Oficina Técnica de
Correos de Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 91538) .................................................. 147

184/036262 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar las obras de iluminación del desdoblamiento de la carrete-
ra N-340 entre Guadiaro y Estepona (Málaga) (núm. reg. 91539) ................................ 147

184/036263 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Opinión del Gobierno acerca del retraso del inicio de las obras del alzado de la carre-
tera comarcal 3310 (Málaga-Almogía) (núm. reg. 91540) ............................................ 148

184/036264 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Actuaciones previstas para reducir los efectos que la presa de Casasola ha tenido
sobre los regantes de la zona (núm. reg. 91541) ............................................................ 148

184/036265 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Opinión del Gobierno acerca de la deuda que se mantiene con los propietarios de los
terrenos expropiados para la construcción de la presa de Casasola (núm. reg. 91542). 148

184/036266 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Razones por las que el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Sur aseguró
que se habían pagado la deuda a los propietarios de los terrenos expropiados para la
construcción de la presa de Casasola (núm. reg. 91543) ............................................... 148

184/036267 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para pagar la totalidad de los intereses de demora a los propietarios de
los terrenos expropiados por la presa de Casasola (núm. reg. 91544) ........................... 148

184/036268 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Criterios de selección de los puntos a los que se destina a los emigrantes «sin papeles»
desde Canarias (núm. reg. 91545) .................................................................................. 149

184/036269 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de inmigrantes «sin papeles» trasladados desde comienzos de año desde
Canarias, Ceuta y Melilla a la Península (núm. reg. 91546) .......................................... 149

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

30

Páginas



184/036270 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Razones por las que se han trasladado veinte inmigrantes «sin papeles» desde Cana-
rias a la provincia de Málaga (núm. reg. 91547) ............................................................ 149

184/036271 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Pago del billete a inmigrantes «sin papeles» para que salgan de Canarias o desde
Ceuta y Melilla rumbo a la Península (núm. reg. 91548) .............................................. 149

184/036272 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Plantilla teórica de la Policía Nacional y plantilla real (núm. reg. 91549) .................... 149

184/036273 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de efectivos de Policía Nacional destinados a labores administrativas (núm.
reg. 91550) ..................................................................................................................... 150

184/036274 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para que la totalidad de quitamiedos de las carreteras nacionales mala-
gueñas están protegidas (núm. reg. 91551) .................................................................... 150

184/036275 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Media del número de vehículos que se roban al día (núm. reg. 91552) ........................ 150

184/036276 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada hasta la fecha en la ejecución de la pasarela peatonal en la zona de
las Cañadas (Fuenrigola) (núm. reg. 91553) .................................................................. 150

184/036277 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de agresiones por malos tratos a mujeres registrado desde comienzos de año
(núm. reg. 91554) ........................................................................................................... 150

184/036278 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de ampliar el paseo marítimo de Estepona hasta la urbanización
Seghers (núm. reg. 91555) ............................................................................................. 151

184/036279 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión real efectuada por ACUSUR en la provincia de Málaga durante el año 2002
(núm. reg. 91556) ........................................................................................................... 151

184/036280 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada desde comienzos de año hasta la fecha, de los 35 millones de euros
previstos en el año 2002 (núm. reg. 91557) ................................................................... 151

184/036281 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inclusión de la desalación del agua del pantano del Guadalhorce, dentro de los objeti-
vos de la desalobradora del Atabal (núm. reg. 91558) ................................................... 151

184/036282 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Razones por las que se realizaron las 13 rotondas del desdoblamiento de la carretera
N-340, entre Guadiaro y Estepona (núm. reg. 91559) ................................................... 151

184/036283 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para que comiencen las obras del cuartel de Villanueva del Trabuco
(Málaga) (núm. reg. 91560) ........................................................................................... 152

184/036284 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Tramos de las carreteras nacionales en los que se han concentrado los accidentes de
tráfico de la provincia de Málaga desde comienzos de año (núm. reg. 91561) ............. 152

184/036285 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca de desafectar de la zona marítimo-terrestre la parte ocupada por
viviendas en la zona de El Palo (Málaga) (núm. reg. 91562) ........................................ 152

184/036286 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Edificaciones que se tiene previsto demoler en el litoral malagueño para recuperar el
dominio público marítimo-terrestre (núm. reg. 91563) ................................................. 152

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

31

Páginas



184/036287 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención del Gobierno de iniciar las obras del paseo marítimo de Chilches (Vélez-
Málaga) en la actual legislatura (núm. reg. 91564) ........................................................ 152

184/036288 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Planificación plurianual prevista para los próximos cuatro años en materia de playas
(núm. reg. 91565) ........................................................................................................... 153

184/036289 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones acerca del inicio de las obras del paseo marítimo de Benajarafe (Málaga)
(núm. reg. 91566) ........................................................................................................... 153

184/036290 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Valoración del descenso en las reservas de agua en la provincia de Málaga (núm.
reg. 91567) ..................................................................................................................... 153

184/036291 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Zonas que no han cumplido los requisitos de calidad de las aguas continentales decla-
radas como zonas de baño en el año 2002 (núm. reg. 91568) ....................................... 153

184/036292 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Inversión realizada por el Ministerio de Medio Ambiente en materia de reforestación
desde el año 1996 (núm. reg. 91569) ............................................................................. 153

184/036293 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Negativa a trasladar la Subdelegación del Gobierno en Málaga del Palacio de la Adua-
na (núm. reg. 91570) ...................................................................................................... 154

184/036294 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Medidas para preservar la seguridad vial en la carretera N-340, a su paso por Manilva
(Málaga) (núm. reg. 91571) ........................................................................................... 154

184/036295 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que la depuradora de Fuengirola no va a contar con Declaración de
Impacto Ambiental (núm. reg. 91572) ........................................................................... 154

184/036296 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones en relación a la realización de un enlace de la autovía del Mediterráneo
que canalice y distribuya el tráfico de La Caía del Moral y las urbanizaciones de Serra-
mar, El Cantal, Los Olivos y Las Viñas en el municipio malagueño de Rincón de la
Victoria (núm. reg. 91573) ............................................................................................. 154

184/036297 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Opinión del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte acerca de la mejor ubicación
para instalar el Museo de Bellas Artes de Málaga (núm. reg. 91574) ........................... 154

184/036298 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Mantenimiento del compromiso de iniciar las depuradoras de Nerja y de Torrox
(Málaga) antes de finales de año (núm. reg. 91575) ...................................................... 155

184/036299 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos del retraso en la construcción de una depuradora de la Costa del Sol mala-
gueña (núm. reg. 91578) ................................................................................................ 155

184/036300 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Destino de la sal que se obtenga en la desalobradora del Atabal (núm. reg. 91579) ..... 155

184/036301 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos del retraso en el reparto de la correspondencia diaria en siete barrios de Mála-
ga capital (núm. reg. 91580) .......................................................................................... 155

184/036302 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos de la falta de Policías Nacionales en Málaga capital (núm. reg. 91581) ......... 155

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

32

Páginas



184/036303 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones sobre la fecha de inicio y capacidad de un segundo centro penitenciario en
la provincia de Málaga (núm. reg. 91582) ..................................................................... 156

184/036304 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Municipio en el que se tiene previsto ubicar el segundo centro penitenciario de la pro-
vincia de Málaga (núm. reg. 91583) .............................................................................. 156

184/036305 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Posibilidad de fijar algún tipo de compensación en el municipio malagueño en donde
se ubique el segundo centro penitenciario de Málaga (núm. reg. 91584) ...................... 156

184/036306 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Intención de descartar la creación del Centro de Inserción Social en Málaga capital,
aprobado en 1998 por el Consejo de Ministros (núm. reg. 91585) ................................ 156

184/036307 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Futuro de los terrenos de la antigua prisión provincial de Málaga, una vez que cons-
truido el segundo centro penitenciario previsto para la provincia de Málaga (núm.
reg. 91586) ..................................................................................................................... 156

184/036308 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha prevista para iniciar la mejora del asfaltado de la carretera N-331, desde la sali-
da de Málaga hasta las Pedrizas (núm. reg. 91587) ....................................................... 157

184/036309 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Valoración del crecimiento del tráfico en las rondas de circunvalación de Málaga capi-
tal (núm. reg. 91588) ...................................................................................................... 157

184/036310 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Fecha en que se prevé empiecen a colapsarse las rondas de circunvalación de Málaga
(núm. reg. 91589) ........................................................................................................... 157

184/036311 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Relación de Ayuntamientos malagueños que presentaron en el año 2001 solicitudes de
subvención al Ministerio de Administraciones Públicas para financiar proyectos para
la generación de empleo local (núm. reg. 91590) .......................................................... 157

184/036312 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Relación de Ayuntamientos malagueños que presentaron en el año 2002 solicitudes de
subvención al Ministerio de Administraciones Públicas para financiar proyectos para
la generación de empleo local (núm. reg. 91591) .......................................................... 157

184/036313 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Previsiones sobre la construcción de un acceso al Palacio de Ferias de Málaga desde
la autovía (núm. reg. 91592) .......................................................................................... 158

184/036314 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Retraso en la inversión de la autovía Córdoba-Antequera (núm. reg. 91593) ............... 158

184/036315 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Número de delitos registrados en los polígonos industriales de Málaga desde comien-
zos de año (núm. reg. 91594) ......................................................................................... 158

184/036316 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Conductores a los que se les ha retirado el carnet de conducir por alcoholemia (núm.
reg. 91595) ..................................................................................................................... 158

184/036317 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Cantidad en la que se estima las pérdidas que se producirían en el campo malagueño
con la reforma de la Política Agraria Comunitaria (núm. reg. 91596) ........................... 158

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

33

Páginas



184/036318 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Medidas para evitar que Estados Unidos copie la denominación de origen de los vinos
de Málaga para etiquetar los caldos elaborados en California (núm. reg. 91597) ......... 159

184/036319 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Motivos por los que el Ministerio de Medio Ambiente se niega a invertir en la limpie-
za del cauce del río Guadalmedina (núm. reg. 91598) ................................................... 159

184/036320 Autor: Edo Gil, Mario
Concesión de algún tipo de subvención a la empresa POLIGAS, ubicada en Ribesal-
bes (Castellón) (núm. reg. 91599) .................................................................................. 159

184/036321 Autor: Edo Gil, Mario
Número de delitos y faltas cometidos en cada una de las localidades de la provincia de
Castellón durante el año 2002 (núm. reg. 91600) .......................................................... 159

184/036322 Autor: Edo Gil, Mario
Número de robos de coches cometidos durante el tiempo que ha durado la llamada
Operación Verano en cada una de las localidades de la provincia de Castellón en que
se ha aplicado dicha actuación (núm. reg. 91601) ......................................................... 159

184/036323 Autor: Edo Gil, Mario
Número de robos en viviendas cometidos durante el tiempo que ha durado la llamada
Operación Verano en cada una de las localidades de la provincia de Castellón en que
se ha aplicado dicha actuación (núm. reg. 91602) ......................................................... 160

184/036324 Autor: Edo Gil, Mario
Número de delitos y faltas cometidos durante el tiempo que ha durado la llamada
Operación Verano en cada una de las localidades de la provincia de Castellón en que
se ha aplicado dicha actuación (núm. reg. 91603) ......................................................... 160

184/036325 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Andalucía durante el año 2001 (núm. reg.
91604) ............................................................................................................................ 160

184/036326 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Andalucía durante el año 2002 (núm.
reg. 91605) ..................................................................................................................... 160

184/036327 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Ciudad Autónoma de Ceuta durante el año 2002 (núm. reg. 91606) 160

184/036328 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Ciudad Autónoma de Ceuta durante el año 2001 (núm. reg. 91607) 161

184/036329 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Ciudad Autónoma de Melilla durante el año 2001 (núm. reg. 91608). 161

184/036330 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Ciudad Autónoma de Melilla durante el año 2002 (núm. reg. 91609). 161

184/036331 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Moragues Gomila, Alberto

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de las Illes Balears durante el año 2002
(núm. reg. 91610) ........................................................................................................... 161

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

34

Páginas



184/036332 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Moragues Gomila, Alberto

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de las Illes Balears durante el año 2001
(núm. reg. 91611) ........................................................................................................... 161

184/036333 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Marón Beltrán, Carmen

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Galicia durante el año 2001 (núm.
reg. 91612) ..................................................................................................................... 162

184/036334 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Marón Beltrán, Carmen

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Galicia durante el año 2002 (núm.
reg. 91613) ..................................................................................................................... 162

184/036335 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Blanco García, Jaime

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Cantabria durante el año 2002 (núm.
reg. 91614) ..................................................................................................................... 162

184/036336 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Blanco García, Jaime

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Cantabria durante el año 2001 (núm.
reg. 91615) ..................................................................................................................... 162

184/036337 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Martínez Sanjuán, Ángel

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de La Rioja durante el año 2001 (núm.
reg. 91616) ..................................................................................................................... 162

184/036338 Autor: Campo Casasús, Carmen del 
Martínez Sanjuán, Ángel

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de La Rioja durante el año 2002 (núm.
reg. 91617) ..................................................................................................................... 163

184/036339 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Nieto González, Jerónimo

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Castilla y León durante el año 2002 (núm.
reg. 91618) ..................................................................................................................... 163

184/036340 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Nieto González, Jerónimo

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Castilla y León durante el año 2001 (núm.
reg. 91619) ..................................................................................................................... 163

184/036341 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Pedret i Grenzner, Jordi

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Cataluña durante el año 2002 (núm.
reg. 91620) ..................................................................................................................... 163

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

35

Páginas



184/036342 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Pedret i Grenzner, Jordi

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Cataluña durante el año 2001 (núm.
reg. 91621) ..................................................................................................................... 163

184/036343 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Hernández Rodríguez, Felipe

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Canarias durante el año 2002 (núm.
reg. 91622) ..................................................................................................................... 164

184/036344 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Hernández Rodríguez, Felipe

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Canarias durante el año 2001 (núm.
reg. 91623) ..................................................................................................................... 164

184/036345 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2002 (núm.
reg. 91624) ..................................................................................................................... 164

184/036346 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2001 (núm.
reg. 91625) ..................................................................................................................... 164

184/036347 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Ripa González, Vicente

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Foral de Navarra durante el año 2002 (núm. reg. 91626) 165

184/036348 Autor: Campo Casasús, Carmen del 
Ripa González, Vicente

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Foral de Navarra durante el año 2001 (núm. reg. 91627). 165

184/036349 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Marzal Martínez, Amparo Rita

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de los
Menores en la Comunidad Autónoma de Murcia durante el año 2002 (núm. reg. 91628). 165

184/036350 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Marzal Martínez, Amparo Rita

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de los
Menores en la Comunidad Autónoma de Murcia durante el año 2001 (núm. reg. 91629). 165

184/036351 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Pérez Domínguez, María Soledad

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Extremadura durante el año 2001 (núm.
reg. 91630) ..................................................................................................................... 165

184/036352 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Pérez Domínguez, María Soledad

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Extremadura durante el año 2002 (núm.
reg. 91631) ..................................................................................................................... 166

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

36

Páginas



184/036353 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Peris Cervera, Rosa María

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Valenciana durante el año 2002 (núm. reg. 91632) ....... 166

184/036354 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Peris Cervera, Rosa María

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Valenciana durante el año 2001 (núm. reg. 91633) ....... 166

184/036355 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Sánchez Garrido, Joaquín Manuel

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha durante el año 2001
(núm. reg. 91634) ........................................................................................................... 166

184/036356 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Sánchez Garrido, Joaquín Manuel

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha durante el año 2002
(núm. reg. 91635) ........................................................................................................... 166

184/036357 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Gil López, María Yolanda

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad de Madrid durante el año 2001 (núm. reg. 91636) ........ 167

184/036358 Autor: Campo Casasús, Carmen del 
Gil López, María Yolanda

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad de Madrid durante el año 2002 (núm. reg. 91637) ........ 167

184/036359 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Mendizábal Gorostiaga, Arantza

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma del País Vasco durante el año 2001 (núm.
reg. 91638) ..................................................................................................................... 167

184/036360 Autor: Campo Casasús, Carmen del
Mendizábal Gorostiaga, Arantza

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma del País Vasco durante el año 2002 (núm.
reg. 91639) ..................................................................................................................... 167

184/036361 Autor: Campo Casasús, Carmen del
García Arias, Ludivina

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias durante el
año 2002 (núm. reg. 91640) ........................................................................................... 168

184/036362 Autor: Campo Casasús, Carmen del
García Arias, Ludivina

Recursos destinados a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabilidad Penal de
los Menores en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias durante el
año 2001 (núm. reg. 91641) ........................................................................................... 168

184/036363 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de Rota
(Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm. reg. 91642) ................... 168

184/036364 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de San
Fernando (Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm. reg. 91643) ... 168

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

37

Páginas



184/036365 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Entrada en vigor del nuevo catálogo de puestos de trabajo del Cuerpo Nacional de
Policía (núm. reg. 91644) ............................................................................................... 168

184/036366 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de
Cádiz, según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm. reg. 91645) ...................... 169

184/036367 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de
Jerez (Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm. reg. 91646) .......... 169

184/036368 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría del
Puerto de Santa María (Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm.
reg. 91647) ..................................................................................................................... 169

184/036369 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de San-
lúcar de Barrameda (Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm.
reg. 91648) ..................................................................................................................... 169

184/036370 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de
Algeciras (Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm. reg. 91649) ... 169

184/036371 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
Número de vacantes de agentes de Policía Nacional sin cubrir en la Comisaría de La
Línea (Cádiz), según el catálogo actual de puestos de trabajo (núm. reg. 91650) ......... 170

184/036372 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Inversión realizada por el Gestor de Infraestructuras Ferroviarias (GIF) en el año 2002
(núm. reg. 91652) ........................................................................................................... 170

184/036373 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Fechas en que la Diputación Provincial de Almería y el Ayuntamiento de Roquetas de
Mar han solicitado formalmente la creación de una Comisaría del Cuerpo Nacional de
Policía en Roquetas de Mar (Almería) (núm. reg. 91653) ............................................. 170

184/036374 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Posibilidad de que en el año 2005 el municipio almeriense de Roquetas de Mar cuen-
te con una comisaría del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 91654) ...................... 171

184/036375 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Posición del Gobierno ante la posibilidad de creación de una comisaría del Cuerpo
Nacional de Policía en el municipio de Roquetas de Mar (Almería) (núm. reg. 91655). 171

184/036376 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Alegaciones formuladas al estudio informativo del proyecto «Corredor mediterráneo
de alta velocidad (tramo: Murcia-Almería)» (núm. reg. 91656) .................................... 171

184/036377 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Porcentaje de familias numerosas y, entre ellas indicación de las monoparentales
(núm. reg. 91657) ........................................................................................................... 172

184/036378 Autor: Olmedo Checa, María del Carmen
Número de viudas que se han beneficiado de un incremento de su pensión por tener
menores a su cargo (núm. reg. 91658) ........................................................................... 172

184/036379 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Deudas pendientes de la Ciudad Autónoma de Ceuta con la Administración General
del Estado y sus empresas públicas (núm. reg. 91659) .................................................. 172

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

38

Páginas



184/036380 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Partidas presupuestarias que se van a destinar a la Comisaría de la Ciudad Autónoma
de Ceuta para atender las denuncias formuladas por mujeres objeto de malos tratos o
agresiones sexuales (núm. reg. 91660) .......................................................................... 172

184/036381 Autor: Encina Ortega, Salvador de la
Número de denuncias por malos tratos presentadas en la Ciudad Autónoma de Ceuta
desde el año 1996 (núm. reg. 91661) ............................................................................. 173

184/036382 Autor: Saura Laporta, Joan
Devolución de las instalaciones de Radio Liberty en la playa de País a Radio Nacional
de España (núm. reg. 91663) ......................................................................................... 173

184/036383 Autor: Jiménez Suárez, José
Ayudas destinadas a la formación en el transporte por carretera concedidas por el
Ministerio de Fomento en el año 2001, y previsiones para el año 2002 (núm.
reg. 91664) ..................................................................................................................... 173

184/036384 Autor: Jiménez Suárez, José
Ayudas destinadas al abandono de la actividad de transportistas concedidas el
año 2001, y previsiones para el año 2002 (núm. reg. 91665) ........................................ 174

184/036385 Autor: López de Lerma i López, Josep
Dispositivo policial montado por el Ministerio del Interior para evitar el tránsito de
inmigración ilegal que se produce por la Junquera y Portbou (núm. reg. 91688) ......... 174

184/036386 Autor: López de Lerma i López, Josep
Situación administrativa y presupuestaria en que se halla el proyecto de construcción
subterránea de la línea del Tren de Alta Velocidad (núm. reg. 91689) .......................... 174

184/036387 Autor: Martí i Galbis, Jordi
Medidas y actuaciones a adoptar ante los resultados de un estudio que señala que las
monedas de uno y dos euros liberan hasta 320 veces más níquel que el autorizado por
la Unión Europea (núm. reg. 91690) .............................................................................. 174

184/036388 Autor: Pigem Palmés, María Mercè
Intención del Gobierno de llevar a cabo alguna acción para evitar que la representante
española participe en el concurso de Miss Mundo que se celebrará en Nigeria (núm.
reg. 91691) ..................................................................................................................... 175

184/036389 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Coste de los procedimientos conocidos como de «derivación» de extranjeros en situa-
ción irregular desde Canarias hacia la península (núm. reg. 91692) ............................. 175

184/036390 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Adopción de medidas en relación a las posibles prácticas discriminatorias practicadas
por el Círculo de Lectores sobre el sistema de subscripción (núm. reg. 91693) ........... 175

184/036391 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Actuaciones judiciales iniciadas, desde su entrada en vigor, contra alguna de las prác-
ticas discriminatorias en el artículo 23 de la Ley Orgánica 4/2000, reformada por la
Ley Orgánica 8/2000 (núm. reg. 91694) ........................................................................ 175

184/036392 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Evolución de las aportaciones económicas de España al Programa de Erradicación del
Trabajo Infantil en Iberoamérica (IPEC) desde su puesta en marcha (núm. reg. 91695). 176

184/036393 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Información que se traslada a los Gobiernos Autonómicos en los procedimientos de
«derivación» de extranjeros en situación irregular desde Canarias a la península (núm.
reg. 91696) ..................................................................................................................... 176

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

39

Páginas



184/036394 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Organizaciones y en qué cantidad se han beneficiado, desde el año 1996, del 0,52
del IRPE, destinado a finalidades de interés social (núm. reg. 91697) .......................... 176

184/036395 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Actuaciones que tiene previsto desarrollar RENFE en las estaciones de las comarcas
del Garraf, l’Alt Penedés y El Baix Llobregat (núm. reg. 91698) ................................. 176

184/036396 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Actuaciones iniciadas para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley, aprobada
por el Congreso de los Diputados, sobre el «vale del carbón» (núm. reg. 91699) ........ 176

184/036397 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Programa de carácter social que acompaña a los procesos de «derivación» de inmi-
grantes en situación irregular desde Canarias hacia la península (núm. reg. 91700) ..... 177

184/036398 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Estado de desarrollo de la «red pública de centros de migraciones», prevista en el
artículo 145 del vigente Reglamento de Extranjería (núm. reg. 91701) ........................ 177

184/036399 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Fecha prevista para la puesta en marcha de los acuerdos alcanzados con la Generali-
dad de Cataluña para la creación de 300 plazas para la acogida de extranjeros en situa-
ción de vulnerabilidad o que corran riesgo de exclusión social en Cataluña (núm.
reg. 91702) ..................................................................................................................... 177

184/036400 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Extranjeros «derivados» desde Centros de Internamiento o Centros de Acogida en
Canarias, desde el año 1996 (núm. reg. 91703) ............................................................. 177

184/036401 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Documentación legal que se entrega a las personas inmigrantes que, habiendo perma-
necido en un Centro de Internamiento abandonan el mismo transcurrido el plazo máxi-
mo de estancia en el mismo y que acredita su situación en España (núm. reg. 91704). 177

184/036402 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
Inmigrantes retenidos en los Centros de Internamiento de las Islas Canarias, Ceuta y
Melilla enviados a Cataluña desde el año 1996, una vez ha concluido su período máxi-
mo legal de permanencia en los mismos (núm. reg. 91705) .......................................... 178

184/036404 Autor: Martí i Galbis, Jordi
Medidas tomadas por AENA por los que se refiere al plan de actuación medioambien-
tal, en la construcción de la tercera pista del aeropuerto de Barcelona (núm.
reg. 91707) ..................................................................................................................... 178

184/036405 Autor: Martí i Galbis, Jordi
Coste previsto de las medidas protectoras, correctoras y compensatorias incluidas en
el plan de actuación medioambiental de la tercera pista del aeropuerto de Barcelona
(núm. reg. 91708) ........................................................................................................... 178

184/036406 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
Resultado de las prospecciones que está realizando la empresa Conoco UK en el lito-
ral de Málaga (núm. reg. 91524) .................................................................................... 178

184/036407 Autor: Contreras Pérez, Francisco
Malas condiciones de recepción de la señal de Televisión Española (TVE) en Agua-
dulce, Roquetas de Mar (Almería) (núm. reg. 91651) ................................................... 178

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

40

Páginas



CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

41

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2002.—P. D. La Secretaria General del
Congreso de los Diputados, Piedad García-Escudero
Márquez.

184/035824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula pregunta para la que solicita contestación
por escrito, relativa a la inclusión de la vacuna conjuga-
da antineumocócica heptavalente en el calendario de
vacunaciones y a su inclusión en el catálogo de presta-
ciones farmacéuticas de la Seguridad Social.

Según informa la Asociación Española de Pediatría
en su comunicado de 22 de noviembre de 2001, la enfer-
medad neumocócica en la edad infantil constituye un
importante problema sanitario por su alta frecuencia y
gravedad en algunas de sus formas clínicas, en especial
las invasoras, siendo su frecuencia y su gravedad muy
alta en los dos primeros años de vida. En el conjunto del
Estado, las cifras de enfermedad neumocócica están en
torno al 60/100.000 mientras que las de meningitis neu-
mocócica son del 9-15/100.000 niños menores de dos
años, con elevaciones de esta tasa en alguna región con-
creta. Debe recordarse que en la actualidad la meningi-
tis neumocócica en la segunda causa de meningitis
purulenta en el conjunto del Estado así como la elevada
tasa de mortalidad de estas meningitis y el importante
número de secuelas relacionadas con el Sistema Ner-
vioso Central que las mismas producen.

Frente a las infecciones causadas por el neumococo,
con frecuencia resistentes al tratamiento con penicilina,
la vacuna conjugada antineumocócica heptavalente
proporciona una protección del 95 por ciento para los
serotipos de neumococo presentes en la vacuna (de un
85/90 por ciento para todos los tipos de neumococo),

siendo su eficacia frente a las neumonías del 70 por
ciento (90 por ciento en el caso de la neumonía bacte-
riémica) y del 35 por ciento en el caso de la otitis media
neumocócica (55 por ciento en el caso de los serotipos
incluidos en la vacuna). Por otro lado, y frente a la
vacuna polisacárida 23-valente, la vacuna antineumo-
cócica heptavalente es eficaz desde los primeros meses
de vida y no sólo desde los dos años.

Esta vacuna está indicada para:

Todos los niños menores de 24 meses.
Niños entre 24-59 meses de edad en las siguientes

situaciones:

Hemoglobinopatías, asplenia congénita o adquirida.
Infección VIH.
Inmunodeficientes.
Inmunodeficiencias congénitas humorales o celula-

res, déficits del complemento, trastornos de la fagoci-
tosis.

Insuficiencia renal, síndrome nefrótico.
Tratamiento inmunosupresores en leucemias, linfo-

mas, neoplasias malignas y transplantes de órganos.
Enfermedades crónicas.
Cardiopatías congénitas en especial las cianógenas.
Enfermedad pulmonar crónica excluyendo el asma.
Fístulas del LCR.

Indicaciones opcionales: los niños entre 24-36
meses que acuden a guarderías, los que están en condi-
ciones sociales desfavorables y los que presentan otitis
media recurrente y a cualquier edad, los que tengan un
especial riesgo de padecer enfermedad neumocócica.

Sin embargo y a pesar del alto interés sanitario de
esta vacuna, el Ministerio de Sanidad español aún no la
ha incluido en el calendario vacunal ni en el catálogo
de prestaciones farmacéuticas de la Seguridad Social.
Por esta razón, y dado que la Asociación Española de
Pediatría aconseja su recomendación a nivel individual,
son muchos los padres que, ante esta recomendación
de su pediatra pagan de su bolsillo las más de 40.000
pesetas que cuesta esta vacuna. Una situación insoste-
nible, que contrasta con lo que sucede en otros Estados
(esta vacuna ha sido incluida en el calendario vacunal
de EE.UU. desde enero de 2001 y en Francia se inclui-
rá a partir de 2002) y que resulta especialmente gravosa
para las familias con menos ingresos a pesar de que,
como ya se ha señalado, muchas de las enfermedades
frente a las que esta vacuna azotan especialmente a los
niños que se hallan, como señala la AEP, en condicio-
nes sociales desfavorables.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO



Así pues, a la vista de estos datos se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Cuándo va a incluir el Gobierno la vacuna conju-
gada antineumocócica heptavalente dentro de las pres-
taciones farmacéuticas de la Seguridad Social y en el
calendario vacunal?

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para compen-
sar a los padres que, atendiendo a la recomendación de
su pediatra, hayan suministrado a sus hijos la vacuna
conjugada antineumocócica heptavalente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/035825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a declaraciones sobre
la delincuencia del Presidente del Gobierno.

Con la mesura que lo caracteriza, el Presidente del
Gobierno, por supuesto en un acto partidario, ha afir-
mado que «vamos a barrer de las calles a los pequeños
delincuentes». En un gesto de prudencia legalista, el
Presidente del Gobierno aclaró que el barrido se efec-
tuará en el marco de la ley.

El Presidente del Gobierno afronta el tramo final de
la legislatura con el lema de «más seguridad y menos
impuestos». Lo que no explica el señor Aznar es como
con menos impuestos se va a poder hacer frente a unos
problemas de seguridad pública que hunden sus raíces
en el incremento de la marginalidad social, subproduc-
to de las políticas neoliberales y del culto al dogmatis-
mo del déficit cero.

La saña con que el Presidente del Gobierno Aznar
se emplea contra los «pequeños delincuentes» contras-
ta con su ausencia de firmeza en la persecución de los
grandes delitos, entre los que la ingeniería fiscal —las
diversas artes para burlar al fisco— y el narcotráfico
ocupan un lugar preeminente.

Por otra parte y teniendo en cuenta el ya espectacu-
lar incremento de la población penitenciaria en el Esta-
do español producido en los años del Gobierno Aznar,
no se alcanza a saber cómo es posible «barrer de las
calles a los pequeños delincuentes» si no es con el pro-
cedimiento de masificar aún más las ya sobresaturadí-
simas prisiones del Estado español. Sobre todo, porque
—como se sabe— el porcentaje que destina el Estado
al sistema penitenciario se encuentra muy por debajo
de la media europea.

¿Por qué el Presidente del Gobierno convierte en
blanco de sus anuncios contra el delito a los pequeños
delincuentes y olvida a quienes cometen grandes deli-
tos, con grave quebranto para las arcas públicas y el
bienestar general?

Si se barre de las calles a los pequeños delincuentes,
¿en qué proporción calcula el Gobierno que va a crecer
la población penitenciaria en el Estado español?

¿Qué recursos públicos piensa destinar el Gobierno
para financiar el sistema penitenciario español?

¿Se compadecer con los fines de reinserción social
que debe perseguir el tratamiento dado a las personas
que delinquen por parte del Estado la expresión
«vamos a barrer de las calles»?

¿No cree el Gobierno que el incremento de la crimi-
nalidad en 2001 respecto de 2000 tiene mucho que ver
con el aumento de las bolsas de pobreza relativa y mar-
ginalidad social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/035826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Vera Pro, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

La política económica desarrollada por el Gobierno
desde la primavera de 1996 ha permitido un crecimien-
to sostenido de la economía española por encima de la
media de los países de nuestro entorno. El crecimiento
económico ha hecho posible la creación de empleo así
como un incremento del número de cotizantes a la
Seguridad Social con el siguiente efecto positivo sobre
la solvencia de nuestro sistema en la Seguridad Social.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de trabajadores que cotizan en
el Régimen Especial de Autónomos en la Comunidad
de Madrid en los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de julio
de 2002.—Juan Carlos Vera Pro, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso.
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184/035827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Ruiz Ruiz, Diputada por Soria,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de acceso al conjunto
de los municipios de la provincia de Soria a las líneas
ADSL, con especial referencia al municipio de Ágreda,
solicitado por el Ayuntamiento, con indicación de las
fechas previstas para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Jesús Ruiz Ruiz, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones en
infraestructuras programadas para las unidades y acuar-
telamientos del Ministerio de Defensa en la Comunidad
Autónoma de Aragón durante el año 2001, así como las
inversiones programadas para el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de mujeres desarrollan trabajos en los
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y en las
Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste el convenio suscrito entre la Dipu-
tación Provincial de Granada y la Dirección General de
Tráfico y qué inversión tiene prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras han sido detenidas en
la provincia de Granada durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras han sido detenidas en
la provincia de Granada durante el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en la provincia
de Granada durante el año 2001 por tráfico de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en la provin-
cia de Granada durante el año 2002 por tráfico de dro-
gas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas en la provin-
cia de Granada por infracción de la Ley de Extranjería
durante el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Reyes Costas Mazanares, Diputada por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe que el Ministerio y Asuntos
Sociales ha destinado durante los seis primeros meses
del año 2002 al pago de pensiones no contributivas en
la provincia de Lugo con indicación del número de
beneficiarios y su comparación con el mismo período
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Reyes Costas Manzanares,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosalía de los Ángeles Espinosa López, Dipu-
tada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Ha solicitado la Junta de Andalucía a través de su
Consejería de Justicia la creación de nuevos órganos
judiciales en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Rosalía de los Ángeles Espinosa
López, Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Porta-
voz del Grupo Popular en el Congreso.

184/035838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Ruiz Ruiz, Diputada por Soria,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Existen líneas de subvención en el Consejo Supe-
rior de Deportes para la creación de centros de alto ren-
dimiento deportivo, y porcentaje de las ayudas, o en su
caso, posibilidad de firma de convenios para la cofi-
nanciación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Jesús Ruiz Ruiz, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Popular en el Congreso.

184/035839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la preguntas para la que solicita contestación por escri-
to relativa a las descargas de carbón en el puerto de A
Coruña y a los graves problemas que las mismas oca-
sionan en una amplia zona de dicha ciudad.

Los vecinos de los barrios del sudeste de A Coruña
(Oza, Os Castros, avenida do Exército ...) más próxi-
mos a la zona del puerto en la que se descarga carbón
con destino a la central de Meirama, propiedad de
Unión-Fenosa, llevan ya muchos años sufriendo la con-
taminación atmosférica producida por las descargas, el
almacenamiento del carbón al aire libre y su posterior
transporte por carretera. Y no se trata sólo de la sucie-
dad producida por la carbonilla en suspensión en facha-
das y cristales, sino también de graves problemas de
salud, en especial para los niños, las personas mayores

y las que padecen de afecciones respiratorias. Proble-
mas de salud constatados por los centros de salud de la
zona en especial en épocas en las que la falta de preci-
pitaciones incrementa el polvo de carbón en suspen-
sión.

Frente a estas justas demandas de los vecinos, que
no hacen más que reclamar la efectividad de su dere-
cho a la salud y a un medio ambiente adecuado, la
autoridad portuaria y Unión-Fenosa —con la compli-
cidad de la Xunta de Galicia y del Alcalde coruñés
quien, junto con su grupo municipal, rechazaron el
pasado día 9 de septiembre una moción del grupo
municipal del BNG— responden con excusas y vagas
promesas acerca de la «próxima construcción» de un
espacio cubierto para las descargas (la ya famosa
«Medusa») sin que, hasta la fecha, hayan presentado
un calendario o un compromiso concreto. Ni siquiera
se comprometen a adoptar —tal y como se ha hecho
en el puerto de Ferrol para las descargas de carbón
destinadas a la central de Endesa en As Pontes—
medidas provisionales que pueden paliar temporal-
mente el problema, como el apantallamiento de la
zona, la cobertura del carbón depositado con espuma
fijadora o el control riguroso de la altura a que se hace
la descarga y el cierre de los camiones en que se trans-
porta el carbón.

Así pues, con el fin de remediar tan grave problema
sanitario y ambiental, se formulan las siguientes cues-
tiones:

¿Qué medidas va adoptar la autoridad portuaria de
A Coruña para que la descarga y transporte de carbón
deje de provocar problemas ambientales y sanitarios a
los habitantes de Os Castros y de otros barrios del
sudeste de la ciudad?

¿Prevé la autoridad portuaria de A Coruña suspen-
der las descargas de carbón mientras no se adopten
medidas provisionales como el apantallamiento de la
zona de descarga o la fijación del carbón con espuma,
tal y como ya se está realizando en el puerto de Ferrol?

¿En qué plazo se prevé la construcción del siste-
ma cerrado de descarga de carbón conocido como
«Medusa»? ¿Por qué razón la empresa Unión-Fenosa
pospone, año tras año, la construcción de esta infra-
estructura? ¿Supone este retraso un incumplimiento
de las condiciones de la concesión a Unión-Fenosa o
de las normas ambientales que rigen en la zona por-
tuaria?

¿Realizó el Serprona alguna investigación sobre
estas descargas de carbón por si fuesen constitutivas de
infracción o delito ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.
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184/035840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a inversiones regio-
nalizadas previstas en los Programas de Fomento para
los períodos 2000-2006 y 2000-2004.

En la web del Ministerio de Fomento y en la infor-
mación suministrada sobre el Anuario Estadístico
2000, puede obtenerse información respecto del Pro-
grama de Infraestructuras de las Administraciones
Públicas para el período 2000-2010, que totaliza unas
inversiones de 19 billones de pesetas, de los que 3,6
corresponden a la iniciativa privada.

De estas inversiones, 17,1 billones de pesetas
corresponden al Ministerio de Fomento (2,4 a cargo
de la iniciativa privada), estando orientados hacia la
realización de autopistas y autovías (6,6 billones de
pesetas), ferrocarril (6,8 billones de pesetas), aero-
puertos (1,9 billones de pesetas), puertos (1,2 billo-
nes de pesetas) y Correos y otros (0,6 billones de
pesetas).

De estas inversiones 12,4 billones de pesetas están
imputados concretamente a las diferentes Comunida-
des y Ciudades Autónomas del Estado.

Además, se da la información de unos Programas
de Infraestructuras del Grupo Fomento para los perío-
dos 2000-2006 y 2000-2004, sin que acontezca, como
anteriormente, una regionalización por tipo de actua-
ción de las inversiones totales previstas (10 billones de
pesetas en el programa 2000-2006, de ellos 1,5 a cargo
de la iniciativa privada, y 7,2 billones de pesetas, de
ellas 1 a cargo de la iniciativa privada para el progra-
ma 2000-2004).

Parece difícil de entender que se puedan regionali-
zar las inversiones de un programa a muy largo plazo
—2000-2010— y, en cambio, no se regionalicen para
los programas previstos del Grupo Fomento de largo
plazo —2000-2006— y medio plazo —2000-2004.

¿Cuál es la distribución regionalizada, por tipo de
actuación, de las inversiones previstas en los progra-
mas del Grupo Fomento para los períodos 2000-2006 y
2000-2004, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/035841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a los bajos costes salariales y al alto desempleo
registrado en Galicia.

Según datos estadísticos relativos al primer trimes-
tre de 2002, los costes salariales/hora de un trabajador
gallego representan el 73,34 por 100 de los correspon-
dientes a un trabajador vasco y el 73,78 de los de un
trabajador madrileño. Sin embargo, estos bajos costes
salariales conviven con una elevada tasa de desempleo
—un 10,78 por ciento según los datos de agosto facili-
tados por el INEM—, más de tres puntos superior a la
vasca y a la madrileña y dos puntos por encima de la
media estatal. Y ello por hacer referencia únicamente a
la tasa media de desempleo, pues respecto de los jóve-
nes y de las mujeres la tasa de paro se dispara hasta el
30 y el 18 por ciento respectivamente. Todo ello con
una tasa de actividad cercana al 50 por ciento y muy
inferior a la media estatal.

Esta cifras parecen mostrar que no es cierto, como
el Gobierno y algunos empresarios sostienen, que a
menor salario más empleo. Parece que no son los bajos
salarios, sino la inversión en infraestructuras e innova-
ción tecnológica la que explica la creación de empleo.
Por el contrario, intentar competir con precariedad y
bajos salarios sólo parece conducir a mayor siniestrali-
dad laboral y a menor consumo, lo cual, a su vez, se
traduce en menos demanda y menos empleo.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Cómo explica el Gobierno que a pesar de ser los
costes salariales en Galicia de los más bajos del Esta-
do, Galicia presente una tasa de desempleo muy supe-
rior a la media estatal?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para pro-
mover la convergencia salarial entre los trabajadores
gallegos y los demás trabajadores del Estado? ¿Acaso
no prueban estas cifras el fracaso de las sucesivas con-
trarreformas laborales aprobadas desde 1994 en el sen-
tido de flexibilizar y precarizar el empleo y reducir el
poder adquisitivo de los trabajadores?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para reducir
la elevada tasa de paro y la baja tasa de actividad en
Galicia? ¿Considera el Gobierno que las medidas con-
templadas en el Real Decreto-ley 5/2002, y la anuncia-
da reforma de la negociación colectiva pueden ayudar a
enjugar estos desequilibrios? ¿De qué modo?

¿Cuál es la tasa de precariedad de los trabajadores
gallegos? ¿Y la de los trabajadores gallegos menores
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de veinticinco años? ¿Y la de las trabajadoras gallegas?
¿Y la media estatal?

¿Cuál es la tasa de siniestralidad en Galicia en el
año 2002? ¿Cuántas muertes se han producido por esta
causa? ¿Qué nuevas medidas —aparte de las recomen-
dadas por el Consejo Económico y Social e incumpli-
das por el Gobierno— se van a adoptar para garantizar
el derecho a la vida y a la integridad física de los traba-
jadores? ¿Qué relación existe, a juicio del Gobierno,
entre empleo precario y siniestralidad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/035842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito, relativa a situación en el centro galle-
go de la empresa pública Izar, localizado en Fene.

El centro productivo de Izar-Fene fue sometido a
diferentes procesos de reestructuración que redujeron
drásticamente su cuadro de personal y le impusieron
limitaciones productivas no existentes en ningún otro
astillero. Se provocó así la necesidad creciente y des-
proporcionada de subcontratación de la producción,
tanto interna como externa, sin adoptarse, al mismo
tiempo, medidas reguladoras estables y eficaces para
normalizar tanto las relaciones entre las empresas,
como las condiciones laborales de los trabajadores per-
tenecientes a las compañías auxiliares que prestan sus
servicios en el propio interior de la factoría.

Las autolimitaciones productivas impiden en la
práctica la realización de proyectos integrales, así
como la dependencia de otros centros de Izar localiza-
dos fuera de Galicia, como se refleja en las últimas con-
trataciones realizadas. Por otra parte, los trabajadores
de las CC.AA. internas igualan al cuadro de personal
de la principal, casi duplicado al conjunto de trabajado-
res directos de estas. Es evidente la importancia de su
participación en el proceso productivo del astillero, al
tratarse básicamente de una relación entre empresas
sustentada en la prestación de trabajadores para hacer
uso de las propias instalaciones y medios que aporta la
principal. Pero las condiciones laborales que sufren
estos trabajadores son profundamente deficientes e ina-
decuadas para principios del siglo XXI, cuando no con-
travienen las ya limitadas normas legales vigentes,
especialmente en lo referido a la obligación de realiza-
ción de jornadas laborales excesivas o en lo que se
refiere a las condiciones salariales.

En este contexto se produjeron las reivindicaciones
de los trabajadores de las CC.AA. internas de Izar-Fene
el pasado día 7 de agosto, de mejora de las condiciones
laborales y de trabajo. La respuesta de dos de las princi-
pales empresas subcontratistas, despidiendo a sus traba-
jadores, fue desproporcionada y seguramente interesada.
Y se complementó en la culminación del despropósito,
con la rescisión por parte de la principal de los contratos
a la totalidad de las empresas de aceros, afectando a unos
600 trabajadores. Se contribuía así a estancar la solución
del conflicto y se ponía en peligro el cumplimiento de
plazos de entrega de las construcciones en curso.

¿Piensa el Gobierno realizar alguna gestión ante la
SEPI e Izar para que se establezcan reglas claras en la
negociación efectiva de las condiciones laborales de
los trabajadores de las CC.AA. de Izar en general y de
Izar-Fene, en particular, de forma que se logren condi-
ciones de estabilidad en el futuro?

¿Se va a instar a una intensificación de la actividad
comercial de la empresa Izar para dotar a su centro pro-
ductivo gallego de la carga de trabajo necesaria para
afrontar tiempos futuros, adoptando las medidas nece-
sarias que permitan la contratación de proyectos inte-
grales dentro de los mercados a los que hoy se limita su
producción?

¿Con qué carga de trabajo cuenta el astillero de
Fene?

¿Qué ocupación representa para la plantilla del asti-
llero y para las empresas auxiliares?

¿Por qué no tiene contratos integrales en el sector
«offshore»?

¿Cuál es la carga de trabajo de los otros centros de
Izar y qué ocupación representa para cada una de las
plantillas y para las empresas auxiliares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/035843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Para España, por su historia, su realidad socio-eco-
nómica, su situación y configuración geográfica (7.880
kilómetros de costa entre el territorio peninsular, los
dos archipiélagos y las Ciudades de Ceuta y Melilla) la
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marina mercante y el transporte marítimo son de vital
importancia, baste con señalar que más del 80 por cien-
to del total de importaciones y más del 58 por ciento de
nuestras exportaciones se realizan por vía marítima.

A este intenso tráfico mercante ha de añadirse la
flota pesquera, la de recreo y el elevado tráfico interna-
cional que transita por la proximidad de nuestras costas.

Para velar por la seguridad de la navegación y de las
personas, proteger el medio ambiente y nuestras playas
y costas, el Gobierno ha de disponer de una organiza-
ción eficaz, tanto en medios humanos como materiales,
para el salvamento y de lucha contra la contaminación.

En este sentido el Gobierno aprobó el pasado 12 de
julio de 2002 el Plan Nacional de Servicios Especiales
de Salvamento de la Vida Humana en la Mar y de la
Lucha contra la Contaminación del Medio Marino para
el período 2002-2005.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente
pregunta:

¿Cuáles son las líneas maestras que han guiado la
elaboración del Plan Nacional de Servicios Especiales
de Salvamento de la Vida Humana en la Mar y de la
Lucha contra la Contaminación del Medio Marino para
el período 2002-2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Celso Luis Delgado Arce, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Ortiz González, Diputado por Zamora,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El elevado nivel de seguridad en las operaciones de
transporte aéreo ha sido una de las características fun-
damentales que han motivado el éxito de este tipo de
transporte en los últimos años.

Junto a esta característica, el usuario ha ido deman-
dando también un mayor grado de regularidad del
servicio, lo que motivó en su momento los desarrollos
tecnológicos que permitieron el uso del transporte
aéreo en condiciones meteorológicas adversas.

Además, el crecimiento del tráfico en la pasada
década ha sido espectacular en el mundo, lo que ha
dado lugar a que, aun disminuyendo claramente el
número de incidentes por número de horas de vuelo, se

ha producido un crecimiento en el número absoluto de
incidentes.

También se ha de tener en cuenta la preocupación
social por estos incidentes, provocando una posible
duda por parte del pasajero en la probada fiabilidad del
transporte aéreo. Casos como la reciente incursión de
una aeronave en pista durante el despegue de otra, ocu-
rrida en el aeropuerto milanés de Linate, con las catas-
tróficas consecuencias ya conocidas, son claros ejem-
plos de lo expresado.

Es conocido el programa comenzando por el Minis-
terio de Fomento para dotar y mejorar los sistemas ins-
trumentales de ayuda al aterrizaje ILS en varios aero-
puertos de España, lo que asegura que los niveles de
regularidad de la operación aumenten, pero estas medi-
das se han de acompañar por otras adicionales.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente
pregunta:

¿Qué medidas se han tomado para el aumento de la
seguridad operativa en los aeropuertos españoles
durante los rodajes, aterrizajes y despegues en condi-
ciones meteorológicas adversas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Luis Ortiz González, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/035845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Ortiz González, Diputado por Zamora,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El aumento del tráfico aéreo ha exigido el incremen-
to de la capacidad del espacio aéreo y un mayor núme-
ro de controladores aéreos para mejorar los parámetros
de puntualidad y alcanzar los objetivos apuntados para
Europa por Eurocontrol, pero al mismo tiempo este
aumento del tráfico aéreo exige una mayor preocupa-
ción por la gestión del mismo si no se desea que se pro-
duzcan posibles incrementos de los incidentes debidos
a la falta de separación entre aeronaves.

Esta preocupación se ha visto agravada por los
recientes accidentes aéreos ocurridos en el espacio aéreo
europeo, el último de los cuales fue una colisión en el
aire de dos aeronaves sobre el espacio aéreo alemán.

Las medidas que a nivel europeo se han venido
desarrollando en materia de seguridad para la gestión
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del tráfico aéreo son, entre otras, las derivadas de la
Organización Europea para la Seguridad de la Navega-
ción Aérea, Eurocontrol, y en particular las de su Comi-
sión de Regulación de Seguridad (SRC).

España, como miembro de pleno derecho de esta
Organización y conforme a lo dispuesto en los artículos
1.2.b) y 8.4 del Convenio revisado de Eurocontrol,
debe integrar en su marco jurídico las decisiones toma-
das y regulaciones emitidas en el seno de esta organiza-
ción.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente
pregunta:

¿En este ámbito de regulación a nivel europeo de la
seguridad de la gestión del tráfico aéreo, qué actuacio-
nes está llevando a cabo el Gobierno en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Luis Ortiz González, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/035846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por
escrito.

El pasado día 9 de septiembre, se producía la bota-
dura del buque «Bilbao Knutsen» construido por el
astillero vasco La Naval de Sestao. Este acto había sido
previsto por la empresa que encargó la construcción del
buque, la naviera noruega Knutsen, como un acto
público con la presencia de diversos cargos institucio-
nales vascos, tanto municipales, forales como autonó-
micos, entre ellos el lehendakari. De hecho altos cargos
de la empresa noruega habían cursado verbalmente ya
la invitación al lehendakari vasco.

Sin embargo, la invitación a la máxima autoridad
vasca, finalmente no fue cursada a petición, según han
señalado miembros del astillero vasco, del Gobierno del
Estado a los máximos responsables de la empresa públi-
ca Izar, de la que depende La Naval. De hecho, una vez
enviada la invitación a un consejero así como a autori-
dades forales y municipales, la empresa constructora
del buque se vio obligada a pedir a estos invitados que
no acudieran al acto, porque iba a ser un acto privado.

Por todo ello y ante la intervención, al parecer, de la
Administración española en actos protocolarios en los
que están invitadas las máximas autoridades vascas se
pregunta al Gobierno:

¿Cuáles fueron las razones por las que el Gobierno
del Estado impidió la presencia del lehendakari vasco
en un acto público, celebrado en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco, al que había sido invitado verbal-
mente por los responsables de la empresa noruega, una
de las protagonistas del mencionado evento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Begoña Lasagabaster Olazábal,
Diputada.

184/035847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

En distintos períodos, el Escuadrón Uno de Preposi-
ción Marítima de las Fuerzas Armadas estadounidenses
ha permanecido en las islas Canarias, donde efectuaba
sus operaciones.

La conmemoración del primer aniversario de los
atentados de Al Qaeda en Nueva York y Washington
coinciden con un ambiente prebélico de EE.UU. para
una nueva intervención en Irak.

En este contexto podría repetirse en los puertos de
Canarias la presencia del Escuadrón Uno de Preposi-
ción, por motivos de seguridad relacionados con la
posibilidad de atentados terroristas contra estos cargue-
ros de armamento, expresamente amenazados por Al
Qaeda.

El Pentágono ha tenido constancia del riesgo de que
Al Qaeda realice atentados contra los barcos, de forma
que ha concedido la autorización al mando del Escua-
drón Uno de Preposición con sede en Nápoles para que
el citado escuadrón permanezca en Canarias para evitar
el riesgo de atentados en el Mediterráneo, donde opera
la VI Flota de EE.UU.

¿Tiene conocimiento el Gobierno sobre la estancia
del Escuadrón Uno de Preposición Marítima de las
Fuerzas Armadas estadounidenses en las islas Cana-
rias?

En caso de respuesta afirmativa, ¿qué valoración
realiza, especialmente teniendo en cuenta que el
Gobierno de los EE.UU. ha concedido la autorización
al mando del Escuadrón Uno de Preposición con sede
en Nápoles para que el citado escuadrón permanezca
en Canarias para evitar el riesgo de atentados en el
Mediterráneo?
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¿Ha tomado el Gobierno algún tipo de precaución
respecto los riesgos de seguridad y riesgos mediaoam-
bientales que supondría la presencia de esta unidad
militar de los Estados Unidos en las islas Canarias?

En caso de respuesta afirmativa, ¿cuál ha sido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/035848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para las que
solicita respuesta por escrito, relativa a posible acuerdo
extrajudicial por la catástrofe del mar Egeo y reparto
de las indemnizaciones entre los afectados.

Existe gran expectación entre los afectados por la
catástrofe del mar Egeo, especialmente empresas de
acuicultura y cofradías, por conocer los resultados de
la acción del Gobierno destinada a conseguir un Acuer-
do extrajudicial que ponga fin al litigio que dura ya diez
años, de forma que las indemnizaciones que debe pagar
el FIDAC y el Estado español, como responsable subsi-
diario, se logren definitivamente.

Los distintos sectores afectados saben que hubo
rondas de contacto con representantes de algunos afec-
tados, saben que el Acuerdo entre el Estado español y
el FIDAC exige una adhesión que represente como
mínimo el 90 por ciento del principal de daños y per-
juicios reclamados, y saben que la transacción extraju-
dicial está pendiente de dictamen del Consejo de Esta-
do y acuerdo del Consejo de Ministros.

¿Qué fórmula se utilizó, finalmente, para hacer las
propuestas de indemnización, con garantías de objeti-
vidad y rigor técnico, a los afectados?

¿Cuál va a ser finalmente el desembolso económico
realizado por el FIDAC y cuál el del Estado español?

¿Se mantuvo la ronda de contactos con todos los
afectados por el siniestro del buque «Mar Egeo», para
solicitar su parecer respecto de la forma en cómo valo-
rar los daños y calcular las indemnizaciones?

¿Cuál es finalmente la cantidad asignada como
indemnización a cada uno de los colectivos o empresas
afectados?

¿Están de acuerdo todas las cofradías afectadas?
¿Existen empresas que quedaran descolgadas del

Acuerdo? ¿Por qué?
¿Se puso o va poner especial empeño en lograr inte-

grar en el Acuerdo extrajudicial a todas las empresas
afectadas, si hay alguna que ha quedado descolgada?

¿Se está dispuesto a hacer un último esfuerzo para
que todos los sectores afectados se sientan mínima-
mente atendidos en sus demandas?

¿Por qué se está llevando con tanto secretismo este
proceso, cuando todo indica que está ya a la espera del
dictamen del Consejo de Estado?

¿Cuál fue la posición de la Administración Autonó-
mica para lograr el Acuerdo extrajudicial y cuál fue su
parecer sobre el resultado final en cuanto al reparto de
las indemnizaciones?

¿Cuándo se piensa llevar al Consejo de Ministros la
transacción extrajudicial?

¿Cuándo cobrarán, por fin, los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/035849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la fecha del inicio del encauzamiento del
arroyo de Burriana en Cuevas Bajas (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son las perspectivas de construcción de una
nueva cárcel en la provincia de Málaga, fecha prevista
y ubicación de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.
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184/035851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la situación de los terrenos del antiguo
campamento Benítez y su posible traspaso al Ayunta-
miento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son los locales y terrenos alquilados por la
Administración Central en la provincia de Málaga, su
listado y cantidad que se paga por el alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son los planes sobre la supresión de traba-
jadores y el servicio de cercanías Málaga-Alora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el soterramiento de la
carretera N-340, a su paso por San Pedro de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de La
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la fecha de inicio de las obras de mejora y
desdoblamiento de la línea de cercanías Málaga-Fuen-
girola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el número de viajeros registrados en cada
una de las líneas de cercanías de Málaga, Sevilla,
Madrid, Valencia, Bilbao e inversiones realizadas en
ellas durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Desarrollo del Plan de actuaciones en el litoral
malagueño y fechas de las actuaciones previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.
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184/035858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la deuda con la Seguridad Social de cada
Ayuntamiento de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la fecha de inicio de las obras del sanea-
miento de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Escuelas taller y casas de oficios concedidas al
Ayuntamiento de Benalmádena en los últimos seis
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántos delitos de acoso sexual y violencia domés-
tica fueron denunciados en la provincia de Málaga en
los años 1999, 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la fecha de inicio de las obras de acondi-
cionamiento del Palacio de la Aduana como Museo de
Bellas Artes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son los proyectos que tiene el Gobierno
para el Convento de la Trinidad en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentran las obras de la auto-
vía Antequera-Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.
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184/035865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Accidentes ocurridos en la nueva travesía Estepo-
na-Guadiaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la perspectiva de cierre de la cárcel vieja
de Málaga y su posible cesión al Ayuntamiento mala-
gueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José Luis Centella Gómez, Dipu-
tado.

184/035867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joxe Joan González de Txabarri Miranda,
Diputada por Gipuzkoa del Grupo Parlamentario Vasco
(EAJ-PNV), al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento, presenta las
siguientes preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito.

1. ¿Cuál es el estado de gasto de la partida 481
«Para ayuda a los gastos de funcionamiento y desarrollo
de actividades del Instituto de España, Reales Acade-
mias e Instituciones adscritas al programa» del Progra-
ma 541-A, «Investigación Científica», del Ministerio de
Educación Cultura y Deporte del ejercicio presupuesta-
rio del 2002, a 31 de agosto del presente ejercicio?

2. ¿Con qué criterios se ha abordado la distribu-
ción entre Reales Academias e Instituciones adscritas a
dicho programa?

3. ¿Cuál es la distribución detallada realizada a
dicha fecha por Reales Academias e Instituciones ads-
critas a dicho programa, a cargo de dicha partida?

4. ¿Se han incorporado a dicho programa nuevas
Reales Academias o Instituciones adscritas durante el
ejercicio de 2002? ¿Cuáles?

5. ¿Qué variaciones ha conocido dicha partida en
su aplicación, distribución y ejecución presupuestaria
entre los ejercicios del 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Joxe Joan González de Txabarri
Miranda, Diputado.

184/035868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joxe Joan González de Txabarri Miranda,
Diputada por Gipuzkoa del Grupo Parlamentario Vasco
(EAJ-PNV), al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento, presenta las
siguientes preguntas al Gobierno solicitando su res-
puesta por escrito.

1. ¿Cuál es el estado de gasto de la partida 781
«Para inversiones en el Instituto de España, Reales
Academias e Instituciones adscritas al programa» del
Programa 541-A, «Investigación Científica», del
Ministerio de Educación Cultura y Deporte del ejerci-
cio presupuestario del 2002, a 31 de agosto del presen-
te ejercicio?

2. ¿Con qué criterios se ha abordado la distribu-
ción entre Reales Academias e Instituciones adscritas a
dicho programa?

3. ¿Cuál es la distribución detallada realizada a
dicha fecha por Reales Academias e Instituciones ads-
critas a dicho programa, a cargo de dicha partida?

4. ¿Se han incorporado a dicho programa nuevas
Reales Academias o Instituciones adscritas durante el
ejercicio de 2002? ¿Cuáles?

5. ¿Qué variaciones ha conocido dicha partida en
su aplicación, distribución y ejecución presupuestaria
entre los ejercicios del 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Joxe Joan González de Txabarri
Miranda, Diputado.

184/035869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Desde hace varios años, los responsables del IES
«Nuestra Señora de Botoa», situado en la carretera de
Madrid, kilómetro 396, se han dirigido formalmente a
los Ministerios de Fomento e Interior, quejándose por
la situación de peligro en la que se encuentran los acce-
sos a este Instituto para alumnos y profesores, desde la
citada carretera nacional, único acceso al recinto edu-
cativo.

Durante el primer mes lectivo del pasado curso
2001-2002 se produjeron tres accidentes. Afortunada-
mente no hubo víctimas mortales.

Próximamente dará comienzo el curso 2002-2003
sin que esta lamentable situación se haya resuelto por
parte de ninguno de los Ministerios afectados.

Por todo ello, esta Diputada formula las siguientes
preguntas:

1. ¿Tiene el Ministerio de Fomento conocimiento
de la situación en que se encuentran los accesos al IES
«Nuestra Señora de Botoa?

2. ¿En qué consiste la situación propuesta y cuán-
do se ejecutará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos procedimientos por vía judicial con-
tencioso-administrativo y/o penal ha instado en los últi-
mos seis años el Ministerio de Ciencia y Tecnología y
cuántos su antecesor en el cargo?

2. Señalar cada uno de ellos de modo individuali-
zado, cuál fue la fecha de inicio y en qué situación se
encuentra actualmente.

3. ¿Cuáles de estos procedimientos han finaliza-
do, en qué fechas y con qué resultados?

4. ¿En qué fase se encuentran cada uno de ellos en
estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Conoce el Ministerio de Ciencia y Tecnología
cuántas televisiones emiten en nuestro país en situa-
ción ilegal?

Si así fuera,
2. ¿Cuál es la relación pormenorizada de cada una

de ellas: zonas o lugares en los que se reciben sus emi-
siones, así como los emisores si estos se conocieran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha efectuado el Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía alguna inspección, iniciando algún procedimiento
administrativo sobre las televisiones ilegales/alegales
existentes en nuestro país?

Si así fuera, se ruega emitan el resultado de las mis-
mas de manera individualizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En Santiago, en el Monte Gaias, se está construyen-
do un gran complejo cultural que necesita comunica-
ciones adecuadas con el exterior.

Este complejo que pretende estar operativo, en su
primera fase, en el 2004, está hoy sin comunicaciones
adecuadas con el exterior. Bordeado por la autopista
del Atlántico, la N-550 y la N-547, la llamada Ciudad
de la Cultura no tiene comunicación con ninguna de
estas vías.

Para la ejecución de las obras se sirven de viales
municipales secundarios.

Teniendo en cuenta que en un futuro inmediato este
importante complejo va a necesitar tener acceso a vías
de alta capacidad de titularidad estatal, y que estos
accesos no se improvisan sino que requieren de un pro-
ceso de planificación y ejecución dilatados y comple-
jos. Teniendo en cuenta así mismo que en este momen-
to se está planificando el entronque de la autopista A9,
parece operativo que el Ministerio contemple también
el acceso a la ciudad de la cultura para afrontar conjun-
tamente todos los problemas y dar una solución no
improvisada, planificada y definitiva a los mismos.

Es por ello que este Diputado pregunta:

1. ¿Está contemplando Fomento junto con el
entronque de la autopista Santiago-Dozón en la auto-
pista del Atlántico, el entronque de esta última con la
ciudad de la cultura? ¿Por dónde? ¿En qué plazos?

2. ¿Qué otras vías alternativas a la autopista del
Atlántico contemplan para dar acceso a la ciudad de la
cultura de Galicia que se construye en Santiago?

3. ¿Teniendo en cuenta que para los accesos pue-
den estar operativos en el 2004, año Xacobeo, qué pre-
visiones presupuestarias van a recoger los presupuestos
del 2003? ¿No creen ustedes que van un poco retrasa-
dos en obras (no han empezado) y proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La costera del bonito tiene este año un comporta-
miento un tanto anómalo y algunos incidentes que se
deben corregir.

Por una parte según recoge la prensa gallega (Faro
de Vigo de 4 de julio de 2002) «el pesquero irlandés
Albatros, abanderado en Belice, ha intentado desem-
barcar en el puerto de Vigo 36 toneladas de bonito cap-
turadas con redes de enmalle a la deriva, arte prohibida
en aguas Comunitarias desde el 1 de enero de este
año».

Por otra parte se ha detectado por parte de los pes-
cadores que participan en este momento en la costera
del bonito en aguas del Cantábrico, la presencia en este
caladero de barcos procedentes de la isla francesa de
Yeu que estarían utilizando para sus capturas redes de
cerco. Se trata de un arte prohibido para la flota espa-
ñola, por ser muy poco selectivo.

Es por ello que este Diputado pregunta:

1. ¿Cómo valora el Gobierno este hecho? ¿Piensa
el Gobierno tomar alguna iniciativa a nivel comunitario
para la prohibición de las redes de cerco para la captura
del bonito en aguas del Cantábrico?

2. ¿Qué medidas piensa demandar de la Comisión
para que se cumpla la prohibición del uso de redes de
enmalle a la deriva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

55



Motivación

La renovación del ferrocarril en Galicia que se pre-
senta como Línea de Alta Velocidad (LAV) tiene sus
proyectos estrella en el entorno de Compostela. Es en
torno a Santiago donde se inauguraron más primeras
traviesas de toda Galicia y de parte del exterior. Están
adjudicados en esta área los tramos Osebe-Santiago y
Santiago-Oroso.

La renovación completa de la red, con desdoblamien-
to de vía y nuevo trazado en varios puntos es una obra
necesaria aunque nos pueda parecer poco ambiciosa.

Las obras en ejecución, como decimos necesarias,
están generando trastornos en el entorno, inevitables
muchos de ellos, otros evitables con una cuidada ejecu-
ción.

Los vecinos afectados por las obras en las parro-
quias compostelanas de Marrozos, Busto, Nemenzo,
así como las pertenecientes a los Ayuntamientos de Teo
y Oroso, están ya preocupados por el día después. El
tren para ellos no trae ningún beneficio directo, no va a
parar allí —el beneficio es para la comunidad— pero
puede trastocar negativamente su vida diaria si no se
facilita la interconexión de ambos lados de la vía en las
que desarrolla hoy su vida, a través de pasos elevados o
subterráneos suficientes y adaptados a las necesidades
de hoy. Los vecinos temen que la nueva construcción
no contemple como debiere la reposición de los servi-
cios públicos y privados que les afecten. En fin, temen
que la construcción de una obra moderna y necesaria
pueda empeorar su actual calidad de vida u obstaculi-
zar su desarrollo futuro.

Es por ello que este Diputado pregunta:

1. ¿Qué previsiones de pasos elevados o subterrá-
neos se contemplan en los tramos en ejecución de LAV
Osebe-Santiago y Santiago-Oroso?

2. ¿Se respetan y reponen las actuales canaliza-
ciones de aguas y servicios?

3. ¿Se prevé el paso subterráneo de nuevos servi-
cios en el futuro?

4. ¿Se contempla el vallado y otras medidas de
protección en todo el trayecto para evitar accidentes a
personas o animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita sobre «Deuda de los Ayuntamiento de
la provincia de Cádiz con la Administración General
del Estado».

¿Cuáles son las deudas pendientes que tienen los
Ayuntamientos de la provincia de Cádiz con la Adminis-
tración General del Estado, en todos los conceptos inclui-
das las compensaciones, fase ejecutiva o voluntaria y en
especial los Ayuntamientos de Los Barrios, Jimena de la
Frontera, Castellar de la Frontera, San Fernando, Puerto
Real, Puerto de Santa María, Chiclana, Véjer de la Fron-
tera, Chipiona, Sanlúcar de Barrameda, Arcos de la Fron-
tera, Barbate, Alcalá de los Gazules, Medina Sidonia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número de «becas/ayudas com-
pensatorias» para estudios universitarios que se han
solicitado en la Comunidad Autónoma de La Rioja en
el curso 2001-2002?

2. Cuántas «becas/ayudas compensatorias» para
estudios universitarios se han concedido en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja en el curso 2001-2002?

3. ¿Cuántas «becas/ayudas compensatorias» para
estudios universitarios del curso 2001-2002 han sido
abonadas a fecha 15 de agosto de 2002 en la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja? ¿En qué fecha han sido
abonadas las mismas?

4. ¿En el caso de las que no hayan sido abonadas
todas, cuáles son las razones para que no se haya pro-
ducido su abono? ¿Piensa el Gobierno en próximas
convocatorias acelerar el pago de dichas «becas/ayudas
compensatorias»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Integración Formativa de Mar-
ginados, S. L.» (IFOMAR) en el período de tiempo
comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Ingeniería, Consultoría y For-
mación, S. L.» (INCOF) en el período de tiempo com-
prendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Desarrollo Formativo de Comu-
nicación, S. L.» (DEFOCO) en el período de tiempo
comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Prevención y Consultoría, S. A.»
(PREVECON) en el período de tiempo comprendido
entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «IE3 Ingeniería Medioambien-
tal, S. L.» en el período de tiempo comprendido entre
los años 1996 y 2002?
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2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Laka, S. A.» en el período de
tiempo comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Manesfields, S. A.» en el perío-
do de tiempo comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Técnicas de Formación y Ense-
ñanzas Avanzadas, S. L.» en el período de tiempo com-
prendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Centro de Especialidades Téc-
nicas Aplicadas, S. A.» (ETECA) en el período de
tiempo comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
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185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Promoción Social Técnica,
S. L.» (PROTEC) en el período de tiempo comprendi-
do entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Servicios Integrales para el Pro-
greso Social, S. L.» (SIPPS) en el período de tiempo
comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Unidad de Promoción de
Empleo, Formación e Industrialización, S. A.» (UPE),

en el período de tiempo comprendido entre los años
1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Mosaico Multimedia, S. L.», en
el período de tiempo comprendido entre los años 1996
y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Mediarober, S. L.», en el perío-
do de tiempo comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la Fundación Carmen Pardo Valcarce en el
período de tiempo comprendido entre los años 1996
y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con el Patronato del Niño Jesús del Remedio en
el período de tiempo comprendido entre los años 1996
y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Ceso, S. L.», en el período de
tiempo comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Grupo Idea CGI, S. L.», en el
período de tiempo comprendido entre los años 1996
y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Grupo Business Transforma-
tion, S. L.», en el período de tiempo comprendido entre
los años 1996 y 2002?
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2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Grupo Plena Gestión Forma-
ción, S. L.», en el período de tiempo comprendido entre
los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Grupo Área Audiovisual,
S. L.», en el período de tiempo comprendido entre los
años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la Fundación Tomillo en el período de tiem-
po comprendido entre los años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «Nissa Tecnologías, S. A.», en el
período de tiempo comprendido entre los años 1996
y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha existido por parte del INEM alguna contra-
tación con la empresa «RVI Proyectos Multimedia,
S. L.», en el período de tiempo comprendido entre los
años 1996 y 2002?

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el concepto de
la contratación y la cuantía económica del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Nacional 550 tiene un único paso elevado para
dar acceso desde la misma al polígono industrial del
Tambre, en Santiago de Compostela. Este mismo paso
elevado comunica también el actual periférico de San-
tiago con el citado polígono industrial.

El fuerte desarrollo del polígono del Tambre en los
últimos años hace que un único paso elevado de acceso
se haga claramente insuficiente y dificulte la expansión
misma del polígono.

Por otra parte, al otro lado de la Nacional 550,
enfrente al actual, se está construyendo un nuevo polí-
gono para atender la creciente demanda de suelo indus-
trial en Santiago.

Por todo lo anterior, el actual paso elevado, así
como la Nacional 550 en el entorno del polígono care-
cen de capacidad para canalizar con agilidad un tráfico
pesado creciente y estas condiciones se van a agravar a
corto plazo cuando culmine la ejecución de las obras
del nuevo polígono de Costa Vella.

Es por ello que este Diputado pregunta:

1. ¿Cuándo va a acometer el Ministerio de
Fomento la construcción de un nuevo paso elevado
sobre la Nacional 550 para dar acceso al polígono del
Tambre?

2. ¿Tiene el Gobierno proyectado desdoblar y
ampliar la Nacional 550 en las inmediaciones del polí-

gono para facilitar el acceso al polígono de los vehícu-
los pesados sin dificultar el tráfico normal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En respuesta escrita a una pregunta de este Diputa-
do sobre el tráfico de contenedores de mercancías, el
Gobierno avanza su voluntad de potenciar el tráfico de
mercancías en el área de Compostela sin concretar,
como de costumbre, las actuaciones que posibiliten
esta potenciación.

Entendemos que la única justificación de potenciar
el tráfico ferroviario de mercancías es la existencia de
mercancías que se quieran mover por este medio de
transporte, y que estas mercancías justifiquen mayores
medios para su transporte.

La actual estación de Ferrocarril de Compostela
tiene un emplazamiento privilegiado para el transporte
de personas por su ubicación próxima a los puntos con
mayor densidad poblacional de la ciudad y al tiempo
bien comunicada con su área de influencia.

Las ventajas que ofrece la actual estación para el
tráfico de viajeros se convierten en desventajas para el
tráfico de mercancías.

Es por ello que existe gran consenso en la ciudad,
consenso recogido en el Plan General de Ordenación
Urbana, que Santiago y su entorno necesitan de una
nueva estación de mercancías y que ésta debe estar bien
comunicada (Autopista del Atlántico y N-550) y próxi-
ma a la zona industrial de Compostela.

El lugar que se contempla en el Plan General para
ubicar la terminal de carga es en la vieja estación de la
Sionlla (Santiago) que cumple todas las condiciones
anteriores y además tendría un bajo coste.

En el Ministerio, se conoce desde hace años esta
demanda de Compostela, pero no se conoce ningún
plan al respecto.
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Es por ello que preguntamos:

1. ¿Cómo piensa el Ministerio potenciar en San-
tiago el transporte ferroviario de mercancías?

2. ¿Qué planes tienen a corto plazo para hacer
competitiva también en mercancías el área ferroviaria
de Compostela?

3. ¿No cree el Ministerio que la potenciación del
transporte ferroviario de mercancías desde Compostela
exige sacar la terminal de embarque de la ciudad?

4. ¿Piensa el Ministerio potenciar el transporte de
mercancías por ferrocarril en Compostela construyen-
do una terminal de carga en A Sionlla? ¿Tienen una
ubicación más idónea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta escrita relativa a las deudas pendientes del
Ayuntamiento de La Línea de la Concepción (Cádiz),
con la Administración General del Estado.

Motivación

Según respuesta del Gobierno de fecha 4 de diciem-
bre de 2001, la deuda aplazada que mantenía el Ayun-
tamiento de La Línea de la Concepción (Cádiz), con la
Seguridad Social a 30 de noviembre de 2001, era (en
miles de pesetas):

Inicial: 2.700.499 pesetas.
Pagada: 125.536 pesetas.
Pendiente: 2.574.963 pesetas.

Se añadía que, transcurridos los plazos legales para
la deuda no ingresada o aplazada, se iniciaba el proce-
dimiento especial de deducción regulado en el artículo
167 del Real Decreto 1637/1995, según redacción del
Real Decreto 2032/1998, remitiéndose al Ministerio de
Economía y Hacienda.

Al objeto de conocer el estado y evolución de dicha
deuda es por lo que el Diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la deuda actual que mantiene el Ayun-
tamiento de La Línea de la Concepción (Cádiz), con la
Seguridad Social?

2. ¿Cuál es la deuda actual no ingresada o aplazada?
3. ¿Cuál es el desglose, año por año, de dicha

deuda y de los pagos?
4. ¿Cuál ha sido el grado de cumplimiento del

Acuerdo suscrito en su día entre el Ayuntamiento de La
Línea de la Concepción (Cádiz) y la Seguridad Social?

5. ¿Cuál es el estado actual del resto de las deudas
con la Hacienda Pública del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta escrita relativa a las deudas pendientes del
Ayuntamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz), con la
Administración General del Estado.

Motivación

Según respuesta del Gobierno de fecha 4 de diciem-
bre de 2001, la deuda aplazada que mantenía el Ayun-
tamiento Jerez de la Frontera (Cádiz), con la Seguridad
Social a 30 de noviembre de 2001, era (en miles de
pesetas):

Inicial: 2.118.139 pesetas.
Pagada: 574.091 pesetas.
Pendiente: 1.544.048 pesetas.

Se añadía que, transcurridos los plazos legales para
la deuda no ingresada o aplazada, se iniciaba el proce-
dimiento especial de deducción regulado en el artículo
167 del Real Decreto 1637/1995, según redacción del
Real Decreto 2032/1998, remitiéndose al Ministerio de
Economía y Hacienda.
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Al objeto de conocer el estado y evolución de dicha
deuda es por lo que el Diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la deuda actual que mantiene el Ayun-
tamiento de Jerez de la Frontera (Cádiz), con la Seguri-
dad Social?

2. ¿Cuál es la deuda actual no ingresada o apla-
zada?

3. ¿Cuál es el desglose, año por año, de dicha
deuda y de los pagos?

4. ¿Cuál es el estado actual del resto de las deudas
con la Hacienda Pública del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta escrita relativa a las deudas pendientes del
Ayuntamiento de Cádiz con la Administración General
del Estado.

Motivación

Según respuesta del Gobierno de fecha 4 de diciem-
bre de 2001, la deuda aplazada que mantenía el Ayun-
tamiento de Cádiz con la Seguridad Social a 30 de
noviembre de 2001, era (en miles de pesetas):

Inicial: 15.949 pesetas.
Pagada: 9.053 pesetas.
Pendiente: 6.896 pesetas.

Se añadía que, transcurridos los plazos legales para
la deuda no ingresada o aplazada, se iniciaba el proce-
dimiento especial de deducción regulado en el artículo
167 del Real Decreto 1637/1995, según redacción del
Real Decreto 2032/1998, remitiéndose al Ministerio de
Economía y Hacienda.

Al objeto de conocer el estado y evolución de dicha
deuda es por lo que el Diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la deuda actual que mantiene el Ayun-
tamiento de Cádiz con la Seguridad Social?

2. ¿Cuál es la deuda actual no ingresada o aplazada?
3. ¿Cuál es el desglose, año por año, de dicha

deuda y de los pagos?
4. ¿Cuál es el estado actual del resto de las deudas

con la Hacienda Pública del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta escrita relativa a las deudas pendientes del
Ayuntamiento de Rota (Cádiz) con la Administración
General del Estado.

Motivación

Según respuesta del Gobierno de fecha 4 de diciem-
bre de 2001, la deuda aplazada que mantenía el Ayun-
tamiento de Rota (Cádiz) con la Seguridad Social a 30
de noviembre de 2001, era (en miles de pesetas):

Inicial: 759.005 pesetas.
Pagada: 108.326 pesetas.
Pendiente: 650.679 pesetas.

Se añadía que, transcurridos los plazos legales para
la deuda no ingresada o aplazada, se iniciaba el proce-
dimiento especial de deducción regulado en el artículo
167 del Real Decreto 1637/1995, según redacción del
Real Decreto 2032/1998, remitiéndose al Ministerio de
Economía y Hacienda.

Al objeto de conocer el estado y evolución de dicha
deuda es por lo que el Diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la deuda actual que mantiene el Ayun-
tamiento de Rota (Cádiz) con la Seguridad Social?

2. ¿Cuál es la deuda actual no ingresada o apla-
zada?

3. ¿Cuál es el desglose, año por año, de dicha
deuda y de los pagos?
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4. ¿Cuál es el estado actual del resto de las deudas
con la Hacienda Pública del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta escrita relativa a las deudas pendientes del
Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz) con la Administra-
ción General del Estado.

Motivación

Según respuesta del Gobierno de fecha 4 de diciem-
bre de 2001, la deuda aplazada que mantenía el Ayun-
tamiento de Algeciras (Cádiz) con la Seguridad Social
a 30 de noviembre de 2001, era (en miles de pesetas):

Inicial: 422.007 pesetas.
Pagada: 215.595 pesetas.
Pendiente: 206.412 pesetas.

Se añadía que, transcurridos los plazos legales para
la deuda no ingresada o aplazada, se iniciaba el proce-
dimiento especial de deducción regulado en el artículo
167 del Real Decreto 1637/1995, según redacción del
Real Decreto 2032/1998, remitiéndose al Ministerio de
Economía y Hacienda.

Al objeto de conocer el estado y evolución de dicha
deuda es por lo que el Diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la deuda actual que mantiene el Ayun-
tamiento de Algeciras (Cádiz) con la Seguridad Social?

2. ¿Cuál es la deuda actual no ingresada o aplazada?
3. ¿Cuál es el desglose, año por año, de dicha

deuda y de los pagos?
4. ¿Cuál es el estado actual del resto de las deudas

con la Hacienda Pública del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta escrita relativa a las deudas pendientes del
Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz) con la Administración
General del Estado.

Motivación

Según respuesta del Gobierno de fecha 4 de diciem-
bre de 2001, la deuda aplazada que mantenía el Ayun-
tamiento de Tarifa (Cádiz) con la Seguridad Social a 30
de noviembre de 2001, era (en miles de pesetas):

Inicial: 1.811.100 pesetas.
Pagada: 0 pesetas.

Se añadía que, transcurridos los plazos legales para
la deuda no ingresada o aplazada, se iniciaba el proce-
dimiento especial de deducción regulado en el artículo
167 del Real Decreto 1637/1995, según redacción del
Real Decreto 2032/1998, remitiéndose al Ministerio de
Economía y Hacienda.

Al objeto de conocer el estado y evolución de dicha
deuda es por lo que el Diputado firmante formula al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la deuda actual que mantiene el Ayun-
tamiento de Tarifa (Cádiz) con la Seguridad Social?

2. ¿Cuál es la deuda actual no ingresada o aplazada?
3. ¿Cuál es el desglose, año por año, de dicha

deuda y de los pagos?
4. ¿Cuál es el estado actual del resto de las deudas

con la Hacienda Pública del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Recientemente, se ha difundido en los medios de
comunicación españoles la noticia de que el Senado de
los Estados Unidos de América ha podido adoptar
medidas normativas, en materia vitivinícola, que podrí-
an amparar la posibilidad de poder producir uvas y ela-
borar vinos en dicho país con el nombre de la denomi-
nación de origen de otros países terceros en los que se
encuentra España. Parece que incluso que entre dichos
vinos se podría encontrar el de la Denominación de
Origen Calificada de Rioja.

Con el fin de conocer la postura del Gobierno acer-
ca de tal cuestión se plantean las siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Ministerio de Agricultura, Pesca y
Alimentación (MAPA) la nueva normativa aprobada o
pendiente de aprobar por el Senado de los Estados Uni-
dos de América referente a la posibilidad de producir
uvas y elaborar vinos en dicho país, de variedades de
otros países?

2. ¿Afectaría y de qué forma a variedades o deno-
minaciones de origen españolas?

3. ¿Cree el Gobierno que, con la nueva normativa,
se van a poder elaborar en los Estados Unidos de Amé-
rica vinos con el nombre de Rioja?

4. ¿Qué opinión le merece al Gobierno de España
esta normativa adoptada en los Estados Unidos de
América en materia vitivinícola?

5. ¿Qué actuaciones ha adoptado o piensa adop-
tar, y cuándo, el Gobierno de España para defender los
vinos de las diferentes denominaciones de origen espa-
ñolas en los Estados Unidos de América? ¿Y concreta-
mente en relación con la Denominación de Origen
Calificada Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta.

La Dirección del Banco de España ha anunciado
recientemente su intención de cerrar 31 de sus delega-
ciones en toda España. Entre ellas, la de Teruel, incom-
prensiblemente calificada como de «quinta categoría»,
será cerrada a lo largo de este mismo año. Desde CHA
lamentamos profundamente la pérdida de puestos de
trabajo que esta decisión conlleva para esta ciudad.
Ahora bien, es una decisión que parece inamovible, por
lo que, de consumarse finalmente, se debería tomar car-
tas en el asunto para intentar que un edificio tan emble-
mático como su sede, situada en la plaza de San Juan,
centro neurálgico administrativo de la ciudad, fuera
reutilizado como equipamiento social municipal.

La actualización del censo de asociaciones de nues-
tra ciudad de cara a la constitución del Consejo de Par-
ticipación Ciudadana ha puesto de manifiesto su eleva-
do número. En total, unas 200 asociaciones sin ánimo
de lucro de todo tipo, unas más activas que otras, pero
la mayoría de ellas con una problemática común: no
poder contar en la actualidad con un espacio físico
donde reunirse y desarrollar sus actividades, ya que el
actual Centro Social dependiente de DGA se ha queda-
do pequeño y totalmente obsoleto.

Si finalmente se consumara el cierre de la Delega-
ción del Banco de España, Teruel contaría con una
oportunidad de oro para convertir su emblemática sede
en un Centro Social de Titularidad Municipal. En él,
las distintas asociaciones turolenses podrían disponer
de espacios de reunión, oficinas o talleres para desarro-
llar sus actividades, así como un gran salón de actos a
disposición de todos los turolenses. Ya existen prece-
dentes de otros cierres de sucursales en otras localida-
des como Linares, Valdepeñas o Haro, donde estos edi-
ficios fueron cedidos a sus respectivos ayuntamientos,
o ejemplos como Oviedo o Gijón, donde se realizaron
ventas a precio simbólico.

La utilización de la Sede del Banco de España como
Centro Social contribuiría de manera notable a la revi-
talización del Centro Histórico, tan demandada por
toda la ciudadanía y tan necesaria para hacer del Casco
Histórico un Centro dinámico y de mayor actividad
pública y social.

Por todo lo anterior, presentamos la siguiente pre-
gunta:

¿Tiene previsto el Gobierno, de consumarse el cie-
rre de la delegación del Banco de España en Teruel,
negociar con el Ayuntamiento de Teruel la cesión o
venta a precio simbólico de su sede, sita en la plaza de
San Juan, para convertirla en un Centro Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/035912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta.

¿Cuántos expedientes se han abierto en los dos últi-
mos años por ampliación ilegal de regadío en la Comu-
nidad de Murcia?, ¿cuál ha sido el resultado final de los
mencionados expedientes?, ¿se ha impedido el cultivo
de las tierras expedientadas o se han limitado a pagar la
correspondiente sanción económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta.

¿Tiene previsto el Gobierno retirar el PHN dada la
ocultación de cifras realizada por la Confederación
Hidrográfica del Segura que invalida los principios
sobre los que se basaba la mencionada Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para dar
una respuesta adecuada a los más de 100.000 usuarios
afectados por el cierre de los centros «Opening» en
toda España?

¿Tiene previsto realizar una revisión específica de
las subvenciones públicas otorgadas por el Estado a la
empresa CEAC, holding al que pertenece este centro
ahora cerrado?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar actuaciones
normativas para evitar la actual desprotección que tie-
nen los usuarios de enseñanza no reglada en todo el
Estado para evitar en el futuro casos como el mencio-
nado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que
solicita respuesta por escrito, relativa a transferencia de
competencias a la Comunidad Autónoma de Galicia.

El Ministro de Administraciones Públicas se entre-
vistó el día 4 de septiembre con el Presidente de la
Xunta para hablar de la necesidad de completar el
marco competencial previsto en el Estatuto de Autono-
mía. Si bien parece que no hubo problemas sobre trans-
ferencias menores a corto plazo y sobre un segundo
bloque referido a los ámbitos de la formación y la
administración de medios para el funcionamiento de la
Justicia, las dificultades son mayores para 14 deman-
das (gestión de aeropuertos, sanidad exterior, pesca,
medio ambiente, vivienda, industria, asuntos sociales y
educación de menores...), que se pretende teóricamente
solventar en esta legislatura. Por otra parte, el Ministro
no quiso ni comentar la propuesta de que hubiese repre-
sentación de la Comunidad Autónoma en las reuniones
sectoriales de los Consejos de Ministros de la UE.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con la
demanda de completar el marco competencial del Esta-
tuto de Autonomía de Galicia?

¿Cuándo se reunirá la Comisión Mixta de Transfe-
rencias para ceder al Gobierno gallego el control sobre
la Real Academia Gallega, el profesorado de Religión
y la Metrología?

¿Qué ámbitos referidos a la formación y a la admi-
nistración de medios para el funcionamiento de la Jus-
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ticia van a ser transferidos con posterioridad? ¿Cuándo
se prevé esta transferencia?

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con
las 14 demandas restantes que, según parece, reclama
el Presidente de la Xunta?

¿Concretamente, qué posición mantienen respecto
de una posible gestión de los aeropuertos?

¿Cuáles serían las demandas pendientes en pesca,
medio ambiente, vivienda, industria, asuntos sociales,
educación de menores y sanidad exterior, según el
documento entregado por el Presidente de la Xunta?

¿Cuál es la posición del Gobierno a este respecto?
¿Piensa negociar en esta legislatura estas transfe-

rencias o alguna de ellas?
¿Se va a posibilitar la transferencia o, cuando

menos, la participación activa de Galicia en la gestión
de la cuenca hidrográfica del Miño?

¿Escuchó el Ministro alguna demanda del Presiden-
te de la Xunta en relación con la presencia de Galicia,
dentro de la delegación española, en el Consejo de
Ministros de la UE?

¿Por qué se niega el Gobierno a estudiar esta posibi-
lidad, según dejó claro el Ministro en una posterior reu-
nión con el Presidente de Castilla y León?

¿No cree el Gobierno que las características geográ-
ficas, económicas y sociales de Galicia, además de su
especificidad cultural y lingüística, exigen un marco
competencial genuino, distinto de otras Comunidades
Autónomas?

¿Está dispuesto el Gobierno a dialogar sobre nuevas
competencias para las Comunidades Autónomas que
son nacionalidades históricas, a partir de la reforma de
sus Estatutos o a través del artículo 150.2 de la Consti-
tución española?

¿No le parece al Gobierno que, además de realizar
la transferencia de pequeñas competencias pendientes,
debía ser más escrupuloso en el respeto por las compe-
tencias exclusivas de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/035916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a apoyo del
Estado español a una intervención militar contra Irak
aun en el caso de no contar con la autorización de
Naciones Unidas.

Sin conocimiento previo por parte del Parlamento
español, el Presidente del Gobierno, en conversación
telefónica con el Presidente de Estados Unidos, ha
comprometido el apoyo del Estado en una operación
militar contra Irak aun en el caso de no contar con la
autorización del Consejo de Seguridad de Naciones
Unidas.

Es éste un procedimiento realmente inapropiado en
un Estado de Derecho. Primero, porque se hace sin pre-
vio debate en el Congreso de los Diputados. Segundo,
porque se hace sin que se haya llegado a una posición
mínimamente conjunta en el seno de la Unión Europea.
El Gobierno español se posiciona abiertamente en el
frente belicista que apoya Tony Blair desconsiderando
los matices críticos y garantistas del derecho interna-
cional que han expresado tanto los gobiernos de Fran-
cia como Alemania, los dos países centrales de la actual
Unión Europea.

¿Ha comprometido el Gobierno su apoyo a una ope-
ración militar contra Irak aun en el caso de no contar
con la autorización del Consejo de Seguridad de Nacio-
nes Unidas?

En caso afirmativo, ¿por qué razones?
¿Va el Presidente del Gobierno español a compare-

cer en el Congreso para solicitar el apoyo de la Cámara
a una intervención militar que no cuenta con el apoyo
del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas?

[…]
¿Cree el Gobierno que una operación supuestamen-

te dirigida contra el terrorismo se puede realizar al mar-
gen de los cauces del derecho internacional, es decir,
desde la abierta ilegalidad?

¿Hasta qué punto ha comprometido el Gobierno su
apoyo a Estados Unidos? ¿Hasta el punto de enviar
fuerzas terrestres?

¿De qué pruebas dispone el Gobierno español res-
pecto de la presunta vinculación del Gobierno de Irak
con tramas terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez,
Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de septiembre
de 2002.

184/035917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.
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Según diversas informaciones, al mediodía del sába-
do 7 de septiembre, una ciudadana marroquí, periodista
de Nador, Nahila Hadfi, fue detenida en la frontera
marroquí de Melilla y acusada de un presunto delito
contra la autoridad policial.

Siguiendo esta información, la citada periodista
intentó pasar por el paso peatonal y al estar bloqueado,
se dirigió al paso de vehículos por donde se le impidió
el paso. Según la periodista, ella le dijo a la policía que
Melilla era marroquí, lo que originó su detención: «Dos
agentes me llevaron esposada y me pegaron un guanta-
zo dentro de las dependencias policiales, que práctica-
mente me tiraron al suelo».

Esa tarde tuvo que ser ingresada en el Hospital
Comarcal para ser tratada por un cuadro ansioso y de
varios hematomas en el brazo izquierdo y costado.

El Juez de Instrucción número 4 le tomó declara-
ción y decretó su libertad provisional sin fianza por un
presunto delito contra la autoridad policial.

¿Qué versión de los hechos dispone el Gobierno?
¿Qué medidas han tomado o piensan tomar para evi-

tar estos incidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Luis Carlos Rejón Gieb, Diputado.

184/035918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a propuestas de
flexibilización del Pacto de Estabilidad Presupuestaria.

Según informaciones de prensa, la posibilidad de
retrasar la fecha límite fijada en el Pacto de Estabilidad
y Crecimiento para conseguir el déficit cero fue debati-
da por los líderes conservadores europeos, entre ellos el
Presidente del Gobierno español, en la reunión celebra-
da el lunes, día 9, en Cerdeña. El primer ministro italia-
no, Silvio Berlusconi, declaró que cuenta con el apoyo
de algunos de sus colegas populares para pedir este
aplazamiento. Cada vez hay una corriente más a favor
de que, si se sigue desacelerando la economía, sería
necesario un retraso en el equilibrio de los presupuestos
de los Estados de la UE. Son Francia, Italia, Portugal y
Alemania donde se dan corrientes oficiales más procli-
ves a la flexibilidad en el cumplimiento del Pacto.

¿Comparte el Gobierno español el criterio de que, si
se sigue desacelerando la economía, es conveniente un
retraso en el equilibrio presupuestario?

¿Cuál fue la posición del Presidente del Gobierno
español en relación con este tema en la reunión cele-
brada en Cerdeña?

¿Va a apoyar la petición de Berlusconi de un retraso
en el objetivo del déficit cero?

¿Cómo se explica que, siendo el Estado español un
Estado con tantos problemas estructurales y tantos
desequilibrios territoriales, el Gobierno sea tan entu-
siasta en la aplicación del déficit cero?

¿No tendría que revisar su entusiasmo por el déficit
cero en atención a la marcha de la economía y a la falta
de convergencia real con la UE?

¿Cuándo piensa el Gobierno que se va a debatir la fle-
xibilización del Pacto de Estabilidad en el seno de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/035919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En respuesta a esta Diputada de fecha 12 de diciem-
bre de 2001, el Gobierno indicaba que, tanto la central
térmica de gas que Endesa construía en Huelva (Cristó-
bal Colón), como la participada por Iberdrola en Tole-
do (Aceca), se tramitaban acogiéndose al apartado 3
del artículo 16 del Real Decreto-ley 6/2000, de Intensi-
ficación de la Competencia. Es decir, que se estaban
tramitando con la condición de que Iberdrola y Endesa
cierren o vendan instalaciones de producción de poten-
cia equivalente.

¿Tiene información el Gobierno de cuáles son las
instalaciones que Endesa e Iberdrola van a cerrar o ven-
der en aplicación del apartado 3 del artículo 16 del Real
Decreto-ley 6/2000, de Intensificación de la Compe-
tencia?

¿En qué fecha han notificado al Gobierno Endesa e
Iberdrola las instalaciones afectadas en aplicación del
Real Decreto-Ley antes mencionado? ¿Cuáles son esas
instalaciones y qué opción ha sido elegida por las com-
pañías citadas en aplicación del Real Decreto-ley
6/2000, la venta o el cierre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Presentación Urán González,
Diputada.
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184/035920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Durante el mes de junio se presentó una denuncia
ante la fiscalía de Tarragona por parte de ecologistas
debido a que tanto la central que Endesa construye en
Tarragona, como la que promueve Tarragona Power
(consorcio entre Iberdrola y RWE) en la misma provin-
cia, se estaban realizando sin las preceptivas autoriza-
ciones administrativas. El día 10 de julio de este año el
«BOE» publicó la declaración de impacto ambiental de
la segunda planta y el 21 de agosto la de la primera.
Dado que dicha declaración es previa al inicio de las
obras, parece claro que ciertamente las obras se han
ejecutado de manera irregular.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno
para impedir que se puedan iniciar unas obras, como la
construcción de centrales de generación eléctrica, antes
de la publicación de la declaración de impacto ambien-
tal previa?

¿Cuál es la situación administrativa actual de esta
planta? ¿De qué autorizaciones dispone y en qué fecha
fueron concedidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Presentación Urán González,
Diputada.

184/035921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles han sido los caudales medios de los ríos
aragoneses, y de los que transcurren por Aragón, duran-
te los pasados meses de junio, julio y agosto de 2002?

¿Qué relación presentan estos caudales en compara-
ción con los caudales mínimos ecológicos establecidos
para cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Presentación Urán González,
Diputada.

184/035922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

¿Tiene el Gobierno un registro de todos los núcleos
de población abandonados existentes en el Estado ya
sean de propiedad pública o privada?; ¿tiene previsto el
Gobierno realizar algún proyecto global de recupera-
ción de núcleos privados, ya sea mediante convenios
con particulares o Comunidades autónomas, o Ayunta-
mientos afectados?; en su caso, ¿cuándo piensa poner-
lo en marcha?, ¿con qué medios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

¿Existen convocatorias anuales de concurso público
para gestionar núcleos abandonados, ahora propiedad
del Gobierno?; en su caso, ¿cuántas se han realizado en
los últimos seis años?; ¿cuántos núcleos de población
abandonados, a raíz de estos concursos mantienen
actualmente cierto grado de actividad tales como núcle-
os de recreos, escuelas vacacionales...?; ¿qué asocia-
ciones son las que gestionan actualmente todos los
núcleos abandonados, objeto de concurso público?;
¿qué actuaciones piensa poner en marcha el Gobierno a
corto plazo con el resto de los núcleos abandonados,
propiedad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.
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184/035924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno para su
respuesta.

¿Cuántos núcleos de población, actualmente aban-
donados, son propiedad, a día de hoy, de las distintas
Administraciones Públicas del Estado, ya sea confede-
raciones hidrográficas u otros organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

¿Qué actuaciones para recuperación de núcleos de
población abandonados, propiedad de las diferentes
Administraciones Públicas, ha llevado a cabo el Gobier-
no en los últimos seis años? ¿Cuál es el presupuesto
económico destinado en los últimos seis años para la
recuperación de los mismos, por parte del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

¿Cuántas reclamaciones de reversión de la propie-
dad de los antiguos habitantes de pueblos abandona-
dos, ahora propiedad del Estado, existen pendientes de
resolución, a fecha de hoy?; ¿cuántas se han denegado
en los últimos seis años?; ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

¿Cuáles son las previsiones para la utilización comer-
cial para pasajeros de la línea de AVE en el tramo
Madrid-Zaragoza?; ¿cuántos servicios diarios se realiza-
rán entre ambas ciudades dentro de esta modalidad de
transporte?; ¿existen previsiones del precio que tendrá
estos trayectos?; ¿se pondrá en marcha algún tipo de
bonificación de transporte para el usuario de este medio
de comunicación?; ¿cuántos trenes AVE pararán en
Zaragoza, una vez puesta en marcha la línea Madrid-
Barcelona?; ¿cuál es la previsión de paradas AVE en
Calatayud?; ¿cuántos de los trenes actuales, ferrocarril
convencional, se mantendrán tras la puesta en marcha de
este servicio AVE?; ¿cuándo entrará en servicio plena-
mente la línea Madrid-Lleida?, ¿y la Madrid-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

El túnel de Bruch en Cataluña va a ser cerrado
durante cuatro meses con el fin de proceder a obras de
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mejora en su interior, lo que implica que buena parte de
las actividades económicas de Aragón con Cataluña, y
que tienen como vínculo de unión esta carretera, se
pueden ver afectadas de forma importante.

Desde la Cámara Oficial de Comercio e Industria de
la Provincia de Huesca se solicita que el Ministerio de
Fomento autorice la eliminación del pago del peaje de
la A-2 entre Lleida y Barcelona durante estos cuatro
meses.

El citado paso se encuentra en una de las principales
arterias de comunicación, con más de 35.000 vehículos
al día, por lo que su cierre puede crear un grave colapso
en los intercambios con destino a Barcelona, con afec-
ción bien concreta a los intereses económicos de Ara-
gón.

Obligar a pagar el peaje supondría un importante
incremento en los gastos de las empresas y particulares
que realizan este trayecto con asiduidad.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar la eliminación
del pago del peaje de la A-2 entre Lleida y Barcelona
durante estos cuatro meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

El Ayuntamiento de Torrente de Cinca ha solicitado
al Ministerio de Fomento la cesión de la antigua trave-
sía de la carretera nacional 211 a su paso por el centro
de esta población del Bajo Cinca. La intención del
Consistorio es que la antigua travesía se convierta en
una calle más de la localidad y considera que, para ello,
el Ministerio de Fomento debe acondicionarla con la
mejora del asfalto, iluminación, mobiliario urbano y
aceras, entre otras actuaciones. Se calcula que el coste
de estas mejoras podría superar los 200.000 euros. Sin
duda estamos ante una necesidad de esta población
para disponer de esta antigua travesía que cruza el pue-
blo y que tiene una longitud de 1,3 kilómetros, y que
tras la puesta en marcha hace unos años de la variante
por las afueras de la localidad, esta vía ha quedado
habilitada solamente para uso de los vecinos. Desde
entonces la travesía ha sufrido un progresivo deterioro
sin que Fomento le haya dedicado ninguna partida.

El Ayuntamiento de Torrente ha encargado un pro-
yecto de remodelación de la citada travesía, bien para
que sea el Ministerio de Fomento quien lo ejecute antes
de cederla, o bien para que sea el Ayuntamiento quien
acometa la mejora, destinándole Fomento una subven-
ción por el total de la obra. En este sentido formulamos
las siguientes preguntas:

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a ceder
esta antigua travesía al Ayuntamiento de la localidad tal
como se ha realizado en casos similares? ¿Está dispues-
to el Ministerio de Fomento a realizar las necesarias
inversiones en la misma para que ésta cuente con la
debida señalización, iluminación y mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta.

¿Qué medidas urgentes piensa tomar el Gobierno
para evitar, definitivamente, la proliferación de acci-
dentes laborales que se están produciendo en la cons-
trucción de las infraestructuras del AVE Madrid-Zara-
goza-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—José Antonio Labordeta Subías,
Diputado.

184/035931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el coste a finales del mes de agosto de
nuestra participación en el conflicto de Afganistán
atendiendo a todas las partidas, tanto de gastos de per-
sonal y salarios como de otros temas?
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¿Se han habilitado créditos ampliables o qué méto-
dos se han empleado para la financiación de esta parti-
cipación?

¿Puede el Gobierno desglosarnos la respuesta a
ambas preguntas, atendiendo a las distintas partidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Felipe Alcaraz Masats, Diputado.

184/035932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y faltas producidos en
el año 2001 y primer semestre de 2002 en la provincia
de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por malos tratos
producidas en la provincia de Cádiz durante 2001 y pri-
mer semestre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista en el
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas,
para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la «disminución de
empleo rural en la provincia de Álava».

Motivación

En la actualidad están inscritos unos 3.200 ganade-
ros y agricultores alaveses en el Régimen Especial de
la Seguridad Social Agraria. Se está produciendo una
constante e importante disminución en el número de
afiliados a esta mutualidad. Tal es así, que en 1986
había más de 5.500 y 4.000 personas inscritas en 1994.
Dada la importancia del abandono del agro alavés, el
Diputado que suscribe realiza las siguientes preguntas.

1. Según el Ministerio, a qué se debe esta dismi-
nución?

2. ¿Han podido influir los programas de la Políti-
ca Agraria Común en esta reducción del trabajo en el
campo alavés?

3. ¿Tiene algún plan específico el Ministerio de
Agricultura para solventar esta situación?

4. ¿Cuál es el estado de relaciones con la Conseje-
ría de Agricultura del Gobierno Vasco, sobre esta mate-
ria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista en el
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas,
para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a «recurso del acuerdo
marco entre el Gobierno vasco y el Condado de Trevi-
ño en Álava».
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Motivación

El Ministerio de Administraciones Públicas ha recu-
rrido (a instancias de la Junta de Castilla y León) un
acuerdo suscrito entre el Gobierno Vasco y el Condado
de Treviño (a través de sus dos municipios). Gracias a
este convenio cifrado en unos 300.000 euros, los dos
municipios iban a contar con una serie de servicios, de
los que actualmente carecen en la práctica, dado el
especial carácter geográfico del enclave en Álava. El
pasado año, Treviño junto a la Diputación Foral de
Álava firmó un convenio similar.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza las
siguientes preguntas:

1. Dado que los intereses perjudicados son los de
los ciudadanos treviñenses (y no los de Euskadi o Cas-
tilla y León), ¿a qué se debe esta actitud por parte del
Ministerio?

2. ¿Por qué no se recurrió el acuerdo entre Trevi-
ño y la Diputación Foral de Álava, de noviembre, si
tenía muy parecidos contenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista en el
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas,
para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las «inversiones
públicas del Estado en la provincia de Álava».

Motivación

El 4 de enero del presente año fue publicada en el
diario «ABC» (pág. 23), una información sobre las
inversiones públicas en las tres provincias de la Comu-
nidad Autónoma Vasca. Según los datos referidos, en el
año 2001 toda la CAV recibió unas inversiones por un
total de 24.177 millones de pesetas (sin incluir las
inversiones de organismos y empresas públicas estata-
les). La provincia de Álava (y siempre según este dia-
rio) recibió una cantidad de 3.161 millones.

Por todo ello, el Diputado que suscribe realiza las
siguientes preguntas:

1. ¿Los datos aportados en dicha información
corresponden a la realidad? Si no es así, ¿cuál es la can-
tidad exacta invertida por el Estado en Álava en los últi-
mos años?

2. ¿Cuáles son las inversiones específicas realiza-
das en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras deteni-
das en España en el primer semestre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo que ocu-
paron los inmigrantes en cada una de las provincias de
Andalucía, con indicación de su situación laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución experimentada durante los
últimos seis años por las plantillas del Cuerpo Nacional
de Policía en cada provincia de la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía, con indicación de las funciones que
desempeñan y del número de efectivos dedicado a cada
cometido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos sustraídos desde
1996 en la Comunidad Autónoma de Andalucía y en la
totalidad del territorio nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio
artístico y monumental que han sido denunciados
desde 1996 en la provincia de Cádiz, con indicación de
su tipología y localización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de aprehensiones de drogas rea-
lizadas por los Cuerpos de Seguridad del Estado y Vigi-
lancia Aduanera, con la indicación de la evolución
experimentada entre los años 1992 y 2002 en la provin-
cia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los convenios firmados durante los últi-
mos seis años o pendientes de firmar entre el Ministerio
de Economía y otras Instituciones o Administraciones
que afectan a cualquiera de los municipios de la provin-
cia de Cádiz, con indicaciones de las características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución experimentada desde 1996
por la afiliación a la Seguridad Social en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores extranjeros afi-
liados a la Seguridad Social en la provincia de Cádiz,
desde 1996 hasta mayo de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución experimentada durante los
últimos doce años por la renta per cápita en la provin-
cia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la construc-
ción de Viviendas de Protección Oficial (VPO), en la
provincia de Cádiz entre los años 1996 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las Escuelas Taller y Casas de Oficio
concedidas durante 2001 y 2002 a los Ayuntamientos
de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución experimentada desde 1996
por el índice de siniestralidad laboral en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cantidades invertidas en la construc-
ción de Viviendas de Protección Oficial (VPO), en el
Campo de Gibraltar entre los años 1996 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con el desdoblamiento de la CN-340 entre Cádiz y
Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad que reciben los Ayuntamientos
del Campo de Gibraltar, en la provincia de Cádiz, en
concepto de participación en los Tributos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la resolución definitiva de cada una de las
solicitudes presentadas por los ayuntamientos y
empresas para acogerse al Programa de Ayudas a la
Reindustrialización del Campo de Gibraltar para el
año 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con el Servicio de Salvamento Marítimo en El
Estrecho de Gibraltar y costas andaluzas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la cantidad presupuestada en el año 2002 por
el Ministerio de Fomento dentro del Programa 513 D,
CN-110. Plasencia-Navaconcejo? ¿Cuál es la inversión
real en términos de obligaciones reconocidas de este
proyecto a fecha 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la cantidad presupuestada en el año 2002
por el Ministerio de Fomento dentro del Programa 513
D, Puerto de Tornavacas-Navaconcejo? ¿Cuál es la
inversión real en términos de obligaciones reconocidas
de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la cantidad presupuestada en el año 2002 por
el Ministerio de Fomento dentro del Programa 513 D, N-
630. Puerto de Béjar-Aldeanueva del Camino? ¿Cuál es
la inversión real en términos de obligaciones reconocidas
de este proyecto a fecha 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la cantidad presupuestada en el año 2002 por
el Ministerio de Fomento dentro del Programa 513 D,
Autovía de la Plata. Tramo Aldeanueva del Camino-
Plasencia? ¿Cuál es la inversión real en términos de
obligaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30
de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/035959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la cantidad presupuestada en el año 2002
por el Ministerio de Fomento dentro del Programa 513
D, Autovía de la Plata. Tramo Cañaveral-Enlace de
Hinojal? ¿Cuál es la inversión real en términos de obli-
gaciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de
junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la cantidad presupuestada en el año 2002
por el Ministerio de Fomento dentro del Programa
513 D, Autovía de la Plata. Tramo Plasencia-Cañave-
ral? ¿Cuál es la inversión real en términos de obliga-
ciones reconocidas de este proyecto a fecha 30 de
junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Existen miles de españoles residentes en el extran-
jero que reciben una pensión asistencial del Ministerio
de Trabajo y Asuntos Sociales, Dirección General de
las Migraciones.

El pago de los cheques correspondientes al 2.o

semestre del año 1997, año 1998 y 2.o semestre de 1999
no han sido pagados aún, al parecer debido a un fallo
del sistema informático, que parece que aún no ha sido
subsanado.

Pregunta:

¿Cuándo tiene intención el Gobierno de pagar estos
atrasos a estas personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres policías han sido destinadas a la
provincia de Cáceres con el último Concurso general
de méritos y en qué comisarías prestan sus servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Inés María Rodríguez Díaz, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Número de Guardias Civiles que en la provincia de
Málaga y en las diferentes demarcaciones, han tomado
sus vacaciones reglamentarias durante los meses de
julio y agosto del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carlos Sanjuán de la Rocha,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Número de Policías Nacionales que en las diferen-
tes Comisarías de Málaga y de la provincia, han toma-
do sus vacaciones reglamentarias durante los meses de
julio y agosto del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carlos Sanjuán de la Rocha,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres cobran en la actualidad una pen-
sión de viudedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos indefinidos se han realizado en
los años 1999, 2000, 2001 y en el primer semestre de
2002 a mujeres y a hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos temporales y con qué duración
media se han realizado en los años 1999, 2000, 2001 y
en el primer semestre de 2002 a mujeres y a hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el gravamen que se aplica a los preservati-
vos en el IVA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

En octubre de 2000 se puso en marcha el Observa-
torio de la Igualdad, ¿qué datos ha obtenido el Gobier-
no a través de este observatorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas empresas se han beneficiado de una boni-
ficación del 100 por ciento de la Seguridad Social, por
contratar a mujeres en los dos años posteriores a un
parto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a la situación del ciu-
dadano español don Hamed Abderrahaman Ahmed, en
la base militar de Guantánamo.

Un año después de los atentados terroristas contra
Washington y Nueva York, un ciudadano español se
encuentra recluido y bajo jurisdicción del ejército de
Estados Unidos en la base militar de Guantánamo. Se
trata de don Hamed Abderrahaman Ahmed, ciudadano
ceutí de 28 años.

A estas alturas, varios meses después de su ingreso
como prisionero en la base militar, este ciudadano
español sigue sin saber de qué se le acusa, en lo que
constituye una flagrante violación de sus derechos
como ser humano. Estaríamos ante una suerte de
secuestro que no encuentra acomodo ni amparo en nin-
guna norma conocida del derecho internacional.

El Gobierno ha comunicado a esta Cámara su inten-
ción de «mantenerse en permanente contacto con las
autoridades de los Estados Unidos» sobre la situación
del señor Abderrahaman, para «poder continuar pres-
tando la asistencia que pudiese requerir».

Sin embargo, no se conoce que el Gobierno se haya
dirigido a la Administración de Estados Unidos para
conocer qué cargos concretos se imputan a este ciuda-
dano español. Es obvio que, en ausencia de cargos, lo
que se impone es solicitar su inmediata liberación.

¿Se ha dirigido el Gobierno español al de Estados
Unidos para conocer qué cargos concretos se imputan a
don Hamed Abderrahaman?

En caso de que no se formule ningún cargo concre-
to, ¿va el Gobierno español a solicitar su inmediata
liberación?

¿No comparte el Gobierno español la preocupación
mostrada por diversas organizaciones internacionales
sobre la violación de los derechos humanos que el ejér-
cito de Estados Unidos estaría cometiendo sobre sus
prisioneros de Guantánamo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez,
Diputado.

184/035972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.
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Antecedentes

En diferentes medios de comunicación se ha publi-
cado la intención del Gobierno de prorrogar un año la
obligación de las empresas de exteriorizar como com-
promisos de pensiones los llamados premios de jubila-
ción.

Ante la publicación de esta noticia este Diputado
desea plantear la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar la prórroga de
un año de la obligación de exteriorizar las pensiones de
jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/035973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno en
orden al desarrollo reglamentario de la Ley de Conci-
liación de Vida Familiar y Laboral de las personas tra-
bajadoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
da.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿A través de qué actuación ha implementado el
Gobierno la bonificación de la aportación empresarial
a la Seguridad Social para la contratación de padres y
madres solteras en situación de paro y con hijos a
cargo prevista en el Plan Integral de Apoyo a la Fami-
lia 2001-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas ha realizado el Gobierno para adop-
tar la organización, funcionamiento y atención de los
centros de educación infantil para responder a las nece-
sidades de niños y familiares, tal como está previsto en
el Plan Integral de Apoyo a la Familia 2001-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué nuevas propuestas ha desarrollado el Gobier-
no en materia de teleasistencia destinado a enfermos y
mayores, desde que se aprobó el Plan Integral de
Apoyo a la Familia 2001-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/035977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para abor-
dar las consecuencias del incumplimiento reiterado de
las obligaciones derivadas del régimen de visitas de los
hijos por parte de los progenitores separados o divor-
ciados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para anali-
zar, y, en su caso, modificar el ejercicio de la patria pro-
testad en caso de separación o divorcio, en los términos
previstos en el Plan Integral de Apoyo a la Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo publicará el Gobierno la memoria de
seguimiento sobre las acciones iniciadas o realizadas
en el año 2001, que a tenor de lo dispuesto en el Plan
Integral de Apoyo a la Familia 2001-2004 debe elabo-
rarse en el primer trimestre de cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Ha elaborado el Gobierno la guía de recomenda-
ciones dirigida a los profesionales de los medios de
comunicación para el tratamiento informativo de la
violencia doméstica, previsto en el II Plan Integral con-
tra la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Se ha creado la comisión interministerial compues-
ta por representantes de las Instituciones que intervie-
nen en el tratamiento de la violencia para su coordina-
ción, evaluación y seguimiento, previsto en el II Plan
Integral contra la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

83



184/035982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué programas ha realizado el Gobierno para per-
mitir la detección en el ámbito educativo de casos de
violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué materiales educativos dirigidos a la preven-
ción de la violencia contra las mujeres ha elaborado el
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué mecanismos considera el Gobierno más opor-
tunos para hacer más eficaz la posibilidad legal de sus-

pender el régimen de visitas y comunicación del agre-
sor respecto de sus hijas e hijos, previsto en el II Plan
Integral contra la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmés, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el grado actual de cumplimiento de las
medidas legislativas y procedimentales contempladas
en el II Plan Integral contra la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/035986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del reglamento de la Cámara,
formula preguntas para las que solicita contestación
por escrito relativas a las previsiones que maneja el
Gobierno respecto del tráfico generado por el comien-
zo de curso en el campus de Elviña (A Coruña).

Con el traslado al campus de Elviña de tres nuevas
facultades, más de cinco mil estudiantes acudirán dia-
riamente a este campus de la Universidad coruñesa.
Este aumento del número de estudiantes provocará,
previsiblemente, grandes atascos de tráfico a las horas
de entrada y salida, dado que el mencionado campus
cuenta sólo con dos entradas y que la mayoría de los
estudiantes utilizan vehículos privados para sus despla-
zamientos.

En una reciente respuesta a una iniciativa del BNG,
el Gobierno reconocía que el apeadero ferroviario de
Elviña se halla aún en fase de estudio y proyecto. Es
decir, que el Gobierno aún no sabe ni cuándo comenza-
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rán ni cuándo terminarán las obras de una infraestruc-
tura de muy bajo coste pero que podría aliviar mucho
la alta densidad de tráfico —y la carencia de plazas de
aparcamiento— que padece el mencionado campus
coruñés. Por otro lado, tanto el Gobierno como el PP se
han negado siquiera a considerar las propuestas de
reforma de la Avenida de Alfonso Molina que en repe-
tidas ocasiones ha formulado el BNG.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué previsiones maneja el Gobierno para resolver
los graves problemas de tráfico que, a determinadas
horas punta, producirá la afluencia de más de cinco mil
estudiantes al campus de Elviña? ¿Ha iniciado al res-
pecto algún tipo de conversación con el Ayuntamiento
de A Coruña —responsable del transporte urbano— o
con la Xunta de Galicia —responsable del transporte
interurbano al campus coruñés?

¿Cuándo podrá entrar en funcionamiento el apeade-
ro ferroviario de Elviña? ¿En el presente curso acadé-
mico? ¿Prevé RENFE incrementar la frecuencia de los
trenes que circulan por la vía que atraviesa el campus
coruñés y ofrecer a la comunidad universitaria unas
conexiones ferroviarias adecuadas entre el mencionado
campus, la ciudad de A Coruña y los demás ayunta-
mientos por los que discurre la vía A Coruña-Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/035987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Puigcercós i Boixassa, diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

Dentro del proyecto «Ampliación de la capacidad
de la Ronda Litoral tramo: Enlace con la A-2-Enlace
con la Zona Franca», según la información a la que ha
tenido acceso este Diputado, está prevista una salida de
la A-2 para enlazar con BV-2001 en el municipio de
Sant Joan Despí a la altura del barrio conocido como
«Raval de les Begudes». Asimismo, parece ser que el
proyecto incluye la ampliación tanto de la A-2 como de
la BV-2001.

¿Tiene constancia el Gobierno de la presentación de
algún tipo de alegaciones por parte del Gobierno Muni-
cipal de Sant Joan Despí?

En caso afirmativo, ¿cuáles son las alegaciones pre-
sentadas?

¿Ve posible el Gobierno replantearse los trazados
actualmente previstos para evitar el impacto que supon-
dría sobre las viviendas de la zona y la calidad de vida
de los vecinos?

En caso contrario, ¿prevé el Gobierno algún otro tipo
de solución o compensación al grave impacto que pro-
duciría el actual proyecto, con el trazado y las amplia-
ciones previstas, tal como expresaban los vecinos afec-
tados en carta dirigida al Ministro de Fomento?

En cualquiera de los casos, ¿cuál es el calendario de
ejecución que prevé el gobierno para las distintas obras
citadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Juan Puigcercós i Boixassa, Dipu-
tado.

184/035988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Cruz Pérez Lapazarán, Diputado por
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El proyecto viario Medinaceli-Soria-Tudela resulta
de capital importancia para la autonomía de Castilla y
León y para la Comunidad Foral de Navarra, desde el
punto de vista de ahorro de tiempo y del de la seguri-
dad. Conocemos ya que existen un estudio informativo
en fase de redacción y un anteproyecto y que se estudia
el impacto medioambiental de la ejecución de la obra.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el plazo de finalización del estudio infor-
mativo y los planes previstos para esta vía, una vez
finalizado el estudio informativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José-Cruz Pérez Lapazarán,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Cruz Pérez Lapazarán, Diputado por
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.
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La Entidad Pública Empresarial Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea (AENA) vienen desarrollan-
do inversiones y mejoras en los recintos aeroportuarios
del país, especialmente en la red de aeropuertos consi-
derados de interés general.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Qué inversiones y mejoras se han desarrollado en
el aeropuerto de Pamplona durante los años 2001 y pri-
mer semestre de 2002 y en qué han consistido éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José-Cruz Pérez Lapazarán,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Cruz Pérez Lapazarán, Diputado por
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Los recursos hídricos son parte fundamental en la
agricultura de la Comunidad Foral de Navarra, bienes
sin los que la abundante producción de distintas espe-
cies vegetales no se podría producir. De esta forma, son
capitales las actuaciones conducidas a la conservación
de estos recursos y a su uso para los cultivos por parte
de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles han sido las actuaciones ejecutadas o finan-
ciadas por la Confederación Hidrográfica del Ebro en
la Comunidad Foral de Navarra, así como las cantida-
des invertidas en el año 2001 y en el primer semestre
de 2002 y las que se prevén para el segundo semestre
del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José-Cruz Pérez Lapazarán,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Cruz Pérez Lapazarán, Diputado por
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Los distintos brotes de la encefalopatía espongifor-
me bovina surgidos en distintos puntos del país han
supuesto pérdidas de producción en estas explotacio-
nes ganaderas, además del consiguiente riesgo para la
salud humana. Afortunadamente, los males causados
en personas han sido mínimos en nuestro país a dife-
rencia de otros Estados de la Unión Europea.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Qué beneficios se han concedido para vacas nodri-
zas y novillas en la Comunidad Foral de Navarra, con-
templadas en el Real Decreto-Ley 9/2001, que aplica
acciones en el marco de la erradicación de la encefalo-
patía espongiforme transmisible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—José-Cruz Pérez Lapazarán,
Diputado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Reyes Costas Manzanares, Diputada por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Justicia ha desarrollado un sistema
de cifrado y firma electrónica para las comunicaciones
judiciales conocido con la denominación «LEXNET»,
que ya se encuentra operativo en funcionamiento en el
Tribunal Supremo.

¿En qué fecha está prevista su implantación en los
órganos judiciales colegiados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Reyes Costas Manzanares, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Qué hospitales han perdido su condición militar
desde 1989?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Juan Manuel Albendea Pabón,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto Presa de
Rules (río Guadalfeo) en la provincia de Granada,

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el desarrollo del Plan de Seguridad
Verano en la ciudad de Motril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/035996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Alme-
ría, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas al
Gobierno para que sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre el número de ciudadanos
extranjeros rechazados en frontera, devueltos y expul-
sados en los años 2001 y 2002.

Motivación

Los distintos datos oficiales facilitados sobre el
número de detenciones de extranjeros que han intenta-
do entrar de forma ilegal en España, así como el núme-
ro de éstos que han sido rechazados en frontera, devuel-
tos a sus países o expulsados, han sido facilitados de
forma parcial, sin que exista una estadística oficial
pública que contenga datos sobre estos aspectos.

Es más, a través de los datos que se han ido facili-
tando mediante comunicados de prensa del Ministerio
del Interior a lo largo del año 2002, se puede apreciar
cómo conceptos de expulsión, devolución o rechazo en
frontera son mezclados sin criterio buscando solamente
el titular de una cifra a todas luces abultada. Los meca-
nismos de repatriación de inmigrantes son distintos en
función de las situaciones y así lo recoge la Ley de
Extranjería, por lo que la mezcla de las cifras de unos y
de otros sólo aporta confusión.

El PSOE siempre ha mostrado su apoyo inequívoco
a una política de control de flujos en la que deben exis-
tir mecanismos ágiles de expulsión de inmigrantes
cuando existan motivos para ello, así como la existen-
cia de fórmulas de devolución y de rechazo de inmi-
grantes que intentan cruzar las fronteras nacionales de
forma irregular. Sin embargo, es imprescindible que se
tenga acceso a todos los datos relevantes para poder
examinar en qué medida funcionan o fallan todas las
previsiones legales cuando se tratan de llevar a la prác-
tica. La labor del Gobierno en este campo, que debe ser
transparente y pública, ha sido hasta el momento opaca
y reservada, por lo que es necesario que facilite los
datos que a continuación se le preguntan.

Por todo lo expuesto se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuántos ciudadanos extranjeros, con expresión
de su nacionalidad, han sido detenidos mensualmente
por intentar entrar ilegalmente en España en los años
2001 y 2002, en todo el territorio, diferenciando los
detenidos en la Comunidad de Canarias y Andalucía?

2. ¿Cuántos extranjeros y de qué nacionalidades
han sido rechazados en frontera, durante los años 2001
y 2002, expresadas las cifras en su evolución mensual?
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3. ¿Cuántos ciudadanos extranjeros y de qué
nacionalidades, han sido sujetos de devolución a sus
países de origen durante los años 2001 y 2002, expre-
sadas las cifras en su evolución mensual?

4. ¿Cuántos expedientes de expulsión de ciudada-
nos extranjeros, con expresión de su nacionalidad, han
sido incoados, cuántas expulsiones han sido dictadas y
cuántas materializadas en los años 2001 y 2002, expre-
sadas las cifras en su evolución mensual?

5. ¿Cuántos ciudadanos extranjeros y de qué
nacionalidades, han sido expulsados de España por
infracciones de la Ley de Extranjería, teniendo pen-
dientes causas judiciales penales, en los años 2001
y 2002?

6. ¿Cuántos extranjeros y de qué nacionalidades
han sido expulsados del territorio nacional en los años
2001 y 2002 tras haberse sustituido la pena de priva-
ción que se les haya impuesto en virtud de sentencia
firme por la de expulsión?

7. ¿Cuántos extranjeros, comunitarios y no comu-
nitarios, han sido expulsados en los años 2001 y 2002
tras haber cumplido una pena privativa de libertad en
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2002.—Consuelo Rumí Ibáñez, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la delincuencia en la
Comunidad Valenciana.

El aumento de la delincuencia no solamente ha de
considerarse desde su punto de vista cuantitativo sino
que, además, deben considerarse los diferentes factores
que influyen en la ejecución de los delitos y el perfil de
los delincuentes que, seguro, el Ministerio del Interior
tendrá determinado de sus estudios y análisis ante la
inminente y reconocida subida del índice de criminali-
dad en España en general y en la Comunidad Valencia-
na en particular.

Preguntas:

1. ¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad
en la Comunidad Valenciana desde el año 2001 inclusi-
ve, determinada por trimestres y diferenciando los deli-
tos de las faltas?

2. ¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad
en la provincia de Valencia, concretamente, desde el
año 2001 inclusive, determinada por trimestres y dife-
renciando los delitos de las faltas?

3. ¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad
en la ciudad de Valencia desde el año 2001 inclusive,
determinada por trimestres y comisarías y diferencian-
do los delitos de las faltas?

4. ¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad
en cada una de las ciudades de la Comunidad Valencia-
na donde tiene presencia física y activa la Policía
Nacional desde el año 2001 inclusive, determinada por
trimestres y diferenciando los delitos de las faltas?

5. ¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la
Policía Nacional y de la Guardia Civil en la Comuni-
dad Valenciana desde el año 2001, éste inclusive?

6. ¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la
Policía Nacional y de la Guardia Civil en la provincia
de Valencia desde el año 2001, éste inclusive?

7. ¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la
Policía Nacional y de la Guardia Civil en la ciudad de
Valencia desde el año 2001, éste inclusive?

8. ¿Cuáles han sido las cantidades económicas
destinadas a mejorar el servicio de la Policía Nacional
y de la Guardia Civil en la Comunidad Valenciana y en
qué se han concretado cada una de las inversiones rea-
lizadas desde el año 2001, éste inclusive?

9. ¿Cuáles han sido las cantidades económicas
destinadas a mejorar el servicio de la Policía Nacional
y de la Guardia Civil en la provincia de Valencia y en
qué se han concretado cada una de las inversiones rea-
lizadas desde el año 2001, éste inclusive?

10. ¿Cuáles han sido las cantidades económicas
destinadas a mejorar el servicio de la Policía Nacional
y de la Guardia Civil en la ciudad de Valencia y en qué
se han concretado cada una de las inversiones realiza-
das desde el año 2001, éste inclusive?

11. ¿Cuáles son las inversiones que tiene previsto
realizar la Dirección General de la Policía y la Direc-
ción General de la Guardia Civil en el ejercicio 2003
en la Comunidad Valenciana y en qué se concretarán
las diferentes actuaciones?

12. ¿Cuáles son las inversiones que tiene previsto
realizar la Dirección General de la Policía y la Direc-
ción General de la Guardia Civil en el ejercicio 2003
en la provincia de Valencia y en qué se concretarán las
diferentes actuaciones?

13. ¿Cuáles son las inversiones que tiene previsto
realizar la Dirección General de la Policía y la Direc-
ción General de la Guardia Civil en el ejercicio 2003
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en la ciudad de Valencia y en qué se concretarán las
diferentes actuaciones?

14. De los estudios realizados por el Ministerio
del Interior, ¿cuál es el perfil de los delincuentes en la
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Francesc Joaquim Romeu Martí, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al Plan Director del
Castillo de Sagunto.

Según reconoce el Gobierno, en la actualidad se está
desarrollando un Plan Director para la recuperación y
rehabilitación del Castillo de Sagunto donde se perfilan
y concretan todas las actuaciones necesarias para su
rehabilitación y las fases concretas y su presupuesto para
que a lo largo de los años se realice la totalidad del Plan
Director y el Castillo quede totalmente rehabilitado.

Preguntas:

1. ¿Cuáles son las inversiones que se han realiza-
do en el Castillo de Sagunto desde 1996 concretando
las actuaciones y las anualidades y el total de gasto rea-
lizado?

2. ¿Cuántas son, en total, el número de actuacio-
nes realizadas en el complejo del Castillo de Sagunto
desde 1996 y quién ha sido el responsable técnico de
cada una de las actuaciones?

3. ¿Qué fases y actuaciones se tiene previstas ini-
ciar a lo largo del presente y del próximo ejercicio
2003?

4. ¿A cuánto asciende la cuantía prevista por el
Gobierno y por el Plan Director del Castillo de Sagunto
para conseguir su total recuperación y rehabilitación?

5. ¿Qué cantidad se va a presupuestar el próximo
ejercicio y qué actuaciones concretas se pretenden lle-
var a cabo?

6. ¿Qué convenios se han suscrito entre el Gobier-
no y la Generalitat Valenciana para realizar actuaciones
o inversiones conjuntas?

7. ¿Cuántas alegaciones ha presentado el Ayunta-
miento de Sagunto en tiempo y forma para que fueran
consideradas a la hora de realizar y redactar el Plan
Director del Castillo de Sagunto?

8. ¿Cuántas reuniones formales han tenido lugar
entre los responsables municipales del Ayuntamiento
de Sagunto y los responsables técnicos y políticos
encargados de la redacción y concreción del Plan
Director del Castillo de Sagunto?

9. ¿Cuándo cree el Gobierno, atendiendo a las
fases establecidas y al presupuesto destinado anualmen-
te que estarán realizadas la totalidad de las obras que
contempla el Plan Director del Castillo de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/035999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al Plan de Gestión
Medioambiental en el aeropuerto de Valencia.

Según consta en varios paneles distribuidos por el
aeropuerto de Valencia, la dirección de AENA en el
aeropuerto de Valencia tiene en vigor un Sistema de
Gestión de Calidad Medioambiental donde se desarro-
llan los objetivos, plazos y los logros que se van consi-
guiendo para aumentar la calidad del medio ambiente y
que el normal funcionamiento del aeropuerto no perju-
dicó el medio natural en que el que se encuentra y tam-
poco perjudique a la población circundante como es la
de la huerta valenciana dentro del área metropolitana
de Valencia.

Preguntas:

1. ¿Cuál es la fecha desde la que está vigente este
Plan de Gestión Medioambiental en el aeropuerto de
Valencia?

2. ¿Qué objetivos se han propuesto en dicho siste-
ma de gestión ambiental por anualidades?

3. ¿Cuáles son los cumplimientos efectivos y rea-
les de estos objetivos fijados previamente y su grado de
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ejecución, en caso de no estar completamente conse-
guidos?

4. ¿Qué cantidad económica dedica el aeropuerto
de Valencia para paliar y disminuir el impacto ambien-
tal que su presencia provoca en la zona?

5. ¿Qué recursos humanos tiene destinada la
dirección de AENA en el aeropuerto de Valencia para
cumplir con el Plan de Gestión Ambiental y cuál ha
sido su evolución por anualidades desde su puesta en
funcionamiento?

6. ¿Dispone la dirección de AENA en el aeropuer-
to de Valencia de algún estudio demoscópico que le
permita conocer la aceptación del aeropuerto por parte
de los vecinos residentes en localidades inmediatamen-
te próximas y la determinación de los mayores proble-
mas que la ciudad observa en el aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la instalación de ante-
nas para telefonía móvil.

La masiva instalación de antenas repetidoras de
telefonía móvil ha supuesto un problema tanto para los
responsables institucionales municipales como para los
consumidores y usuarios que se han visto afectados
tanto por el servicio como por las posibles consecuen-
cias nocivas de tener cerca de su residencia habitual
este tipo de instalaciones.

Ante las demandas y preocupaciones que este tipo
de instalaciones ha producido entre la población, es de
suponer que el Gobierno dispondrá de todos los infor-
mes técnicos oportunos referentes a la repercusión de
este tipo de antenas para la salud de las personas y, en
consecuencia, habrá establecido recomendaciones
tanto a las operadoras de telefonía móvil como a las
responsables institucionales de los Ayuntamientos que
son, en definitiva, quienes se encuentran en la disyunti-
va de autorizar o no este tipo de instalaciones en su tér-
mino municipal.

Preguntas:

1. ¿Cuántas antenas de telefonía móvil hay insta-
ladas en España?

2. ¿Cuántas antenas de telefonía móvil hay insta-
ladas en la Comunidad Valenciana?

3. ¿Cuántas antenas de telefonía móvil hay insta-
ladas en la provincia de Valencia?

4. ¿Qué directrices o recomendaciones ha estable-
cido el Gobierno para facilitar o no su instalación?

5. ¿Qué acuerdos o convenios tiene el Gobierno
con las operadores de telefonía móvil tanto para facili-
tar su instalación como para reducir el riesgo posible
para la salud humana?

6. ¿Qué informes, estudios o documentos tiene el
Gobierno que valoren la repercusión de estas instala-
ciones para la salud humana? ¿Cuáles son las conclu-
siones las que llegan los informes? ¿Quién es el res-
ponsable de los informes con los que trabaja el
Gobierno en este tema?

7. ¿Cuál es el aumento previsto por el Gobierno
de este tipo de instalaciones para el ejercicio 2002?

8. ¿Cuál ha sido la evolución en la instalación de
estas antenas para telefonía móvil desde 1990?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la construcción ilegal
de un mirador en el Parque Natural de la Albufera en la
localidad de Silla (Valencia)

El año pasado el Servicio de Protección de la Natu-
raleza (SEPRONA), dependiente de la Guardia Civil,
denunció la construcción de un mirador ilegal en el Par-
que Natural de la Albufera y que fue autorizado por el
Ayuntamiento de Silla. Tras la denuncia, se abrió el per-
tinente expediente para esclarecer la legalidad de la obra
y las consecuentes responsabilidades de aquellos que
habían participado en la autorización y construcción de
dicha obra que, por sus características, no era compati-
ble con el entorno natural en la que fue construida.
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Preguntas:

1. ¿Cuál ha sido la resolución del expediente ini-
ciado por el SEPRONA respecto de la construcción de
una obra llamada «mirador» en el Parque Natural de la
Albufera, concretamente en el término municipal de la
localidad valenciana de Silla?

2. ¿Considera el Ministerio de Medio Ambiente
que, según la legalidad vigente y la protección de la
misma del Parque Natural de la Albufera, esta obra
autorizada por el Ayuntamiento de Silla cumple con los
requisitos de legalidad e idoneidad para permitir su
legalización y autorización?

3. ¿Qué iniciativas va a llevar cabo el Ministerio
de Medio Ambiente para cumplir con la resolución del
expediente?

4. ¿Desde que se inició el expediente contra dicho
«mirador ilegal» en la Albufera y en el término munici-
pal de Silla ha realizado el SEPRONA alguna nueva
observación o denuncia respecto a lo que a esta obra se
refiere?

5. ¿Qué actuaciones tiene previstas adoptar el
Ministerio de Medio Ambiente para que no se vuelvan
a repetir estas construcciones en el Parque Natural de
la Albufera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al precio de la vivienda

El precio de la vivienda de nueva construcción y de
segunda mano, se ha disparado durante los pasados
años tal y conforme ha admitido el Gobierno teniendo
en cuenta, por tanto, la dificultad de acceder a la vivien-
da, tanto para jóvenes como para familias con menos
recursos económicos.

Preguntas:

1. ¿Cuáles son, según el Gobierno, las causas que
han producido este aumento considerable del precio de

la vivienda, tanto de la de nueva construcción como los
inmuebles de segunda mano?

2. ¿Cuál ha sido la evolución del precio de la
vivienda, atendiendo al precio del metro cuadrado
construido, en España por provincias desde 1995?

3. ¿Cuál ha sido la evolución del precio del metro
cuadrado de solar en España por provincias desde
1995?

4. ¿Cuántas viviendas de Protección Oficial se
han construido en España desde 1996, por provincias?

5. ¿Cuántas viviendas de Protección Oficial tiene
previsto el Gobierno que se construyan durante los
ejercicios 2002 y 2003?

6. ¿Cuál ha sido la evolución de las viviendas de
segunda mano, atendiendo al precio del metro cuadra-
do construido en España por provincias?

7. ¿Cuántos ciudadanos se han beneficiado de las
ayudas de los diferentes planes de ayuda a la vivienda
otorgadas por el Gobierno y cuál es su distribución por
provincias en cada uno de los planes de ayudas y sub-
venciones aprobados por el Gobierno?

8. ¿Qué políticas concretas va a aplicar el Gobier-
no para controlar el precio de la vivienda y evitar la
drástica subida del precio de la misma durante el ejer-
cicio 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la crisis de las empre-
sas Opening y AIDEA

Durante los meses de verano hemos asistido a la cri-
sis de la empresa Opening de enseñanza en inglés y de
informática AIDEA que con su cierre y posterior sus-
pensión de pagos se han visto perjudicados miles de
estudiantes matriculados que, mediante el sistema de
pago de los cursos mediante entidades financieras, se
han visto gravemente perjudicados y con sus derechos
vulnerados.
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Ante esta situación, varios gobiernos autonómicos
han intentado mediar para paliar esta crisis e intentar
que los estudiantes no pierdan sus cursos y su dinero y
que, por otra parte, los trabajadores no dejen de cobrar
lo que legalmente les corresponde.

Se ha tenido constancia, por otra parte, de la partici-
pación y mediación del Ministerio de Sanidad que
incluso ha marcado directrices sobre el pago de los cré-
ditos que los estudiantes tienen contraídos con diferen-
tes entidades financieras.

Preguntas:

1. ¿Cuál está siendo el papel que el Ministerio de
Sanidad y Consumo está realizando en lo que respecta
a esta situación de crisis de la empresa Opening de
enseñanza en inglés y de AIDEA, de enseñanza en
informática?

2. ¿Ha mantenido el Gobierno reuniones con las
asociaciones de consumidores? ¿Con cuáles? ¿Cuáles
han sido los acuerdos y conclusiones de las mismas?

3. ¿Ha mantenido el Gobierno reuniones con las
entidades financieras que facilitaron los créditos a los
estudiantes afectados por el cierre de la empresa? ¿Con
cuáles? ¿Cuáles han sido los acuerdos y conclusiones
de las mismas?

4. ¿Ha establecido el Gobierno algunas directrices
a las comunidades autónomas para establecer la media-
ción en el presente conflicto de intereses?

5. ¿Ha establecido el Gobierno alguna directriz a
los estudiantes afectados sobre el pago de los créditos
vinculados y en qué sentido se han establecido?

6. ¿Tiene previsto el Gobierno alguna modifica-
ción o iniciativa legislativa para regular concretamen-
te e impedir esta situación de indefensión respecto de
los créditos vinculados facilitados por entidades
financieras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i
Martí, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/036004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Martínez Laseca, Diputado por
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a los tres palestinos de la Natividad
acogidos por el Gobierno español y residentes en Lubia
(Soria)

Motivación

A las dos preguntas escritas (184/034471 y
184/031483) formuladas por este Diputado al Gobier-
no, en relación con los tres palestinos de la Natividad
acogidos por el Gobierno español y residentes en Lubia
(Soria) se me da una respuesta conjunta que no resulta
satisfactoria ya que se dejan de responder concretamen-
te a las que se formulan en el segundo caso con fecha
de 10 de julio de 2002. Curiosamente, la respuesta del
Gobierno se traslada con fecha 30 de agosto de 2002,
la misma fecha en que el Ministerio del Interior aprobó
el cambio en las condiciones de residencia para norma-
lizar su vida social y familiar. Era esto algo sobre lo
que se interesaba este Diputado y de lo que tuvo que
enterarse por la prensa ya que, según parece, el Gobier-
no no tuvo a bien informarle.

Por todo ello formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Cómo justifica el Gobierno que con fecha 30
de agosto de 2002 se me responda literalmente «Por el
momento no tiene el Gobierno previsto el traslado de
los tres palestinos a una nueva ubicación» y que con
esa misma fecha de 30 de agosto el Ministerio del Inte-
rior aprobara el cambio en las condiciones de residen-
cia de los tres palestinos?

2. ¿A qué es debido si, tal como se me señalaba
en la respuesta, «Las causas que justificaron el trasla-
do de los tres palestinos a la casa forestal de Lubia
eran fundamentalmente por su propia seguridad, ya
que la misma puede ser mejor garantizada en una loca-
lidad pequeña como la que se encuentran, que si estu-
vieran residiendo en una gran ciudad», al mismo tiem-
po se estuviera determinando hacer precisamente lo
contrario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—José María Martínez Laseca,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Martínez Laseca, Diputado por
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.
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Preguntas relativas a la aspiración de Soria como sede
mundial del desarrollo sostenible

Motivación

En uno de los encuentros paralelos de la reciente
cumbre de Johannesburgo y más concretamente en la
sesión formal del Consejo de la Tierra celebrada el
pasado 31 de agosto se aprobó la creación de la sede de
un foro mundial de desarrollo sostenible. Al respecto,
ya una conferencia internacional celebrada en marzo
de 2001 planteó la solicitud de que Soria sea sede de
dicho foro mundial.

Por ello formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Cómo valora el Gobierno esta aspiración de la
provincia de Soria como sede mundial del desarrollo
sostenible?

2. ¿Qué medidas piensa adoptar para respaldar
dicha aspiración?

3. ¿Cuál fue la posición de la Delegación española
en la cumbre sobre desarrollo sostenible de Johannes-
burgo a los efectos de respaldar la candidatura de
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—José María Martínez Laseca,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la elevación de los
Juzgados de El Ejido (Almería) a la categoría de
Magistrados.

Motivación

El artículo 21.2 de la Ley de Demarcación y Planta
Judicial establece que el Ministerio de Justicia podrá
establecer que los Juzgados de Primera Instancia e Ins-
trucción sean servidos por Magistrados si los mismos
están radicados en un Partido Judicial superior a
150.000 habitantes y su volumen de cargos competen-
ciales así lo exige. Si bien, también es cierto que tales
consideraciones han sido atenuadas en los últimos años
tanto por el Ministerio de Justicia como por el Consejo

Superior del Poder Judicial, atendiendo al volumen de
litigiosidad, conflictividad y carga de trabajo, lo cual
ha hecho posible que bajo ese criterio no restrictivo de
la norma se hayan podido elevar a la categoría de
Magistrados determinados Juzgados conflictivos (22
entre 1996 y 2000). Es por ello que el Grupo Parlamen-
tario Socialista solicita al Gobierno respuesta escrita a
las siguientes preguntas:

¿Considera el Gobierno que en el Partido Judicial
de El Ejido (Almería) concurren las condiciones
requeridas en cuanto a volumen de litigiosidad, con-
flictividad y carga de trabajo, para que en dicho muni-
cipio sean atenuadas y aplicadas con un criterio
menos restrictivo las consideraciones establecidas en
el artículo 21.2 de la Ley de Demarcación y Planta
Judicial?

Si la respuesta es afirmativa ¿Cuándo piensa el
Gobierno aplicar en el Partido Judicial de El Ejido
(Almería) ese criterio no restrictivo de la norma, ele-
vando los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción
de dicha demarcación judicial a la categoría de Magis-
trados?

Si la respuesta no fuese afirmativa ¿Cuáles son las
razones que alega el Gobierno para no aplicar en la
Demarcación Judicial de El Ejido (Almería) el criterio
no restrictivo de la Ley que sí ha sido aplicado en otros
22 municipios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la elevación de los
Juzgados de Roquetas de Mar (Almería) a la categoría
de Magistrados.

Motivación

El artículo 21.2 de la Ley de Demarcación y Planta
Judicial establece que el Ministerio de Justicia podrá
establecer que los Juzgados de Primera Instancia e Ins-
trucción sean servidos por Magistrados si los mismos
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están radicados en un Partido Judicial superior a
150.000 habitantes y su volumen de cargos competen-
ciales así lo exige. Si bien, también es cierto que tales
consideraciones han sido atenuadas en los últimos años
tanto por el Ministerio de Justicia como por el Consejo
Superior del Poder Judicial, atendiendo al volumen de
litigiosidad, conflictividad y carga de trabajo, lo cual
ha hecho posible que bajo ese criterio no restrictivo de
la norma se hayan podido elevar a la categoría de
Magistrados determinados Juzgados conflictivos (22
entre 1996 y 2000). Es por ello que el Grupo Parlamen-
tario Socialista solicita al Gobierno respuesta escrita a
las siguientes preguntas:

¿Considera el Gobierno que en el Partido Judicial
de Roquetas de Mar (Almería) concurren las condicio-
nes requeridas en cuanto a volumen de litigiosidad,
conflictividad y carga de trabajo, para que en dicho
municipio sean atenuadas y aplicadas con un criterio
menos restrictivo las consideraciones establecidas en el
artículo 21.2 de la Ley de Demarcación y Planta Judi-
cial?

Si la respuesta es afirmativa ¿Cuándo piensa el
Gobierno aplicar en el Partido Judicial de Roquetas de
Mar (Almería) ese criterio no restrictivo de la norma,
elevando los Juzgados de Primera Instancia e Instruc-
ción de dicha demarcación judicial a la categoría de
Magistrados?

Si la respuesta no fuese afirmativa ¿Cuáles son las
razones que alega el Gobierno para no aplicar en la
Demarcación Judicial de Roquetas de Mar (Almería) el
criterio no restrictivo de la Ley que sí ha sido aplicado
en otros 22 municipios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a que el Consejo de
Ministros acuerde una aportación extraordinaria de
agua desde el Tajo-Segura hasta la presa de Cuevas del
Almanzora (Almería).

Motivación

El 25 de abril de 2001 el Grupo Parlamentario
Popular se felicitaba y congratulaba en el Congreso de
que la Ley del Plan Hidrológico Nacional, ante situa-
ciones críticas de sequía como la atravesada en aquel
momento en la Comarca almeriense del Almanzora,
concediese al Gobierno y concretamente al Consejo de
Ministros la potestad de acordar una aportación extra
de agua con objeto de paliar tales situaciones.

En relación con lo expuesto cabe afirmar que el Pan-
tano de Cuevas del Almanzora, el embalse más grande
de la provincia de Almería, con una capacidad de 168
Hm3, está agonizando. Si ya en aquella fecha (24 de
abril de 2001), almacenaba un mínimo histórico del 3,5
por 100 de su capacidad, hoy ese mínimo se ha reduci-
do aún más y apenas sobrepasa el 2 por 100.

Es por ello que el Grupo Parlamentario Socialista
solicita al Gobierno respuesta escrita a las siguientes
preguntas:

¿Considera el Gobierno que la situación actual del
Pantano de Cuevas del Almanzora puede ser calificada
de crítica?

Si la respuesta es afirmativa ¿Piensa el Gobierno
hacer uso de la facultad que le otorga la Ley del Plan
Hidrológico Nacional, acordando en Consejo de Minis-
tros una aportación extraordinaria del Tajo-Segura
hasta la Presa de Cuevas del Almanzora?

Si la respuesta no fuese afirmativa ¿Qué circunstan-
cias y hechos estima el Gobierno han de concurrir para
que el Gobierno pueda considerar crítica y alarmante la
situación del Pantano de Cuevas del Almanzora en
razón del agua almacenada en el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

En la respuesta facilitada por el Gobierno a la pre-
gunta escrita de referencia 072631, se informa que, en
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el período comprendido entre junio de 1996 y final de
2001, se han celebrado 74 reuniones de las Juntas
Locales de Seguridad en Murcia.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza la siguiente pregunta:

¿Cuál es el desglose, por municipio y año natural,
de dichas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Amparo Marzal Martínez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión en obras
y proyectos en la Comunidad Valenciana.

1. ¿Cuál es el número de obras y proyectos cuya
ejecución se ha iniciado a lo largo del presente ejerci-
cio 2002?

2. ¿Cuál es la cantidad real invertida en cada uno
de los proyectos que a fecha de hoy se están ejecutando
en la Comunidad Valenciana y cuál es el presupuesto
que cada uno de estos proyectos tenía en su origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en la cárcel de Picassent, provincia de Valen-
cia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en la cárcel de Picassent en la pro-
vincia de Valencia, concretando por anualidades las
diferentes obras y ejecuciones realizadas y finalizadas
y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto el
Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Parque Central de la Estación Norte de
Valencia ciudad.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Parque Central de la Estación
Norte de Valencia ciudad, en la provincia de Valencia,
concretando por anualidades las diferentes obras y eje-
cuciones realizadas y finalizadas y qué presupuesto y
qué actuaciones tiene previsto el Gobierno desarrollar
en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Aeropuerto de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Aeropuerto de Valencia, con-
cretando por anualidades las diferentes obras y ejecu-
ciones realizadas y finalizadas y qué presupuesto y qué
actuaciones tiene previsto el Gobierno desarrollar en el
próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Puerto de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Puerto de Valencia, en la pro-
vincia de Valencia, concretando por anualidades las
diferentes obras y ejecuciones realizadas y finalizadas
y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto el
Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Puerto de Sagunto (Valencia).

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Puerto de Sagunto, en la pro-
vincia de Valencia, concretando por anualidades las
diferentes obras y ejecuciones realizadas y finalizadas
y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto el
Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Puerto de Gandía (Valencia).

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Puerto de Gandía, en la pro-
vincia de Valencia, concretando por anualidades las
diferentes obras y ejecuciones realizadas y finalizadas
y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto el
Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Barranco del Poyo (Valencia).

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Barranco del Poyo, en la pro-
vincia de Valencia, concretando por anualidades las
diferentes obras y ejecuciones realizadas y finalizadas
y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto el
Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Barranco de Tramusser (Benifaió) en la
provincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Barranco del Tramusser
(Benifaió), en la provincia de Valencia, concretando
por anualidades las diferentes obras y ejecuciones rea-
lizadas y finalizadas y qué presupuesto y qué actuacio-
nes tiene previsto el Gobierno desarrollar en el próxi-
mo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en el Barranco del Carraixent en la provincia
de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en el Barranco del Carraixent, en la
provincia de Valencia, concretando por anualidades las
diferentes obras y ejecuciones realizadas y finalizadas
y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto el
Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en las estaciones de contenedores de RENFE
de la provincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en todas las estaciones de contene-
dores de RENFE de la provincia de Valencia, concre-
tando por anualidades las diferentes obras y ejecucio-
nes realizadas y finalizadas y qué presupuesto y qué
actuaciones tiene previsto el Gobierno desarrollar en el
próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos destinados a eliminar los puntos negros de
las carreteras de la provincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 destinada a la eliminación de los
puntos negros de las carreteras de la provincia de
Valencia, concretando por anualidades las diferentes
obras y ejecuciones realizadas y finalizadas y qué pre-
supuesto y qué actuaciones tiene previsto el Gobierno
desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en líneas de cercanías de RENFE en la pro-
vincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en todas las líneas de cercanías de
RENFE en la provincia de Valencia, concretando por
anualidades las diferentes obras y ejecuciones realiza-
das y finalizadas y qué presupuesto y qué actuaciones
tiene previsto el Gobierno desarrollar en el próximo
ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en costas de la provincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en las costas de la provincia de
Valencia, concretando por anualidades las diferentes
obras y ejecuciones realizadas y finalizadas y qué pre-
supuesto y qué actuaciones tiene previsto el Gobierno
desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en los cuarteles de la Guardia Civil de la pro-
vincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en cada uno de los cuarteles de la
Guardia Civil de la provincia de Valencia, concretando
por anualidades las diferentes obras y ejecuciones rea-
lizadas y finalizadas y qué presupuesto y qué actuacio-
nes tiene previsto el Gobierno desarrollar en el próxi-
mo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en recuperación y rehabilitación del castillo
de Sagunto, en la provincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en la recuperación y rehabilitación
del castillo de Sagunto, en la provincia de Valencia,
concretando por anualidades las diferentes obras y eje-
cuciones realizadas y finalizadas y qué presupuesto y
qué actuaciones tiene previsto el Gobierno desarrollar
en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en la supresión de pasos a nivel en la provin-
cia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en la supresión de pasos a nivel en
la provincia de Valencia, concretando por anualidades
las diferentes obras y ejecuciones realizadas y finaliza-
das y qué presupuesto y qué actuaciones tiene previsto
el Gobierno desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos en las variantes iniciadas por el Gobierno en
la provincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 en cada una de las variantes inicia-
das por el Gobierno en la provincia de Valencia, con-
cretando por anualidades las diferentes obras y ejecu-
ciones realizadas y finalizadas y qué presupuesto y qué
actuaciones tiene previsto el Gobierno desarrollar en el
próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la inversión en obras y
proyectos para señalización vial de carreteras en la pro-
vincia de Valencia.

¿Cuál es la inversión total realizada, ejecutada y ya
pagada desde 1996 para la señalización vial de las
carreteras propiedad del Estado en la provincia de
Valencia, concretando por anualidades las diferentes
obras y ejecuciones realizadas y finalizadas y qué pre-
supuesto y qué actuaciones tiene previsto el Gobierno
desarrollar en el próximo ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a regadíos en la Comu-
nidad Valenciana.

1. ¿Cuál ha sido la inversión realizada por el
Gobierno desde 1996, detallando las anualidades y las
cuantías de la inversión en materia de mejora de regadí-
os e infraestructuras para la reutilización y mejor apro-
vechamiento del agua en la Comunidad Valenciana?

2. ¿Qué convenios y acuerdos tiene el Gobierno
con la Generalidad Valenciana para potenciar los rega-
díos y mejorar las infraestructuras para la mejor utiliza-
ción y aprovechamiento del agua?

3. ¿Qué inversiones prevé el Plan Hidrológico
Nacional en la Comunidad Valenciana para conseguir
mejorar el sistema de regadíos de la Comunidad Valen-
ciana y para la construcción de infraestructuras desti-
nadas a la reutilización y mejor aprovechamiento del
agua?

4. ¿En qué proyectos concretos está trabajando en
estos momentos el Gobierno para conseguir esa mejora
en el sistema de regadíos de la Comunidad Valenciana?

5. ¿Qué ayudas, en qué fechas y para qué proyec-
tos ha recibido el Gobierno para la Comunidad Valen-
ciana procedentes de la Unión Europea y destinadas a
mejorar el sistema de regadíos valencianos y las infra-
estructuras que permitan la reutilización del agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a becas y ayudas a estu-
diantes universitarios.

Con el inicio del curso universitario, centenares de
estudiantes solicitan ayudas y becas al Ministerio de
Educación para poder financiar el coste de la matrícula
y conseguir fondos suficientes para poder pagar tanto

los desplazamientos, vivienda o material escolar. Las
ayudas universitarias son una herramienta necesaria
para potenciar la presencia de jóvenes en las universi-
dades y, por tanto, para mejorar la capacidad y poten-
cialidad, en todos los sentidos, de nuestro país.

1. ¿Cuál ha sido la evolución del número de beca-
rios en cada una de las Universidades de la Comunidad
Valenciana, tanto públicas como privadas, desde 1996
al 2001, ambos inclusive?

2. ¿Cuál es el número de becarios que tiene pre-
visto el Ministerio de Educación para estudiantes de las
Universidades de la Comunidad Valenciana, tanto
públicas como privadas, para el curso 2002-2003?

3. ¿Qué cuantía económica destina el Gobierno
para financiar las becas y ayudas a los universitarios de
la Comunidad Valenciana desde 1996 al 2002, ambos
inclusive?

4. ¿Cuál es la medida de la cuantía de la ayuda
económica que se otorga a los estudiantes universita-
rios en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la siniestralidad laboral.

La seguridad laboral es, sin duda, uno de los aspec-
tos más importantes para asegurar y garantizar la cali-
dad del empleo y la dignidad de los trabajadores. La
siniestralidad laboral y el número de muertes en el
empleo en nuestro país son alarmantes y, es de suponer,
que el Gobierno habrá establecido las pautas e iniciati-
vas necesarias para erradicar la siniestralidad y mejorar
la seguridad en el empleo en todos sus aspectos.

1. ¿Cuál ha sido la evolución de la siniestralidad en
España detallando las cifras por provincias desde 1995?

2. ¿Cuál es el número de trabajadores fallecidos
en su puesto de trabajo por provincias desde 1995?

3. ¿Cuáles son las medidas que ha tomado el
Gobierno para frenar los índices alarmantes de sinies-
tralidad laboral en España?
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4. ¿Cuál es la evolución en el número de inspecto-
res para prevenir la siniestralidad laboral por provin-
cias desde 1995?

5. ¿Qué presupuesto destina el Gobierno anual-
mente desde 1995 para reducir y eliminar la siniestrali-
dad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la variante de la Font
de la Figuera.

Según reconoció el Gobierno en respuesta escrita
dirigida a este Diputado, respecto de la Variante de La
Font de la Figuera el día 2 de agosto de 2001, se encon-
traba en licitación el estudio informativo «Autovía
Murcia-Font de la Figuera. Tramo: N-330-Font de la
Figuera» y, en consecuencia, no se podía establecer las
fechas de finalización y puesta en funcionamiento de
las correspondientes obras.

Asimismo, se establecía que el presupuesto destina-
do al proyecto ascendía a 2.449 millones de pesetas
(14,71 millones de euros).

1. ¿Cuál es el estado actual de esta variante y
cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras de
construcción de la misma?

2. ¿Cuándo ha sido aprobado el estudio informati-
vo?

3. ¿Se encuentra ya aprobado el proyecto de cons-
trucción y el pliego de adjudicación de las obras?

4. ¿Tiene el Gobierno prevista alguna fecha de ini-
ciación y, en consecuencia, la previsión de finalización
de las obras y su puesta en funcionamiento?

5. ¿Existe algún convenio o acuerdo con la Genera-
lidad Valenciana para la construcción de esta variante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado.

1. ¿Durante la Presidencia Española de la Unión
Europea se llegó a algún acuerdo o compromiso res-
pecto del desarrollo de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad que afectarán a todos los países miembros?

2. ¿Hay algún estudio o planteamiento por el
Gobierno de la Nación de hacer un solo Cuerpo de
Seguridad del Estado fusionando, para ello, el Cuerpo
Nacional de Policía y la Guardia Civil?

3. ¿Está estudiando el Gobierno de la Nación la
desmilitarización de la Guardia Civil? ¿Cuáles son las
líneas de estudio?

4. ¿Cuál es el presupuesto económico que el
Gobierno destina a la Guardia Civil durante el ejercicio
2002 y cuál tiene previsto destinar para el próximo
ejercicio?

5. ¿Cuál es el presupuesto económico que el
Gobierno destina a la Policía Nacional durante el ejer-
cicio 2002 y cuál tiene previsto destinar para el próxi-
mo ejercicio?

6. ¿Qué cantidad, incluida España, destina cada
país miembro de la Unión Europea para sus Cuerpos y
Fuerzas de Seguridad durante los años 1996, 1997,
1998, 1999, 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no en los últimos dos años para ejecutar el pago de la
desaladora de Marbella (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno iniciar el
pago de la desaladora de Marbella (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad prevista para financiar el Con-
venio entre el Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre y
la Confederación Hidrográfica del Sur, desglosado si
es posible por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno a corto y medio plazo cons-
truir desaladoras en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a acabar antes de fina-
les del presente año todos los proyectos que restan de
la Autovía Córdoba-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los plazos previstos por el Gobierno
para la terminación de todos y cada uno de los tramos
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de la Autovía Córdoba-Antequera, desglosado por
tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Gobierno no acelera la ejecu-
ción del saneamiento integral de la Costa del Sol mala-
gueña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que su lamentable gestión
con relación al saneamiento integral de la Costa del Sol
no tiene ningún tipo de efecto sobre el sector turístico
malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de policías nacionales se jubilarán por
edad en los próximos cuatro años en la provincia de
Málaga, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno cubrir la totalidad
de las vacantes existentes en la plantilla de Policía
Nacional de las comisarías de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué estado de tramitación se encuentra la
fase hidráulica del Plan Guadalmedina?
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2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha, indicando la fecha?

3. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en dicha fase hidráuli-
ca del Plan Guadalmedina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué estado de tramitación se encuentra la
fase ambiental del Plan Guadalmedina?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha, indicando la fecha?

3. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en dicha fase ambien-
tal del Plan Guadalmedina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la mejora y amplia-
ción de las Estaciones de RENFE, desglosado por pro-
vincias y por estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha en la Autovía
Nerja-Motril-Adra?

2. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en
dicha Autovía desde comienzos de año hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tipo de contactos mantiene en este momento
el Ministerio de Defensa con el Ayuntamiento de Mála-
ga sobre el Campamento Benítez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno cumplir
con su compromiso electoral de transferir la Confede-
ración Hidrográfica del Sur a la Junta de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué vuelos tiene previsto el Gobierno que operen
en la terminal de aviación regional del Aeropuerto de
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué estado de tramitación se encuentra la
terminal de aviación regional en el Aeropuerto de
Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha, indicando la fecha?

3. ¿En qué fecha está previsto que entre en funcio-
namiento la terminal de aviación regional en el Aero-
puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación al
inicio de las obras de mejora en el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Villanueva de Algaidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Gobierno no tiene previsto
construir un nuevo cuartel en el municipio malagueño
de Tolox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción al inicio del Paseo Marítimo el Bajondillo-Los
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Álamos ubicado en el municipio de Torremolinos
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Existe algún informe realizado por la Dirección
General de Costas en relación a la construcción del
Puerto Deportivo de Guadalmar (Málaga)?, en caso
afirmativo ¿Cuáles son las conclusiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno iniciar las
actuaciones en el Colegio San Agustín para el traslado
de la Biblioteca Provincial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para que
se inicie el Auditorio de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en cuanto
a plazos e inversión para la realización de un nuevo
cuartel en Nerja (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos alumnos universitarios que reunían todos
los requisitos académicos para tener ayuda compensa-
toria se han quedado sin ella, desglosado por Universi-
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dades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado de las mediciones de
todas y cada una de las inspecciones realizadas en ante-
nas de telefonía móvil en la provincia de Málaga desde
comienzos de año hasta la fecha, desglosado por muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de contenedores se han quemado
desde comienzos de año hasta la fecha a nivel nacional,
indicando el número total y desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a la creación de una nueva Comisaría de Policía en
Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Gobierno no considera conve-
niente la creación de una Subcomisaría de Policía en
Mijas cuando es una demanda de los sindicatos de Poli-
cía, del Ayuntamiento de Mijas y de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Si el compromiso adquirido por el Ministerio de
Fomento era iniciar la Segunda Pista del Aeropuerto de
Málaga en 2003, ¿por qué motivos ahora se dice que no
será necesaria hasta 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Si el compromiso adquirido por el Ministerio de
Fomento era finalizar la nueva torre de control del
Aeropuerto de Málaga a finales de 2000, ¿por qué
motivos todavía no ha entrado en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Si el compromiso adquirido por el Ministerio de
Fomento era iniciar la nueva terminal del Aeropuerto
de Málaga, en noviembre de 2002, ¿por qué motivos
ahora retrasa dicho comienzo hasta 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones a medio plazo del
Gobierno para iluminar las carreteras nacionales mala-
gueñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno en la ilu-
minación de las carreteras nacionales desde 1996 hasta
la fecha, desglosado por años y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número actual de reclusos existentes en
el Centro Penitenciario de Málaga, desglosado por
sexos y por edades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el tráfico de vehículos en la tra-
vesía de San Pedro de Alcántara (Málaga) desde 1996
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el tráfico de vehículos en la tra-
vesía de Guadalmar (Málaga) desde 1996 hasta la
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el tráfico de vehículos en la
Ronda Oeste desde 1996 hasta la fecha, desglosado por
años e indicando el número total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos robos en viviendas se han registrado en la
provincia de Málaga desde comienzo de año hasta la
fecha, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En una respuesta parlamentaria el Gobierno asegura
que se van a crear las Unidades contra las Redes de
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Inmigración Ilegal y Falsificaciones (UCRIF) en la
provincia de Málaga; exactamente, ¿en cuántos nuevos
agentes se va a destinar durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En una respuesta parlamentaria el Gobierno asegura
que se van a reforzar las Unidades contra la Delincuen-
cia Especializada y Violenta (UDEV) en la provincia
de Málaga; exactamente, ¿en cuántos agentes durante
el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En una respuesta parlamentaria el Gobierno asegura
que se van a potenciar las Unidades contra la Droga y
el Crimen Organizado (UDYCO) en la provincia de
Málaga; exactamente, ¿en cuántos agentes durante el
presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿La implantación próxima en la provincia de Mála-
ga del Programa 10 por 10 de la Policía Nacional qué
incremento va a suponer en la plantilla de las Comisa-
rías de esta provincia, desglosado por Comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de delitos se han registrado
durante la temporada veraniega en el litoral malague-
ño, indicando el número total y desglosado por meses y
por municipios?

2. ¿Qué variación se ha producido con respecto al
mismo período del año anterior, desglosado asimismo
por meses y por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de efectivos ha destinado el
Gobierno para la Operación Verano 2002 en la provin-
cia de Málaga, desglosado por Comisarías?

2. ¿Qué variación se ha producido con relación a
la Operación Verano del año anterior, desglosado asi-
mismo por Comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones previstas por el
Ministerio de Medio Ambiente dentro del Plan de
Actuaciones en las playas del litoral de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la planificación plurianual prevista por el
Gobierno para realizar el Plan de actuaciones en las
playas del litoral de Málaga hasta 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la previsión del Gobierno para iniciar
las obras de regeneración de los Baños del Carmen?

2. ¿En qué fecha prevé el Gobierno que se termine
dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno construir a corto o
medio plazo el Paseo Marítimo de Ferrara en el muni-
cipio malagueño de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno construir una escollera
en la playa de la Malagueta, en Málaga capital?, en
caso afirmativo ¿Cuándo prevé dicha actuación y qué
inversión destinará a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno acerca de
la liberación de peaje de los 9 kilómetros que van de
Marbella a San Pedro de Alcántara mientras se ejecuta
el soterramiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones concretas tiene previsto llevar a
cabo el Ministerio de Fomento durante el presente año
para mejorar la seguridad vial en el tramo de la autovía
de la carretera N-340 donde se ubica el enlace por el
que se accede a Guadalmar, entre los puntos kilométri-
cos 232 y 233,5, indicando la inversión a realizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno hasta la
fecha en todas y cada una de las líneas de Alta Veloci-
dad, desglosado por líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación de todas y cada
una de las líneas de Alta Velocidad, desglosado por
líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno finalizar
todas y cada una de las líneas de Alta Velocidad, des-
glosado por líneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno para
el presente año en materia de iluminación en las carre-
teras nacionales de la provincia de Málaga, desglosado
por actuaciones?

2. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha, desglosado asimismo
por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué tramos de las carreteras nacionales de la
provincia de Málaga tiene previsto el Ministerio de
Fomento llevar a cabo actuaciones para su iluminación
a corto y medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tramos de las carreteras nacionales de la pro-
vincia de Málaga requieren según el Gobierno de ilu-
minación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se van a distribuir aproximadamente por
municipios los 16,1 kilómetros que está previsto des-
doblar en la línea de cercanías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Se compromete el Gobierno a iniciar durante
el próximo año las obras para el nuevo acceso sur al
aeropuerto de Málaga?
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2. ¿Qué tramitación administrativa se ha realizado
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas
de resolución?

3. ¿Qué pasos administrativos restan aún para el
comienzo de obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puntos negros de tráfico para motoristas
existen actualmente en las carreteras nacionales de
nuestro país, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos kilómetros de carreteras nacionales en la
provincia de Málaga quedan aún por revestir con quita-
miedos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar el próximo
año la construcción de un escollera en la playa de
Ferrar en Torrox (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar el próximo
año las obras para el desdoblamiento de la línea de cer-
canías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es la planificación plurianual para la compra
total de terrenos para ampliar el aeropuerto de Málaga,
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la previsión del Gobierno en cuanto a
plazos en relación a una nueva Jefatura de Tráfico en
Málaga?

2. ¿Qué tramitación administrativa se ha resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la edad media de los agentes de Policía
Nacional en las Comisarías de la provincia de Málaga,
desglosado por edades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno destinar a corto o medio
plazo algún asistente social que acuda a diario al Cen-
tro de Internamiento de Capuchinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno destinar a corto o medio
plazo intérpretes al Centro de Internamiento de Capu-
chinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno destinar a corto o medio
plazo algún médico permanente al Centro de Interna-
miento de Capuchinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno destinar a corto o medio
plazo policías mujeres al Centro de Internamiento de
Capuchinos de cara a atender adecuadamente a las
inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Prevé el Gobierno a medio plazo sustituir a los
policías nacionales que prestan sus servicios en el Cen-
tro de Internamiento de Capuchinos por funcionarios
civiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión en cuan-
to a fechas de cara a ubicar espacios para las ONG’s
dentro del Centro de Internamiento de Capuchinos de
cara a prestar asesoramiento judicial y asistencial social
a los inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ocupación media de inmigrantes
del Centro de Internamiento de Capuchinos durante el
presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para
iniciar las obras para la creación de áreas de descanso y
de servicio en la autovía oriental?

2. ¿Cuál ha sido la tramitación del citado proyec-
to, indicando la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en
relación al alzado de la carretera comarcal 3310 Mála-
ga-Almogía?

2. ¿Cuál ha sido la tramitación administrativa de
esta actuación, indicando las fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en la mejo-
ra del firme de la carretera N-331 en la provincia de
Málaga desde mayo de 1996 hasta la fecha, desglosado
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en la mejo-
ra de la estación de Antequera desde 1996 hasta la
fecha, desglosado por años y por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad concreta ha gastado el Gobierno
desde 2000 dentro del Plan Guadalmedina, desglosado
por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aclarar la canti-
dad que tendrán que financiar los regantes de la comar-
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ca del Valle del Guadalhorce para la ejecución del Plan
de Regadíos del Guadalhorce contemplado en el Plan
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de edificios y establecimientos
que tiene previsto la Dirección General de Costas
demoler a corto o medio plazo para preservar el litoral
malagueño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión en cuan-
to a plazos acerca de realizar un enlace del AVE Córdo-
ba-Málaga con Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el plazo y la inversión prevista para la tras-
ferencia de la carretera N-340 entre Torremolinos y
Rincón de la Victoria al Ayuntamiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar el proyecto
de ampliación a tres carriles por sentido de la Ronda
Este de Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha prevé el Gobierno finalizar la nueva
terminal de aviación regional en el aeropuerto de
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar las
obras de la línea de Alta Velocidad Bobadilla-Granada?

2. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De los 2.542,98 miles de euros previstos en los
Presupuestos Generales del Estado para impulsar la
línea de Alta Velocidad Bobadilla-Algeciras, qué inver-
sión se ha realizado desde comienzos de año hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la planificación plurianual en lo que a
inversión se refiere prevista por el Gobierno para la
rehabilitación de la sede de Confederación Hidrográfi-
ca del Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras
de rehabilitación de la sede de Confederación Hidro-
gráfica del Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

119



¿Cómo valora el Gobierno el estado en que se
encuentra el firme de la N-331 en la provincia de Mála-
ga, sobre todo en el tramo que va desde la salida de
Málaga hasta las Pedrizas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje actual de ejecución de la
Autovía Ronda Este-Rincón de la Victoria (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión ha destinado el Gobierno duran-
te el presente año para revestir de quitamiedos las carre-
teras nacionales de cara a reducir los efectos de los acci-
dentes de motoristas, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha, desglosado por
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno aprobar el nuevo
catálogo de puestos de trabajo de personal del Cuerpo
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Gobierno descarta la creación a
medio y largo plazo de una parada de AVE Córdoba-
Málaga en el aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué aeropuertos nacionales es gratuita la prime-
ra media hora de aparcamiento para los vehículos de
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alquiler que accedan al recinto, indicando cuáles son y
el acuerdo existente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno a corto y medio plazo la peti-
ción de los empresarios de vehículos de alquiler de
Andalucía para que la primera media hora de aparca-
miento en el aeropuerto de Málaga sea gratuita para los
vehículos que accedan al parking del recinto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿La segunda pista del aeropuerto de Málaga
será paralela o convergente a la actual?

2. ¿La segunda pista del aeropuerto de Málaga
será más corta o más amplia que la actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones en cuanto a plazos y a
extensión de pantallas acústicas en las carreteras nacio-
nales a su paso por Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar las
obras para la instalación de pantallas acústicas en la
carretera N-340 dentro de la provincia de Málaga?

2. ¿Cuál ha sido hasta el día de hoy la tramitación
administrativa para la instalación de dichas pantallas,
indicando las fechas, y desglosado, si es posible, por
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno conceder el permi-
so preceptivo al Ayuntamiento de Fuengirola para la
realización de una conexión directa de Los Boliches
con la carretera N-340 sentido Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de agentes de policía nacional se jubi-
larán por edad en los próximos tres años en España,
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿De qué cantidad se dispone actualmente proceden-
te de fondos europeos para el Plan Guadalmedina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, solicita que
el texto de la pregunta con respuesta oral en pleno pre-
sentada el pasado día 12 de septiembre, con número de
registro 091031, sea sustituido por el siguiente:

¿Tiene intención el Gobierno de presentar un Pro-
yecto de Ley que modifique la Ley Orgánica 5/2000,
en lo que respecta a personas mayores de dieciocho y
menores de veintiún años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2002.—María del Mar Julios Reyes,
Diputada.

184/036138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está previsto que entre en funciona-
miento la ampliación de la depuradora de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de accidentes de tráfico se han
registrado a nivel nacional desde comienzos de año
hasta la fecha, desglosado por provincias e indicando el
número de heridos y de víctimas mortales?
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2. ¿Qué variación se ha producido en cada uno de
los anteriores apartados con respecto al mismo período
del año anterior, desglosado, asimismo, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de multas de tráfico en
la provincia de Málaga desde mayo de 1996 hasta la
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado la recaudación por multas de trá-
fico en la provincia de Málaga desde mayo de 1996
hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar el proyecto
para el acceso sur al aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha en la compra de terre-
nos para la ampliación del aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno finalizar
las obras de la carretera N-340 desde el punto kilomé-
trico 282 al 284?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cómo ha variado el volumen de corresponden-
cia en el municipio malagueño de Algarrobo (Málaga)
desde 1996 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cómo ha variado el número de trabajadores de
Correos en Algarrobo desde 1996 hasta la fecha, des-
glosado, asimismo, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión en cuan-
to a plazos en relación a la desafectación de los terre-
nos de la antigua cárcel de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión en
cuanto al inicio de la construcción del tercer carril en la
Ronda Este dentro del Acuerdo previsto entre el Minis-
terio de Fomento y el Ayuntamiento de Málaga?

2. ¿Qué tramitación administrativa se ha llevado a
cabo en la citada actuación hasta la fecha, indicando
las fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reflotar a corto o medio
plazo el submarino republicano C-3, hundido en
diciembre de 1937 a siete millas al sudeste de las pla-
yas de El Palo, en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Cómo ha variado el volumen de corresponden-
cia en la provincia de Málaga desde 1996 hasta la
fecha, desglosado por municipios y por años, indican-
do el total en cada uno de los apartados?

2. ¿Cómo ha variado el número de trabajadores de
Correos en la provincia malagueña desde 1996 hasta la
fecha, desglosado, asimismo, por municipios y por
años e indicando el total en cada uno de los apartados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cómo ha variado el volumen de corresponden-
cia en el municipio malagueño de Mollina desde 1996
hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cómo ha variado el número de trabajadores de
Correos en Mollina desde 1996 hasta la fecha, desglo-
sado, asimismo, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cómo ha variado el volumen de corresponden-
cia en el municipio malagueño de Humilladero desde
1996 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cómo ha variado el número de trabajadores de
Correos en Humilladero desde 1996 hasta la fecha, des-
glosado, asimismo, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de discapacitados que
reciben una pensión de acuerdo con la Ley de Integra-
ción Social de los Minusválidos (LISMI) o no contri-
butiva desde mayo de 1996 hasta la fecha, desglosado
por años y por provincias, indicando el total en cada
uno de estos apartados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno definitivamente el cumpli-
miento de la totalidad de los acuerdos del Convenio
suscrito en el mes de septiembre del año 1995 con la
Entidad Local de Serrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la inversión prevista en 2002 para la
implantación en la provincia de Málaga del Sistema
Integral de Vigilancia Exterior?

2. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde comienzos del presente año hasta la fecha, des-
glosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Dentro del estudio de nuevas infraestructuras peni-
tenciario a medio y largo plazo tiene previsto el Gobier-
no la creación de un segundo centro penitenciario en la
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar durante el
presente año el Proyecto para el Acceso al Puerto den-
tro del acuerdo previsto entre el Ministerio de Fomento
y el Ayuntamiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos vuelos han tenido un retraso superior a
media hora desde comienzos de año hasta la fecha en
los aeropuertos nacionales, desglosado por aeropuer-
tos, y qué porcentaje representan con relación al núme-
ro de vuelos totales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el retraso medio en los aeropuertos
nacionales desde comienzos de año hasta la fecha, des-
glosado por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno definitivamente que el Cam-
pus Party (encuentro de internautas) se celebre nueva-
mente en el Centro Eurolatinoamericano de la Juven-
tud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se van a cubrir todas las vacantes existen-
tes en la Comisaría de Policía Nacional de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno finalizar el
nuevo acceso a Casabermeja (Málaga) desde la carrete-
ra N-331?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Mantiene el Gobierno su compromiso de terminar
en 2003 la nueva Comisaría de Policía de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno iniciar durante el presente
año las obras de la Comisaría de Policía de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a finalizar en 2006 el
desdoblamiento de la línea de cercanías Málaga-Fuen-
girola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar durante el
próximo año las obras de encauzamiento del Arroyo La
Vega en Benaoján (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar las obras de
ampliación de la depuradora de Fuengirola en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno llevar
a cabo en el Plan de Acción contra la Desertificación
en 2002 a nivel nacional, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha dentro de este
Plan, desglosado, asimismo, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados ocupa la vivienda del
Subdelegado del Gobierno en caso que resida dentro de
la Subdelegación del Gobierno, desglosado por Subde-
legaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Es habitual que el Secretario de la Subdelegación
del Gobierno tenga residencia gratuita dentro del edifi-
cio donde se ubica la Subdelegación, indicar en qué
provincias se produce este hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Es habitual que los Subdelegados del Gobierno
tengan residencia gratuita dentro del edificio donde se
ubica la Subdelegación, indicar en qué provincias se
produce este hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno afrontar la
primera anualidad del nuevo cuartel de Alhaurín el
Grande (Málaga)?

2. ¿En qué cantidad estima el Gobierno el coste
de este nuevo cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos atropellos de animales por trenes se han
registrado en la provincia de Málaga de mayo de 1996
hasta la fecha, desglosado por años y, si es posible,
indicando el número de especies protegidas en cada
uno de los años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos en los distritos
de Málaga capital desde el año 2000 hasta la fecha, des-
glosado por años y por Comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de Casas de Oficio aproba-
das desde el año 2000 hasta la fecha a nivel nacional,
desglosado por años y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar el próximo
año el Paseo Marítimo de Benagalbón en Rincón de la
Victoria (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de Escuelas Taller aproba-
das desde el año 2000 hasta la fecha a nivel nacional,
desglosado por años y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar durante el
presente año las obras del paso subterráneo ferroviario
en Los Álamos (Torremolinos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que se
inicien las obras de la Autopista de Peaje Las Pedrizas-
Torremolinos?

2. ¿Cuál ha sido la tramitación administrativa de
la citada actuación, indicando las fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de internos existe actualmente en el
Centro de Internamiento de Capuchinos en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
mayo de 1996 hasta la fecha en la mejora y construc-
ción de cuarteles a nivel nacional, desglosado por años
y por Comunidades Autónomas y provincias e indican-
do la suma total en cada uno de estos apartados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué estado se encuentra la inspección de la
Agencia Tributaria al Ayuntamiento de Torremolinos?

2. ¿Cuáles han sido hasta la fecha las conclusio-
nes de dicha inspección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de estudiantes universitarios
marroquíes solicitaron el curso 2001-02 beca de des-
cuento de tasas, desglosado por universidades?

2. ¿A qué número de estudiantes universitarios
marroquíes se concedió la citada ayuda durante el pasa-
do curso, desglosado, asimismo, por universidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta definitivamente el Gobierno a corto y
medio plazo la creación de una Comisaría de Policía
Nacional en Alhaurín el Grande?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Por qué motivos desde 1996 hasta la fecha la
Dirección General de Costas no ha firmado Convenios
con el INEM en la provincia de Málaga para la contra-
tación de trabajadores en obras y servicios de interés
general y social, en el marco del convenio de colabora-
ción suscrito entre ambos organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de cara al próximo año
establecer Convenios entre la Dirección General de
Costas y el INEM para la contratación de trabajadores
en obras y servicios de interés general y social, en el
marco del convenio de colaboración suscrito entre
ambos organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Ministerio de Medio Ambiente
ha transferido partidas procedentes de Fondos Europeos
para el Desarrollo Rural a la Comunidad Autónoma anda-
luza destinados a actuaciones forestales y ambientales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿A qué Comunidades Autónomas el Gobierno dejó
sin transferir partidas procedentes de Fondos Europeos
para el Desarrollo Rural destinados a actuaciones fores-
tales y ambientales, indicando las cantidades en cada
uno de los casos que no fueron transferidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente a
corto o medio plazo algún tipo de actuación en Sierra
de Yeguas (Málaga) de cara a evitar las inundaciones
que se producen en el entorno de este municipio cuan-
do se registran fuertes lluvias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones concretas y qué inversión ha des-
tinado el Gobierno dentro del Plan Global de Juventud
desde comienzos de año hasta la fecha a la provincia de
Málaga, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno a la mejo-
ra de la estación de Ronda desde 1996 hasta la fecha,
desglosado por años y actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión en cuan-
to a fecha de cara a construir un nuevo cuartel de la
Guardia Civil en Nerja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué Planes de Excelencia Turística tiene previsto
aprobar el Gobierno en 2002, desglosado por Comuni-
dades Autónomas y por provincias, indicando la inver-
sión que destinará a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversión tiene previsto el
Ministerio de Fomento a corto y medio plazo para
reducir los atascos que se registran todos los días en la
Ronda Oeste de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué inversión ha destinado el Gobierno desde
mayo de 1996 hasta la fecha en eliminación de pasos a
nivel, desglosado por años y por provincias e indicando
la suma total en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de pararrayos radiactivos existen
actualmente a nivel nacional, desglosado por provin-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado la Direc-
ción General de Costas para arreglar los desprendi-
mientos en el Paseo Peatonal de Los Carabineros en
Nerja (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras
de remodelación integral de la estación subterránea de
tren de La Nogalera, en Torremolinos (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de previsión
económica o de fechas con relación al inicio de las
obras de encauzamiento del río Torrox ubicado en la
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha prevé el Gobierno que comiencen las
obras de recuperación ambiental del peñón del Cuervo
y de la Araña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno desti-
nar para el reencauzamiento del arroyo del Valle en
Alhaurín de la Torre (Málaga)?

2. ¿En qué fecha estima el Gobierno que comien-
cen dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla el Gobierno algún tipo de medida a
corto o medio plazo al objeto de evitar las pérdidas en
los cultivos a los agricultores de las tierras limítrofes al
río Campanillas por la puesta en marcha de la presa de
Casasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué estudios concretos se han realizado hasta
la fecha por parte de la Confederación Hidrográfica del
Sur sobre la afección de la presa de Casasola sobre los
cultivos de las tierras limítrofes al río Campanillas?

2. ¿Cuánto dinero han costado dichos estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto dinero se ha gastado el Gobierno dentro del
Plan Málaga desde el año 2000 hasta la fecha, desglo-
sado por años? (no volver a repetir por enésima vez que
se está ejecutando la desalobradora del Atabal).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Cuál es la actual plantilla de agentes de la
Guardia Civil de Tráfico desglosado por provincias?

2. ¿Qué variación se ha producido con respecto al
año anterior, desglosado, asimismo, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno transferir a corto y a medio
plazo a la Junta de Andalucía los Paradores Nacionales
existentes en esta Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras para la mejora de los regadíos del Guaro contem-
plado dentro del Plan Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras para la mejora de los regadíos del Guadalhorce
contemplado dentro del Plan Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras de la presa de Cerro Blanco contemplado dentro
del Plan Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras de recrecimiento de la presa de la Concepción
contemplado dentro del Plan Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras para la conexión Costa del Sol-Málaga contem-
plado dentro del Plan Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras de conexión presa del Cerro Blanco-Málaga con-
templado dentro del Plan Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las
obras para eliminar el vertido salino Meliones en los
pantanos del Guadalhorce contemplado dentro del Plan
Málaga?

2. ¿Qué trámites administrativos se han resuelto
hasta la fecha en esta actuación, indicando las fechas?

3. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde el año 2000 hasta la fecha en la citada actuación,
desglosado, si es posible, por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

CONGRESO 25 DE SEPTIEMBRE DE 2002.—SERIE D. NÚM. 409

137



¿Por qué motivos continúa el Gobierno reduciendo
la plantilla de trabajadores de RENFE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En cuántos agentes va a incrementar el Gobierno
la plantilla de Policía Nacional con la implantación del
Sistema Integral de Vigilancia Exterior, desglosado por
provincias y por comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes han sido trasladados
desde Canarias hasta la Península desde el año 2000
hasta la fecha, desglosado por años y por provincias
adonde se han producido dichos traslados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno en la
actual legislatura para mejorar Correos en Benalmáde-
na (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno reali-
zar durante el presente año en el Centro Eurolatinoa-
mericano de la Juventud en Mollina?

2. ¿Qué inversión real ha realizado desde comien-
zos de año hasta la fecha, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Tiene el Gobierno algún tipo de prevención en
relación al inicio de las obras del enlace de Alameda y
Barriguilla dentro del acuerdo previsto entre el Minis-
terio de Fomento y el Ayuntamiento de Málaga?

2. ¿Qué tramitación administrativa se ha llevado a
cabo en la citada actuación hasta la fecha, indicando
las fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En cuántos accidentes de tráfico mortales
registrados desde comienzos de año hasta la fecha se
han visto implicado menores de veinticinco años, des-
glosado, si es posible, por provincias?

2. ¿Qué variación se ha producido en dicho núme-
ro con respecto al mismo período del año anterior, des-
glosado, asimismo, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cómo valora el Gobierno la ola de robos de
vehículos registrada en el municipio de Antequera en
los primeros meses de 2002?

2. ¿Qué actuaciones concretas tiene previsto lle-
var a cabo el Gobierno tendentes a reducir que se vuel-
van a producir sucesos de este tipo en Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puntos negros de tráfico existen actual-
mente según el Gobierno en la N-340 a su paso por la
provincia de Málaga, desglosado por términos munici-
pales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones y qué inversiones tiene previsto
llevar a cabo el Gobierno a corto y medio plazo en
materia de mejora de iluminación de pasos a nivel en la
provincia de Málaga, desglosado si es posible por
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número total de altercados se han regis-
trado en los centros penitenciarios españoles desde
comienzos de año hasta la fecha, desglosado por cen-
tros?

2. ¿Qué variación se ha producido en el número
de altercados con relación al mismo período del año
anterior, desglosado asimismo por centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de municipios españoles que
superan la tasa media nacional de delincuencia actual-
mente desglosado por provincias e indicando el nom-
bre de los municipios, así como su tasa de delincuen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad va a destinar el Ministerio de Medio
Ambiente durante 2002 a la firma de convenios con las
universidades españolas, desglosado por universidades
e indicando para qué objeto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Contempla el Gobierno que el AVE pueda llegar a
la estación de Bobadilla en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de las obras de soterramiento de
las vías de Cádiz pagó cada una de las distintas Admi-
nistraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos no se contratan más ATS en el
centro penitenciario de Málaga de cara a mejorar los
servicios asistenciales básicos en ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En base a qué causas se produjo el incendio en
las obras del AVE Córdoba-Málaga en la zona de Ante-
quera el pasado mes de julio?

2. ¿Piensa el Ministerio de Fomento adoptar algún
tipo de medio al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Hasta dónde prevé el Gobierno que se soterre el
AVE a su llegada a Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla teórica de examinadores de trá-
fico existentes a nivel nacional y la plantilla real a nivel
nacional, desglosado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos a los municipios malagueños de
Alameda, Benalmádena, Casares, Colmenar, Fuente de
Piedra, Manilva, Marbella, Mijas y Rincón de la Victo-
ria no se les ha concedido una escuela taller desde 1996
a pesar de que lo han solicitado, desglosado por muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de crecimiento previstas
por AENA en los próximos diez años en todos y cada
uno de los aeropuertos, desglosado por aeropuerto e
indicando el porcentaje de incremento en cada uno de
los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Dado que la pluviosidad durante el presente año
está siendo inferior al año anterior, en qué cantidad
estima la Confederación las reservas hídricas subterrá-
neas en la provincia de Málaga, desglosado si es posi-
ble por áreas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos la Confederación Hidrográfica del
Sur contempla como reservas hídricas de la provincia
de Málaga el agua embalsada en el pantano del Gua-
dalhorce a pesar de que debido a su alta salinidad dicha
agua no es apta ni para el riego ni tampoco para el con-
sumo humano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en cuanto a pla-
zos e inversión en relación a la disminución de los
manantiales salinos del Gualhorce, obra no contempla-
da dentro del Plan Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de mafias ha detectado el Minis-
terio del Interior durante el presente año a nivel nacio-
nal, desglosado por provincias?
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2. ¿Qué variación se ha producido con relación al
número de mafias detectadas el pasado año, desglosado
asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos plazos más va a dar el Gobierno Central
para iniciar todo el saneamiento integral de la Costa del
Sol, después de que el Ministro de Medio Ambiente
fijara el pasado mes de julio el séptimo plazo para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que Málaga sea la
segunda provincia a nivel nacional en número de homi-
cidios intencionados en el primer trimestre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que el mantenimiento en el
número de pasajeros en la línea de cercanías Málaga-
Fuengirola puede estar relacionado con el hecho de que
no se ha llevado a cabo el desdoblamiento de esta
línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto llevar a cabo
el Gobierno a corto y medio plazo de cara a potenciar
la línea férrea entre Málaga y Alora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Por qué motivos según el Gobierno la línea férrea
Málaga-Alora ha sido la que más ha reducido el núme-
ro de pasajeros a nivel nacional en los primeros meses
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos pretende el Gobierno reducir la
plantilla de trabajadores en la estación ferroviaria de
Pizarra (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a reducir el plazo de
ejecución de la depuradora de Ronda previsto en prin-
cipio en dos años y medio, dado el retraso que acumu-
lan estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a las casas situadas en primera línea de playa en la
zona de El Palo (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de accidentes de tráfico se ha
registrado en la provincia de Málaga desde comienzos
de año hasta la fecha en rotondas y qué porcentaje
suponen con respecto al número total de accidentes en
esta provincia?

2. ¿Qué variación se ha producido en el número
de estos accidentes con respecto al mismo período del
año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que la nueva Ley de Seguri-
dad Vial está cumpliendo los objetivos previstos en la
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En base a qué argumentos explica el Gobierno el
incremento en el número de accidentes de tráfico con
víctimas mortales en la provincia de Málaga en un 16
por 100 en el primer semestre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras
de enlace de Istán con la autovía de la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno formalizar el
proyecto de la mejora de los riegos del Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno a financiar
metros desde 1982 hasta la fecha, desglosado por años
y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde mayo
de 1996 hasta la fecha en la mejora de los caminos de
servicio, vinculados a las infraestructuras hidráulicas en
la comarca del Gualdalhorce propiedad de la Confede-
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ración Hidrográfica del Sur, desglosado por años y por
municipios e indicando la suma total en cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno durante el presente año en la mejora de los
caminos de servicio, vinculados a las infraestructuras
hidráulicas en la comarca del Guadalhorce propiedad
de la Confederación Hidrográfica del Sur, desglosado
por municipios?

2. ¿Qué inversión ha realizado en esta materia
desde comienzos de año hasta la fecha, desglosado si
es posible por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde mayo
de 1996 hasta la fecha en la mejora de las playas del
litoral oriental de la provincia de Málaga, sin incluir las
actuaciones de emergencia, y desglosado por años y por
municipios, indicando la suma total en ambos casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde 1996
hasta la fecha en la mejora de las playas de Lagos y
Mezquitilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos no se ha incrementado la plantilla
de trabajadores de la Confederación Hidrográfica del
Sur en los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos la Confederación Hidrográfica del
Sur ha propuesto una sanción de 150.000 euros para el
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Ayuntamiento de Rincón de la Victoria por una infrac-
ción cometida en la construcción de la carretera situada
entre la N-340 y la autovía (carretera de Totalán)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones actuales del Gobierno
en relación a que Málaga sea la sede de la Agencia
Europea de Seguridad Marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué personas residen en las cinco viviendas cons-
truidas por la Confederación Hidrográfica del Sur en
las proximidades de la presa de Casasola y cuáles son
sus funciones concretas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos han transcurrido más de dos años
desde que el Gobierno anunció el inicio de las obras de
la depuradora de Ronda hasta que en realidad han
comenzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que puedan ini-
ciarse las obras de remodelación de la Oficina Técnica
de Correos de Torremolinos (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar las obras
de iluminación del desdoblamiento de la carretera N-
340 entre Guadiaro y Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno razonable que dos años des-
pués de inaugurada la presa de Casasola aún no se sepa
cuándo van a comenzar las obras del alzado de la carre-
tera comarcal 3310 (Málaga-Almogía), actuación que
depende de la Confederación Hidrográfica del Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto el Gobierno adop-
tar para reducir los efectos que la presa de Casasola ha
tenido sobre los regantes de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que es razonable que dos
años después de inaugurada la presa de Casasola aún se
adeuden 608.000 euros a los propietarios de los terre-
nos expropiados por dicha presa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Si el Gobierno aún adeuda 608.000 euros a los pro-
pietarios de los terrenos expropiados por la presa de
Casasola, por qué motivos el Presidente de la Confede-
ración Hidrográfica del Sur aseguró en marzo de 2001
que ya se habían pagado todos y cada uno de los terre-
nos a todos y cada uno de los propietarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno pagar la
totalidad de los más de 608.000 euros de intereses de
demora a los propietarios de los terrenos expropiados
por la presa de Casasola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué criterios determina el Ministerio del Inte-
rior los puntos de la geografía nacional a trasladar los
inmigrantes «sin papeles» desde Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes «sin papeles» se han
trasladado desde comienzos de año hasta la fecha desde
Canarias, Ceuta y Melilla a la península, desglosado
por las provincias adonde se han llevado a cabo dichos
traslados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué razones entre julio y agosto del presente
año se han trasladado 20 inmigrantes «sin papeles»
desde Canarias a la provincia de Málaga, y con qué cri-
terios se ha llevado a cabo dicho traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Quién está pagando el billete a los inmigrantes «sin
papeles» para que salgan de Canarias o desde Ceuta y
Melilla rumbo a la península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la plantilla teórica de la Policía Nacio-
nal en España, desglosada por Comunidades Autóno-
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mas y por provincias, indicando la suma total en cada
uno de los casos?

2. ¿Cuál es la plantilla real de la Policía Nacional
en España, desglosada por Comunidades Autónomas y
por provincias, indicando la suma total en cada uno de
los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Policía Nacional están
destinados a labores administrativas a nivel nacional,
desglosado por Comunidades Autónomas y por provin-
cias indicando la suma total en cada uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno que estén protegi-
dos la totalidad de quitamiedos de las carreteras nacio-
nales malagueñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos se roban como media al
día desde comienzos de año hasta la fecha, desglosado
por Comunidades Autónomas y por provincias, indi-
cando la media total en cada uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión ha realizado el Gobierno hasta
la fecha en la ejecución de la pasarela peatonal en la
zona de las Cañadas (Fuengirola)?

2. ¿Cuándo prevé el Gobierno que se finalice la
citada pasarela peatonal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de agresiones por malos
tratos a mujeres registrado desde comienzos de año
hasta la fecha, desglosado por Comunidades Autóno-
mas y por provincias, indicando el número total en cada
uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno a corto o medio plazo
ampliar el paseo marítimo de Estepona hasta la urbani-
zación «Seghers»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real (no certificaciones) ha realizado
ACUSUR en la provincia de Málaga en actuaciones
concretas en la provincia de Málaga durante el año
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta la fecha de los 35 millones de
euros previstos en 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Dentro de los objetivos de la desalobradora del
Atabal se recoge la desalación del agua del pantano del
Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas de las 13 rotondas del desdoblamiento de
la N-340 entre Guadiaro y Estepona no son el resulta-
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do de facilitar el acceso a las urbanizaciones existen-
tes, o lo que es lo mismo, no eran necesarias actual-
mente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno que se comien-
cen las obras del cuartel de Villanueva del Trabuco
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tramos de las carreteras nacionales en los que se
han concentrado los accidentes de tráfico de la provin-
cia de Málaga desde comienzos de año hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno durante la actual legis-
latura desafectar de la zona marítimo-terrestre la parte
ocupada por viviendas en la zona de El Palo (Málaga)
para posibilitar la regularización de todas estas casas
dando así una solución definitiva a estos vecinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene concretado el Ministerio de Medio Ambien-
te las edificaciones que tiene previsto demoler a corto y
medio plazo en el litoral malagueño para recuperar el
dominio público marítimo-terrestre?; en caso afirmati-
vo, ¿cuáles son éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar las obras del
paseo marítimo de Chilches (Vélez-Málaga) en la
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la planificación plurianual prevista por el
Gobierno para los próximos cuatro años en materia de
playas, desglosado por Comunidades Autónomas y por
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar durante el pre-
sente año las obras del paseo marítimo de Benajarafe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el importante descenso
en las reservas de aguas en la provincia de Málaga con
relación al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué zonas no han cumplido los requisitos de cali-
dad de las aguas continentales declaradas como zonas
de baño en 2002, desglosadas por Comunidades Autó-
nomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036292

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Inversión realizada por el Ministerio de Medio
Ambiente en materia de reforestación desde 1996 hasta
la fecha, desglosado por años, Comunidades Autóno-
mas y provincias, e indicando el montante total en cada
uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Rechaza el Gobierno trasladar a medio o largo
plazo la Subdelegación del Gobierno en Málaga del
Palacio de la Aduana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas concretas va a llevar a cabo el Minis-
terio de Fomento para preservar la seguridad vial en la
N-340 a su paso por el municipio malagueño de Manil-
va, y cuándo se llevarán a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos la depuradora de Fuengirola no va
a contar con declaración de impacto ambiental, según
manifestó recientemente la Secretaria general de
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a la realización de un enlace de la autovía del
Mediterráneo que canalice y distribuya el tráfico de La
Cala del Moral y las urbanizaciones de Serramar, El
Cantal, Los Olivos y Las Viñas, en el municipio mala-
gueño de Rincón de la Victoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es a juicio del Ministerio de Cultura la mejor
ubicación para instalar el Museo de Bellas Artes de
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso adquirido
recientemente por el Ministro de Medio Ambiente de
iniciar las depuradoras de Nerja y de Torrox antes de
finales de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos una autopista de peaje, como la de
la Costa del Sol, se construye en un solo año, mientras
que en construir una depuradora de la Costa del Sol
malagueña se tarda tanto tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál será el destino de la sal que se obtenga fruto
de la desalación en la desalobradora del Atabal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el reparto de la correspondencia
no se está realizando a diario en siete barrios de Mála-
ga capital (Churriana, Campanillas, Centro, Palma-Pal-
milla, Ciudad Jardín, Puerto de la Torre y Pedregalejo-
El Palo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Por qué motivos en estos momentos faltan casi 400
policías nacionales en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a fecha de inicio y capacidad de un segundo cen-
tro penitenciario en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué municipio tiene previsto el Gobierno ubi-
car el segundo centro penitenciario de la provincia de
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de compen-
sación en el municipio malagueño en donde se ubique
el segundo centro penitenciario de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con la realización de un segundo centro peniten-
ciario en Málaga descarta el Gobierno definitivamente
la creación del centro de inserción social aprobado en
1998 por el Consejo de Ministro en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el futuro de los terrenos de la antigua Pri-
sión Provincial de Málaga una vez que se construya el
segundo centro penitenciario previsto para la provincia
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué fechas tiene previsto el Gobierno ini-
ciar la mejora del asfaltado de la N-331 desde la salida
de Málaga hasta las Pedrizas?

2. ¿Cómo valora el Gobierno el estado actual del
asfalto de esa carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el elevado crecimiento
del tráfico en las rondas de circunvalación de Málaga
capital, y qué medidas tiene previsto adoptar a corto
plazo para mejorar la seguridad vial en esta zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036310

A la Mesa del Congreso de los Diputados.

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Al ritmo actual de crecimiento que se está produ-
ciendo en las rondas de circunvalación de Málaga en qué
fecha estima el Gobierno que empiecen a colapsarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la relación de Ayuntamientos mala-
gueños que presentaron en 2001 solicitudes de subven-
ción al Ministerio de Administraciones Públicas para
financiar proyectos para la generación de empleo local?

2. ¿A qué Ayuntamientos malagueños se les apro-
bó financiación, indicando la cantidad aprobada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la relación de Ayuntamientos malague-
ños que han presentado en 2002 solicitudes de subven-
ción al Ministerio de Administraciones Públicas para
financiar proyectos para la generación de empleo local?

2. ¿A qué Ayuntamientos malagueños se les ha
aprobado financiación, indicando la cantidad aprobada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación a
construir a corto o medio plazo un acceso al Palacio de
Ferias de Málaga desde la autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En base a qué argumentos explica el Gobierno que
después de que hayan transcurrido cuatro años desde
que la autovía Córdoba-Antequera fuese declarada
como urgente sólo se haya invertido en ese plazo tan
sólo el 8 por 100 del coste total de esta obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de delitos se han registrado en los
polígonos industriales de Málaga desde comienzos de
año hasta la fecha, desglosado si es posible por polígo-
nos y también por tipo de delitos cometidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿A cuántos conductores se ha retirado desde
comienzos de año hasta la fecha el carné de conducir
por alcoholemia a nivel nacional, desglosado por
Comunidades Autónomas y por provincias, e indicando
la suma total en ambos sexos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué cantidad estima el Gobierno las pérdidas
que se producirían en el campo malagueño con la refor-
ma de la política agraria comunitaria, desglosado si es
posible por tipo de cultivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto llevar a cabo
el Ministerio de Agricultura para evitar que Estados
Unidos copie la denominación de origen de los vinos
de Málaga para etiquetar los caldos elaborados en Cali-
fornia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué motivos el Ministerio de Medio Ambiente
se niega a invertir en la limpieza del cauce del río Gua-
dalmedina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta las siguientes preguntas al Gobierno para que
le sean contestadas por escrito.

¿Ha recibido algún tipo de subvención la empresa
POLIGAS ubicada en Ribesalbes (Castellón)?

¿A qué cuantía asciende ésta y en qué informes se
ha basado la Administración para concederla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y faltas, por localidad
y mes, cometidos en cada una de las localidades de la
provincia de Castellón durante el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de robos de coches que se han
cometido durante el tiempo que ha durado la llamada
Operación Verano en cada una de las localidades de la
provincia de Castellón en que se ha aplicado dicha
actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Cuál ha sido el número de robos en viviendas
cometidos durante el tiempo que ha durado la llamada
Operación Verano en cada una de las localidades de la
provincia de Castellón en que se haya aplicado dicha
actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos y faltas, separa-
do por tipos, cometidos durante el tiempo que ha dura-
do la llamada Operación Verano en cada una de las
localidades de la provincia de Castellón en que se haya
aplicado dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Ciudad Autónoma
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Ciudad Autónoma
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Ciudad Autónoma
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Ciudad Autónoma
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Alberto Moragues Gomila, Diputado
por Illes Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Alberto Moragues Gomila, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Alberto Moragues Gomila, Diputado
por Illes Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Alberto Moragues Gomila, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Carmen Marón Beltrán, Diputadas.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por
A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Carmen Marón Beltrán, Diputadas.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Jaime Blanco García, Diputado por
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Jaime Blanco García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Jaime Blanco García, Diputado por
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Jaime Blanco García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por
La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
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bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Ángel Martínez Sanjuán, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por
La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Ángel Martínez Sanjuán, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Jerónimo Nieto González, Diputado
por Ávila, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Jerónimo Nieto González, Diputados.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/036340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Jerónimo Nieto González, Diputado
por Ávila, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Jerónimo Nieto González, Diputados.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/036341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Jordi Pedret i Grenzner, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Felipe Hernández Rodríguez, Diputado
por Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Felipe Hernández Rodríguez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Felipe Hernández Rodríguez, Diputado
por Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-

bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Felipe Hernández Rodríguez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/036345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Alfredo Arola Blanquet, Diputado por
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Alfredo Arola Blanquet, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Alfredo Arola Blanquet, Diputado por
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Alfredo Arola Blanquet, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/036347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Vicente Ripa González, Diputado por
Navarra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Foral de
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Vicente Ripa González, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Vicente Ripa González, Diputado por
Navarra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Foral de
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Vicente Ripa González, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Amparo Marzal Martínez, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Amparo Marzal Martínez, Diputadas.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/036350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Amparo Marzal Martínez, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Amparo Marzal Martínez, Diputadas.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/036351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña María Soledad Pérez Domínguez,
Diputada por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.
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¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
María Soledad Pérez Domínguez, Diputadas.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por Cór-
doba, y doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
María Soledad Pérez Domínguez, Diputadas.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Rosa Peris Cervera, Diputada por
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsabili-
dad Penal de los Menores en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Rosa Peris Cervera, Diputadas.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/036354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Rosa Peris Cervera, Diputada por
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Rosa Peris Cervera, Diputadas.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/036355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Joaquín Sánchez Garrido, Diputado
por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Joaquín Sánchez Garrido, Diputados.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/036356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y don Joaquín Sánchez Garrido, Diputado
por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamentario
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Socialista del Congreso, al amparo establecido de lo en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Joaquín Sánchez Garrido, Diputados.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/036357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Yolanda Gil López, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Yolanda Gil López, Diputadas.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/036358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Yolanda Gil López, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-

bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Yolanda Gil López, Diputadas.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/036359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Dipu-
tada por Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputadas.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Dipu-
tada por Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputadas.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/036361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Ludivina García Arias, Diputada por
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2002 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Ludivina García Arias, Diputadas.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen del Campo Casasús, Diputada por
Córdoba, y doña Ludivina García Arias, Diputada por
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos ha destinado el Gobierno en el año
2001 a la aplicación de la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores en la Comunidad Autóno-
ma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen del Campo Casasús y
Ludivina García Arias, Diputadas.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/036363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de Rota (Cádiz)
según el Catálogo actual de Puestos de Trabajo? ¿Exis-
te un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de San Fernando
(Cádiz) según el Catálogo actual de Puestos de Traba-
jo? ¿Existe un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El nuevo Catálogo de Puestos de Trabajo del Cuer-
po Nacional de Policía debería haber entrado en vigor
el 1 de julio de este año.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:
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¿Cuándo va a entrar en vigor?
¿Cuál es el motivo de su retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de Cádiz según el
Catálogo actual de Puestos de Trabajo? ¿Existe un
plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de Jerez (Cádiz)
según el Catálogo actual de Puestos de Trabajo? ¿Exis-
te un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría del Puerto de Santa
María (Cádiz) según el Catálogo actual de Puestos de
Trabajo? ¿Existe un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de Sanlúcar de
Barrameda (Cádiz) según el Catálogo actual de Puestos
de Trabajo? ¿Existe un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de Algeciras (Cádiz)
según el Catálogo actual de Puestos de Trabajo? ¿Exis-
te un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas vacantes de agentes de policía nacional
quedan por cubrir en la Comisaría de La Línea (Cádiz)
según el Catálogo actual de Puestos de Trabajo? ¿Exis-
te un plazo para cubrir esas vacantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión realizada
por el Gestor de Infraestructuras Ferroviarias en el año
2002.

Motivación

El GIF (Gestor de Infraestructuras Ferroviarias) es
el responsable de la construcción de la red de alta velo-
cidad en España, habiendo recibido la encomienda de
la construcción de las obras correspondientes a los dis-
tintos corredores de alta velocidad previstos en el lla-

mado Plan de Infraestructuras 2000-2007. Por ello,
solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes
preguntas:

¿Qué inversión de la prevista para el año 2002 ha
realizado hasta el momento el GIF?

¿Cuál es el desglosado de la inversión por corredo-
res?

¿Cuál es el desglosado de la inversión por Comuni-
dades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la creación de una
comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en el munici-
pio de Roquetas de Mar (Almería).

Motivación

La creación de una Comisaría del Cuerpo Nacional
de Policía en Roquetas de Mar (Almería), se ha conver-
tido en una vieja aspiración de los ciudadanos de dicho
municipio. Se trata de una reivindicación que ya puede
considerarse histórica, ya que en múltiples ocasiones ha
sido expresada públicamente, no sólo por los ciudada-
nos en general sino por los representantes de todas las
fuerzas políticas, del mundo empresarial asentado en la
zona y de las propias fuerzas de seguridad del Estado.

La población del municipio de Roquetas de Mar,
con una intensa actividad económica y una población
muy diversa que, prácticamente, se ha visto triplicada
en los últimos veinte años, carece de los elementos de
seguridad que requiere toda comunidad humana
moderna y avanzada.

Preguntas

¿En qué fecha/s la Diputación Provincial de Alme-
ría y el Ayuntamiento de Roquetas de Mar han solicita-
do formalmente al Ministerio de Justicia e Interior la
creación de una Comisaría del Cuerpo Nacional de
Policía en Roquetas de Mar (Almería)?
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¿Cuál es la valoración que, en su caso, hace el
Gobierno en relación con dicha petición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la creación de una
comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en el munici-
pio de Roquetas de Mar (Almería).

Motivación

La creación de una Comisaría del Cuerpo Nacional
de Policía en Roquetas de Mar (Almería), se ha conver-
tido en una vieja aspiración de los ciudadanos de dicho
municipio. Se trata de una reivindicación que ya puede
considerarse histórica, ya que en múltiples ocasiones ha
sido expresada públicamente, no sólo por los ciudada-
nos en general sino por los representantes de todas las
fuerzas políticas, del mundo empresarial asentado en la
zona y de las propias fuerzas de seguridad del Estado.

La población del municipio de Roquetas de Mar,
con una intensa actividad económica y una población
muy diversa que, prácticamente, se ha visto triplicada
en los últimos veinte años, carece de los elementos de
seguridad que requiere toda comunidad humana
moderna y avanzada.

Preguntas

¿Cree el Gobierno que en el año 2005 el Municipio
almeriense de Roquetas de Mar contará con una Comi-
saría del Cuerpo Nacional de Policía?

Si la respuesta fuese afirmativa ¿Cuáles son los
mecanismos que ya ha puesto en marcha el Gobierno
encaminados a la consecución de ese objetivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la creación de una
comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en el munici-
pio de Roquetas de Mar (Almería).

Motivación

La creación de una Comisaría del Cuerpo Nacional
de Policía en Roquetas de Mar (Almería), se ha conver-
tido en una vieja aspiración de los ciudadanos de dicho
municipio. Se trata de una reivindicación que ya puede
considerarse histórica, ya que en múltiples ocasiones
ha sido expresada públicamente, no sólo por los ciuda-
danos en general sino por los representantes de todas
las fuerzas políticas, del mundo empresarial asentado
en la zona y de las propias fuerzas de seguridad del
Estado.

La población del municipio de Roquetas de Mar,
con una intensa actividad económica y una población
muy diversa que, prácticamente, se ha visto triplicada
en los últimos veinte años, carece de los elementos de
seguridad que requiere toda comunidad humana
moderna y avanzada.

Preguntas

¿Considera el Gobierno necesario la creación de
una Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en
Roquetas de Mar (Almería)?

Si la respuesta es afirmativa ¿En qué fecha prevé el
Gobierno que Roquetas de Mar podrá contar con una
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las alegaciones formula-
das al estudio informativo del proyecto «Corredor Medi-
terráneo de Alta Velocidad (tramo: Murcia-Almería)».

Motivación

El «Boletín Oficial del Estado» de 5 de diciembre de
2001 publicaba el anuncio de la Dirección General de
Ferrocarriles por el que se somete a información públi-
ca el estudio informativo del proyecto: Corredor Medi-
terráneo de Alta Velocidad (tramo Murcia-Almería). Es
por ello que el Grupo Parlamentario Socialista solicita
al Gobierno respuesta escrita a las siguientes preguntas:

¿Han sido ya resueltas las alegaciones formuladas
al mencionado estudio informativo?

Si la respuesta es afirmativa ¿Cuáles son las modifi-
caciones experimentadas por el estudio informativo del
proyecto: Corredor Mediterráneo de Alta Velocidad
(tramo Murcia-Almería)?

En caso de que las alegaciones presentadas no estén
aún resueltas ¿Cuál es el motivo del retraso? ¿Para
cuándo estima el Gobierno podrá trasladarse a la opi-
nión pública la información y conclusiones obtenidas
en relación con las alegaciones presentadas al estudio
informativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es en la actualidad el porcentaje de familias
numerosas en España y cuántas de ellas son monopa-
rentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuántas viudas se han beneficiado de un incremen-
to de su pensión por tener menores a su cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las deudas pendientes que tiene la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta con la Administración General
del Estado y sus empresas públicas, en todos los con-
ceptos incluidas las compensaciones, fase ejecutiva o
voluntaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son las partidas presupuestarias para desti-
nar a la Comisaría de la Ciudad Autónoma de Ceuta
personal femenino con formación específica, para aten-
der las denuncias formuladas por mujeres objeto de
malos tratos o que han padecido agresiones sexuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de denuncias por malos tra-
tos presentadas en la Ciudad Autónoma de Ceuta desde
el año 1996 hasta el 30 de junio de 2002, así como
medidas previstas para reducirlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Salvador de la Encina Ortega,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don Joan
Saura Laporta (Iniciativa per Catalunya Verds) formula
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su
respuesta escrita.

En respuesta escrita a la pregunta formulada por este
Diputado con número de expediente 184/034301, el
Gobierno afirma que el acuerdo entre International Bro-
adcasting Bureau (IBB) y Radio Nacional de España
(RNE) implica la devolución de las instalaciones de la
playa de Pals a la propia RNE, quien procederá a su
entrega a la Dirección General de Patrimonio del Estado.

Cabe tener en cuenta que en el apartado 1 de la
Moción 662/000141 que el Pleno del Senado aprobó el
pasado 12 de septiembre se instaba al Gobierno a ini-
ciar conversaciones sobre los terrenos que ocupa Radio

Nacional de España (RNE) para cederlos y que tengan
un uso público.

También el 6 de marzo de 2002 el Parlament de
Catalunya aprobó una resolución en la que se instaba a
la Generalitat a realizar las gestiones necesarias para
que el Gobierno desmantelase las instalaciones de
Radio Liberty y cediese el terreno al Ayuntamiento de
Pals o a la propia Generalitat.

¿Cuál es la fecha prevista para la devolución de las
instalaciones de Radio Liberty en la playa de Pals a
Radio Nacional de España?

¿Cuál es la fecha prevista para la entrega de las ins-
talaciones de Radio Liberty en la playa de Pals a la
Dirección General de Patrimonio del Estado?

¿Cuál es el coste del desmontaje de las antenas de la
estación de transmisión usada por Radio Liberty?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar el desmontaje
de las antenas de la estación de transmisión usada por
Radio Liberty?

En caso de respuesta afirmativa, ¿qué calendario se
ha previsto para realizar todas estas operaciones?

En caso de respuesta negativa, ¿cuál es, a criterio
del Gobierno, la administración que debería realizar el
citado desmontaje?

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna aporta-
ción económica para sufragar los costes del citado des-
montaje?

¿En qué estado se encuentran las negociaciones
entre la Generalitat de Catalunya y el Gobierno para
cumplir con la finalidad expresada en la resolución del
Parlament de Catalunya del pasado 6 de marzo, para
que el Gobierno desmantelase las instalaciones de
Radio Liberty y cediese el terreno al Ayuntamiento de
Pals o a la propia Generalitat?

¿Qué medidas tomará el Gobierno para cumplir lo
dispuesto en el apartado 1 de la Moción 662/000141 que
el Pleno del Senado aprobó el 12 de septiembre de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/036383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Jiménez Suárez, Diputado por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El programa del Partido Popular para la presente
legislatura planteaba incidir en la formación para el
sector del transporte por carretera como un elemento
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básico dentro del programa de mejora del sector y para
continuar el trabajo ya iniciado durante la anterior
legislatura. Para ello el Ministerio de Fomento tiene
creada una línea de ayudas destinadas a la difusión de
cursos, seminarios y jornadas.

En aplicación de ello, ¿qué ayudas para la forma-
ción en el transporte por carretera han sido concedidas
por el Ministerio de Fomento en el año 2001 y cuál es
la previsión para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2002.—José Jiménez Suárez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/036384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Jiménez Suárez, Diputado por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento lleva trabajando de una
forma estrecha con el sector del transporte por carretera
para la transformación y mejora de las empresas, y así
contribuir a la seguridad y a dar una salida digna a sus
profesionales, sobre todo a aquellas pequeñas empresas,
de titularidad de un autónomo, en las que el mismo titu-
lar es a la vez el conductor, cuando llega a una edad en
la que resulta difícil mantenerse en la actividad. Por eso
existen unas ayudas para que quien desea el abandono
de la actividad pueda contar con un apoyo, ayudas que
convoca y concede el Ministerio de Fomento cada año,
que a su vez permiten la renovación empresarial y el
reajuste de la dimensión como se prevé en el Plan Petra.

¿Qué ayudas para el abandono de la actividad de
transportistas se han concedido el año 2001 y cuál es la
previsión de ayudas a otorgar en el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2002.—José Jiménez Suárez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/036385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José López de Lerma i López, Diputado del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno
la siguiente pregunta, solicitando respuesta por escrito.

¿Qué dispositivo policial tiene montado el Ministe-
rio del Interior para evitar el tránsito de inmigración
ilegal que se produce por La Junquera y Portbou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Josep López de Lerma i López,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José López de Lerma i López, Diputado del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno
la siguiente pregunta, solicitando respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa y presupuestaria se
halla el proyecto de construcción subterránea de la
línea del TAV a su paso por Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2002.—Josep López de Lerma i López,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió),
y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno
la siguiente pregunta, solicitando respuesta por escrito.

¿Qué medidas y actuaciones va a tomar el Gobierno
ante la publicación en la prestigiosa revista «Nature»
de los resultados de un estudio dirigido por científicos
suizos en el que se señala que las monedas de uno y
dos euros liberan hasta 320 veces más níquel que el
autorizado por la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Jordi Martí i Galbis, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/036388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes

El próximo certamen de Miss Mundo tiene previsto
su celebración el próximo 30 de noviembre en Nigeria.

A pesar de que este certamen está organizado por
instituciones privadas y que la participación española
depende también de una entidad privada, no es menos
cierto que la participante elegida por la organización
española desfilará bajo la denominación «Miss Espa-
ña» en un certamen que se celebre en un país en el que
los derechos de las mujeres no son respetados y en el
que actualmente existe una mujer de treinta y un años,
Amina Lawal, que ha sido condenada a muerte por
lapidación por un tribunal islámico, bajo la acusación
de haber cometido adulterio.

Por todo ello, la presidencia de la Comisión sobre
Derechos de la Mujer e Igualdad de Oportunidades del
Parlamento Europeo en una comunicación ha efectuado
un llamamiento a las participantes de la Unión Europea
y de los países candidatos para que no acudan a la cita en
protesta por la condena a lapidación de Amina Lawal.

Ante esta situación, esta Diputada formula la
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna
acción para evitar que la representante española parti-
cipe en el concurso de Miss Mundo que se celebrará en
Nigeria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2002.—Mercè Pigem i Palmès, Diputa-
da.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/036389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste de los procedimientos conocidos
como de «derivación» de extranjeros en situación irre-
gular desde Canarias hacia la península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Ha tomado el Gobierno alguna medida en relación
a las noticias aparecidas en diversos medios de comu-
nicación sobre las prácticas discriminatorias practica-
das, al parecer, por el Círculo de Lectores, en relación a
la posibilidad de suscripción a los servicios de dicha
empresa por determinados colectivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuántas actuaciones judiciales se han iniciado,
desde su entrada en vigor, contra alguna de las prácti-
cas discriminatorias en el artículo 23 de la Ley Orgáni-
ca 4/2000, reformada por la Ley Orgánica 8/2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).
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184/036392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de las aportaciones eco-
nómicas de España al Programa de Erradicación del
Trabajo Infantil en Iberoamérica (IPEC) desde su pues-
ta en marcha hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la información que se traslada a los
Gobiernos Autonómicos en los procedimientos de
«derivación» de extranjeros en situación irregular
desde Canarias a la Península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué organizaciones y en qué cantidad se han bene-
ficiado desde 1996 hasta la fecha del 0,52 del IRPF,
destinado a finalidades de interés social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

Antecedentes

El Plan de Infraestructuras de Transporte 2000-2007
prevé una serie de inversiones en los sistemas de segu-
ridad en las estaciones de RENFE en Catalunya.

Ante ello, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Qué actuaciones en concreto tiene previsto desa-
rrollar RENFE en las estaciones de las comarcas del
Garraf, l’Alt Penedès y el Baix Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha iniciado el Gobierno para dar
cumplimiento a la Proposición no de Ley que el pasado
16 de abril aprobó el Congreso de los Diputados, en la
que se insta al mismo a «mantener, en el marco de las
comisiones de seguimiento, el diálogo con los agentes
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sociales para encontrar una solución para las personas
afectadas por el cierre de sus empresas mineras entre el
1 de enero de 1986 y el de julio de 1997, en relación a
la supresión del “vale del carbón”»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué programa de carácter social acompaña a los
procesos de «derivación» de inmigrantes en situación
irregular desde Canarias hacia la península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036398

A la Mesa del Congreso

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál es en la actualidad el estado de desarrollo de
la «red pública de centros de migraciones», prevista en
el artículo 145 del vigente Reglamento de Extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto poner en marcha el Gobier-
no los acuerdos alcanzados con la Generalitat de Cata-
lunya para la creación de 300 plazas para la acogida de
extranjeros en situación de vulnerabilidad o que corran
riesgo de exclusión social en Catalunya, tal como prevé
el artículo 145 del Reglamento de Extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuántos extranjeros han sido «derivados» desde
Centros de Internamiento o Centros de Acogida en
Canarias, desde 1996 hasta la fecha, especificando su
lugar de destino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.
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¿Cuál es la documentación legal que se entrega a las
personas inmigrantes que habiendo permanecido en un
Centro de Internamiento, abandonan el mismo transcu-
rrido el plazo máximo de estancia en el mismo y que
acredita su situación en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés,
Diputado.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió).

184/036402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes retenidos en los Centros de
Internamiento de las islas Canarias, Ceuta y Melilla
han sido enviados a Catalunya desde 1996 hasta la
fecha, una vez ha concluido su período máximo legal
de permanencia en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/036404

A la Mesa del Congreso

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado hasta la fecha AENA por
lo que se refiere al Plan de actuación medioambiental,
en la construcción de la tercera pista del Aeropuerto de
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Jordi Martí y Galbis, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/036405

A la Mesa del Congreso

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el coste previsto de las medidas protecto-
ras, correctoras y compensatorias incluidas en el Plan
de Actuación medioambiental de la tercera pista del
Aeropuerto de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2002.—Jordi Martí y Galbis, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/036406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué conocimientos tiene el Gobierno de los resul-
tados de las prospecciones que está realizando la
empresa Conoco UK en el litoral de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/036407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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Preguntas al Gobierno relativas a las malas condiciones
de recepción de la señal de TVE en Aguadulce (Roque-
tas de Mar).

Motivación

La señal de TVE en Aguadulce, en el término muni-
cipal de Roquetas de Mar (Almería), sufre continuas
interferencias, al parecer porque RETEVISIÓN no ha
acometido aún reformas necesarias en el poste repeti-
dor. Por ello, solicito al Gobierno respuesta escrita a las
siguientes preguntas:

¿Tiene el Gobierno conocimiento de estos proble-
mas?

¿Qué medidas piensa acometer el Gobierno para
resolver la situación planteada?

¿Para cuándo estima el Gobierno que se podrá sol-
ventar el problema planteado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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